Министерство образования и науки 
Российской Федерации

Сводные данные  
международных мероприятий в области 
образования, науки и инноваций
на 2010 – 2012 гг. 
(Регионы мира)

Выпуск 4
*     *     *
Сводные данные международных мероприятий в области образования, науки и инноваций издаются в виде брошюр с 1986г. и рассылаются по министерствам, ведомствам и организациям, федеральным и региональным центрам России и др. С 1998 года информация рассылается в электронном виде, том числе на CD-дисках. Информация также предоставляется на сайте  www.science-forum.ru, созданном в январе 2005 г.
Рассылка производится по спискам Министерства образования и науки Российской Федерации.
В настоящее  время  идет  процесс  пополнения и корректировки банка Сводных данных о международных  мероприятиях. По мере накопления информации и ее аналитической обработки предполагается направлять в виде брошюр заинтересованным организациям Сводные данные о международных мероприятиях на 2010-2012 гг.  как в России и странах СНГ,  так и в странах ближнего и дальнего зарубежья.
Просим Вас оказать содействие в получении более полной информации о международных мероприятиях в  области  образования, науки  и инноваций, планируемых  к  проведению в 2010-2012 гг.  с указанием тематики, мест и сроков их проведения, организаторов и их контактных телефонов, факсов, электронной почты. 
Министерство образования и науки Российской Федерации благодарит всех, приславших информацию о мероприятиях.  В случае каких-либо изменений (перенос даты мероприятия или его отмена, изменение контактного телефона, факса, места проведения, и т.д.) просим сообщить нам об этом.
По заданию Департамента международного сотрудничества в образовании и науке Минобрнауки России сбор, обработку и ввод информации о мероприятиях в базу данных и выпуск брошюр о международных мероприятиях в области образования, науки и инноваций осуществляет ООО «Наука-Форум» под руководством М.В. Середницкого. 
Редакционная группа: Агуреева Алла Геннадиевна, 
Гудкова Ольга Сергеевна, Лучинина Марина Юрьевна.

Материал подготовлен по заданию Департамента международного сотрудничества в образовании и науке Минобрнауки России

тел.     (495) 629-73-95, 629-67-03
факс   (495) 629-34-86 
e-mail:  info@science-forum.ru
URL:     www.science-forum.ru

©  Минобрнауки России
Материал предназначен для некоммерческого использования. 
При перепечатке ссылка на Министерство образования и науки 
Российской Федерации обязательна.

СОДЕРЖАНИЕ

Рубрикатор
Международные мероприятия – 2010 год
Европа
Австрия
Бельгия
Болгария
Великобритания
Венгрия
Германия
Греция
Дания
Ирландия
Исландия
Испания
Италия
Литва
Люксембург
Нидерланды
Норвегия
Польша
Португалия
Румыния
Сербия
Словакия
Словения
Финляндия
Франция
Хорватия
Черногория
Чехия
Швейцария
Швеция
Азия
Бахрейн
Вьетнам
Израиль
Индия
Индонезия
Иордания
Иран
Катар
Кипр
Китай
Корея, Республика
Ливан
Малайзия
Монголия
ОАЭ
Саудовская Аравия
Сингапур
Сирия
Таиланд
Турция
Филиппины
Япония
Америка
Аргентина
Бразилия
Канада
Мексика
США
Чили
Африка
Алжир
Бенин
Буркина-Фасо
Гана
Египет
Зимбабве
Кения
Марокко
Мозамбик
ЮАР
Австралия и Океания
Австралия
Новая Зеландия
Международные мероприятия – 2011 год
Европа
Австрия
Бельгия
Великобритания
Венгрия
Германия
Греция
Дания
Ирландия
Испания
Италия
Нидерланды
Норвегия
Польша
Португалия
Сербия
Финляндия
Франция
Хорватия
Чехия
Швейцария
Швеция
Азия
Вьетнам
Израиль
Индия
Китай
Корея, Республика
Малайзия
ОАЭ
Таиланд
Турция
Япония
Америка
Аргентина
Канада
Мексика
США
Чили
Африка
Алжир
Египет
ЮАР
Австралия и Океания
Австралия
Международные мероприятия – 2012 год
Европа
Австрия
Великобритания
Германия
Испания
Италия
Латвия
Польша
Сербия
Финляндия
Франция
Хорватия
Швейцария
Швеция
Азия
Китай
Корея, Республика
Малайзия
Таиланд
Турция
Япония
Америка
Аргентина
Канада
США
Африка
ЮАР
Австралия и Океания
Австралия
Список сокращений

РУБРИКАТОР
АВТОМАТИКА. ВЫЧИСЛИТЕЛЬНАЯ ТЕХНИКА	10, 22, 75, 83, 143, 151, 179, 181, 195, 210, 216, 231, 237, 254, 288, 299, 300, 331, 351, 352, 356, 370, 440, 443, 451, 490, 513, 539, 588, 617, 671, 712, 713, 762, 782, 784, 836, 879, 889, 959, 1093, 1147, 1159	
АСТРОНОМИЯ	65, 69, 115, 120, 219, 238, 305, 361, 366, 436, 487, 673, 683, 694, 699, 710, 723, 1030	
БИОЛОГИЯ. БИОТЕХНОЛОГИЯ	20, 77, 88, 109, 127, 135, 140, 158, 161, 192, 208, 246, 268, 270, 321, 373, 374, 383, 407, 500, 557, 566, 579, 606, 649, 662, 693, 702, 705, 729, 821, 823, 824, 827, 828, 830, 837, 838, 840, 841, 842, 843, 852, 870, 871, 872, 874, 885, 923, 926, 927, 928, 929, 930, 932, 934, 936, 938, 940, 941, 942, 943, 944, 945, 947, 948, 951, 952, 953, 955, 956, 957, 965, 966, 971, 973, 975, 978, 979, 980, 981, 983, 985, 987, 989, 990, 993, 998, 1006, 1009, 1010, 1011, 1012, 1017, 1019, 1021, 1022, 1025, 1027, 1028, 1029, 1032, 1033, 1034, 1036, 1037, 1039, 1040, 1043, 1046, 1047, 1051, 1053, 1057, 1058, 1059, 1060, 1062, 1063, 1064, 1065, 1068, 1069, 1074, 1077, 1079, 1080, 1081, 1082, 1083, 1094, 1122	
ВОДНОЕ ХОЗЯЙСТВО	24, 40, 112, 760, 1089, 1105	
ВООРУЖЕНИЕ. ВОЕННАЯ НАУКА	30, 317	
ГЕОДЕЗИЯ. КАРТОГРАФИЯ	553, 802, 862, 1092	
ГЕОЛОГИЯ	35, 37, 301, 523, 722, 765, 766, 831, 875, 897, 1084, 1158	
ГЕОФИЗИКА	4, 35, 111, 112, 187, 245, 278, 279, 344, 482, 547, 647, 692, 718, 747, 798, 1084, 1092	
ГОРНОЕ ДЕЛО	37, 717, 739, 743, 1130, 1132	
ГОСУДАРСТВО И ПРАВО. ЮРИДИЧЕСКИЕ НАУКИ	477, 570	
ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО. БЫТОВОЕ ОБСЛУЖИВАНИЕ	262, 287, 294, 295, 306, 585, 589, 690, 845	
ИННОВАЦИОННЫЕ ТЕХНОЛОГИИ	13, 91, 126, 146, 150, 309, 363, 372, 435, 474, 558, 559, 581, 583, 668, 675, 781, 806, 807, 846, 849, 864, 869, 898, 899, 908, 1109, 1113, 1118, 1119, 1126, 1127, 1134, 1135, 1140	
ИНФОРМАЦИОННЫЕ ТЕХНОЛОГИИ. ИНФОРМАТИКА	9, 45, 52, 57, 90, 108, 114, 118, 162, 163, 170, 174, 175, 195, 207, 208, 213, 217, 224, 231, 232, 233, 234, 235, 236, 237, 248, 249, 250, 251, 252, 263, 265, 269, 314, 324, 341, 345, 349, 350, 351, 352, 353, 354, 355, 356, 362, 385, 408, 410, 411, 412, 413, 414, 415, 416, 417, 418, 453, 470, 484, 498, 511, 516, 546, 548, 570, 594, 601, 603, 608, 615, 629, 633, 641, 646, 697, 706, 707, 711, 716, 732, 737, 740, 776, 782, 802, 820, 847, 879, 896, 933	
ИСКУССТВО. ИСКУССТВОВЕДЕНИЕ	467, 815	
ИСТОРИЯ. ИСТОРИЧЕСКИЕ НАУКИ	19, 84, 186, 211, 381, 423, 469, 676, 695, 770, 958, 1144	
КИБЕРНЕТИКА	147, 176, 596, 671, 688, 733, 758, 790, 811, 817, 858, 867, 876, 1085, 1139, 1153	
КОСМИЧЕСКИЕ ИССЛЕДОВАНИЯ	65, 244, 366, 661, 687, 692, 1143	
КУЛЬТУРА. КУЛЬТУРОЛОГИЯ	1, 84, 775	
Музейное дело. Музееведение	312	
ЛАЗЕРЫ. ОПТИКА	80, 110, 119, 125, 128, 159, 220, 420, 549, 605, 663, 665, 691, 721, 791, 917, 977, 1003, 1150	
ЛЕГКАЯ ПРОМЫШЛЕННОСТЬ	81, 154, 563, 780, 1106	
ЛЕСНАЯ И ДЕРЕВООБРАБАТЫВАЮЩАЯ ПРОМЫШЛЕННОСТЬ	5, 28, 286, 378, 384, 756	
ЛИТЕРАТУРА. ЛИТЕРАТУРОВЕДЕНИЕ. УСТНОЕ НАРОДНОЕ ТВОРЧЕСТВО	211, 441	
МАССОВАЯ КОММУНИКАЦИЯ. ЖУРНАЛИСТИКА. СРЕДСТВА МАССОВОЙ ИНФОРМАЦИИ	51, 390, 448, 654, 856, 1124	
МАТЕМАТИКА	55, 59, 63, 106, 170, 196, 201, 205, 207, 225, 226, 227, 228, 229, 314, 360, 364, 367, 403, 454, 455, 457, 485, 519, 542, 544, 545, 552, 624, 626, 634, 672, 910, 916, 950, 960, 1141	
МАШИНОСТРОЕНИЕ	15, 17, 47, 58, 92, 102, 103, 126, 286, 298, 327, 328, 330, 331, 346, 369, 372, 382, 459, 460, 526, 539, 571, 656, 666, 794, 796, 797, 801, 1121	
Авиастроение	61, 97, 462, 538	
Автомобилестроение	33, 86, 152, 257, 358, 422, 492, 522, 574, 597, 614, 618, 640, 680	
Инструментальное производство	330, 884	
Робототехника	1061	
Станкостроение	327, 328, 346	
МЕДИЦИНА И ЗДРАВООХРАНЕНИЕ	18, 26, 27, 48, 49, 54, 82, 85, 98, 105, 110, 124, 127, 137, 140, 145, 150, 155, 156, 168, 171, 172, 173, 178, 180, 183, 184, 185, 188, 189, 190, 191, 194, 200, 212, 215, 222, 240, 241, 256, 261, 264, 267, 270, 271, 272, 273, 276, 277, 280, 296, 302, 303, 304, 308, 323, 336, 342, 343, 359, 379, 386, 394, 395, 396, 403, 405, 432, 433, 434, 444, 445, 446, 447, 456, 458, 463, 464, 465, 468, 471, 475, 478, 479, 488, 489, 495, 501, 502, 503, 504, 506, 510, 512, 520, 524, 527, 528, 533, 535, 536, 543, 550, 560, 564, 567, 568, 569, 572, 573, 576, 577, 595, 598, 599, 600, 602, 609, 610, 627, 632, 643, 655, 677, 678, 681, 689, 714, 715, 724, 725, 726, 727, 728, 731, 733, 734, 736, 738, 742, 744, 745, 751, 753, 755, 759, 764, 774, 788, 799, 803, 806, 809, 812, 814, 816, 818, 822, 825, 829, 832, 833, 839, 843, 848, 857, 863, 865, 868, 882, 883, 892, 894, 909, 913, 957, 962, 1059, 1083, 1088, 1094, 1096, 1099, 1107, 1115, 1116, 1117, 1125, 1128, 1137, 1142, 1156	
МЕТАЛЛУРГИЯ	133, 142, 310, 325, 368, 371, 461, 551, 559, 617, 625, 638, 669, 793, 795, 920, 1131	
МЕТРОЛОГИЯ	14, 22, 274, 288, 370, 380, 397, 476, 534, 557, 587, 667, 746, 884, 885	
МЕХАНИКА	103, 134, 244, 530, 897	
НАНОТЕХНОЛОГИИ	34, 89, 421, 480, 500, 507, 567, 581, 675, 704, 785, 893, 898, 901, 908, 1134, 1136, 1140	
НАУКОВЕДЕНИЕ	187, 427, 586, 893	
НЕФТЬ, ГАЗ, ДОБЫЧА, НЕФТЕХИМИЯ	23, 322, 561, 611, 612, 613, 720, 861, 914	
ОБРАЗОВАНИЕ. ПЕДАГОГИКА	247, 391, 473, 491, 499, 514, 521, 556, 591, 592, 653, 851, 1120, 1133	
ОБЩИЕ ПРОБЛЕМЫ НАУКИ И ОТРАСЛЕЙ НАРОДНОГО ХОЗЯЙСТВА:		
Безопасность. Аварийно-спасательные службы	52, 57, 100, 108, 224, 236, 293, 326, 404, 430, 496, 541, 546, 603, 855, 950, 1061, 1097	
Контроль и управление качеством	94, 97	
Материаловедение	34, 393, 401, 442, 481, 529, 531, 704, 881, 920, 1154	
Материально-техническое снабжение. Логистика	31, 221, 275, 316, 660	
Переработка и утилизация отходов	449, 452, 1105	
Пожарная безопасность	136, 1112	
Промышленное оборудование: монтаж, эксплуатация и ремонт	139, 804	
Сварка	15	
Тара и упаковка	319, 387, 428, 517, 621, 637, 650, 651, 664, 730, 787, 854	
ОРГАНИЗАЦИЯ И УПРАВЛЕНИЕ	844	
ОХРАНА ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ. ЭКОЛОГИЯ ЧЕЛОВЕКА	21, 24, 32, 44, 77, 157, 169, 177, 199, 266, 278, 279, 320, 333, 335, 429, 486, 526, 565, 584, 616, 619, 684, 685, 686, 722, 902, 918	
ОХРАНА ТРУДА	78, 292, 805	
ПАТЕНТНОЕ ДЕЛО. ИЗОБРЕТАТЕЛЬСТВО. РАЦИОНАЛИЗАТОРСТВО	146, 474, 807, 869, 1113, 1127	
ПИЩЕВАЯ ПРОМЫШЛЕННОСТЬ	2, 6, 96, 123, 192, 318, 357, 375, 424, 426, 509, 555, 636, 637, 719, 777	
ПОЛИГРАФИЯ. РЕПРОГРАФИЯ. ФОТОКИНОТЕХНИКА	1, 53, 384, 467, 493, 730, 853, 890	
ПОЛИТИКА. ПОЛИТИЧЕСКИЕ НАУКИ	674	
ПРИБОРОСТРОЕНИЕ	588, 644	
ПСИХОЛОГИЯ	880, 1129, 1155	
РЕЛИГИЯ. АТЕИЗМ	247	
СВЯЗЬ	66, 68, 114, 117, 144, 162, 163, 164, 165, 166, 182, 214, 217, 285, 339, 341, 349, 385, 414, 415, 416, 417, 419, 470, 528, 570, 752, 889, 1008, 1086	
СЕЛЬСКОЕ И ЛЕСНОЕ ХОЗЯЙСТВО	6, 149, 375, 377, 668, 777, 778, 779, 1091, 1101, 1114	
СОЦИОЛОГИЯ	469, 593, 880, 1129	
СТАТИСТИКА	55, 340, 813, 913	
СТРОИТЕЛЬСТВО. АРХИТЕКТУРА	28, 29, 73, 197, 198, 253, 284, 297, 298, 334, 378, 388, 439, 443, 450, 451, 526, 539, 571, 582, 607, 628, 635, 639, 763, 783, 786, 891, 903, 904, 905, 919, 1035, 1100, 1102, 1104, 1123	
ТОРГОВЛЯ	94, 426, 778, 779, 780, 1101	
Гостиничное хозяйство	508, 888	
ТРАНСПОРТ	31, 131, 199, 221, 299, 300, 329, 332, 398, 400, 450, 472, 571, 574, 877, 919, 1035, 1109	
Автомобильный транспорт	41, 389, 398, 1103	
Водный транспорт	679	
Воздушный транспорт	530	
Железнодорожный транспорт	50	
Трубопроводный транспорт	71, 72	
УНИВЕРСАЛЬНЫЕ, ПРОМЫШЛЕННЫЕ ВЫСТАВКИ	16, 46, 76, 81, 91, 153, 258, 291, 337, 347, 348, 382, 431, 490, 604, 652, 658, 669, 781, 784, 1121	
ФИЗИКА	38, 56, 59, 64, 67, 70, 99, 101, 113, 127, 160, 202, 203, 205, 206, 219, 244, 259, 281, 282, 313, 315, 361, 397, 402, 409, 442, 454, 480, 485, 525, 537, 578, 630, 657, 661, 683, 696, 700, 703, 708, 735, 741, 761, 769, 773, 808, 819, 835, 866, 887, 925, 946, 954, 963, 967, 968, 970, 988, 994, 997, 1000, 1001, 1002, 1003, 1004, 1005, 1018, 1020, 1030, 1042, 1044, 1048, 1050, 1052, 1056, 1067, 1070, 1073, 1075, 1076, 1078, 1098, 1138, 1148, 1149, 1150, 1151, 1152, 1154	
Ядерная физика	36, 39, 62, 93, 104, 107, 159, 167, 209, 218, 223, 230, 239, 243, 260, 277, 311, 338, 365, 394, 399, 438, 505, 515, 554, 575, 684, 701, 709, 749, 750, 757, 771, 772, 774, 789, 819, 859, 886, 900, 977, 991, 1145, 1146	
ФИЛОСОФИЯ	425, 676	
ХИМИЧЕСКАЯ ТЕХНОЛОГИЯ. ХИМИЧЕСКАЯ ПРОМЫШЛЕННОСТЬ	8, 42, 74, 87, 132, 283, 307, 369, 383, 406, 494, 518, 532, 568, 852, 914, 1072, 1122	
ХИМИЯ	193, 242, 255, 320, 483, 500, 682, 698, 748, 767, 768, 792, 810, 826, 834, 850, 873, 906, 907, 921, 922, 924, 931, 935, 939, 949, 961, 964, 969, 972, 974, 976, 982, 984, 986, 992, 995, 996, 999, 1007, 1013, 1014, 1015, 1016, 1023, 1024, 1026, 1031, 1038, 1041, 1045, 1049, 1054, 1055, 1066, 1071, 1087, 1108	
ЭКОНОМИКА. ЭКОНОМИЧЕСКИЕ И ФИНАНСОВЫЕ НАУКИ	3, 60, 174, 204, 376, 392, 427, 477, 590, 592, 631, 642, 646, 659, 754, 878, 1141, 1157	
ЭЛЕКТРОНИКА. РАДИОТЕХНИКА	12, 22, 43, 75, 89, 95, 130, 141, 147, 148, 203, 234, 430, 440, 466, 529, 538, 578, 580, 623, 645, 656, 670, 703, 937	
ЭЛЕКТРОТЕХНИКА	23, 43, 75, 370, 497, 540, 622	
ЭНЕРГЕТИКА	11, 21, 23, 25, 32, 44, 79, 90, 129, 138, 177, 179, 266, 289, 290, 335, 440, 449, 562, 565, 620, 648, 684, 686, 688, 800, 900, 902, 1090, 1104, 1110, 1111	
ЯДЕРНАЯ ТЕХНИКА	116, 121, 701, 860, 915, 1097	
ЯЗЫКОЗНАНИЕ	122, 381, 437, 895, 912	

Международные мероприятия – 2010 год
Регионы мира

NN
пп	
Наименование
мероприятия	
Организатор
Телефон/факс/E-mail
	
Место
и сроки
проведения
	
	ЕВРОПА	
	АВСТРИЯ	
1	LITERA 2010 –
Международная книжная ярмарка
	LITERA Int Buchmesse
т.  +43 (732) 79 5544
ф. +43 (732) 79 5544-10
e-mail: litera@linzkongress.at
http://www.linzkongress.at/litera/litera.html
	Линц
22.04.2010
25.04.2010
	
2	diegenuss 2010 –
Международная выставка. Технологическое оборудование для пекарен и кондитерских
	Messe Wels GmbH
e-mail: 
office@messe-wels.at
http://www.messe-wels.at
	Вельс
24.04.2010
28.04.2010
	
3	Real Vienna –
Выставка недвижимости и инвестиций Центральной и Восточной Европы
	Reed Messe Wien GmbH
т.  +43 (1) 727 20-0
ф. +43 (1) 727 20 443
e-mail: info@messe.at
http://www.messe.at
	Вена
18.05.2010
20.05.2010
	
4	4-й международный семинар по ледникам – IWIC-IV
	M. Behm Inst. of Geodesy and Geophysics, Vienna Univ. of Technology Vienna Austria 1040
т.  +43 (1) 58801 12822
http://www.iwic2010.info
	Обертраун
04.06.2010
11.06.2010
	
5	INTERNATIONALE HOLZMESSE –
Международная выставка. Лесная и деревообрабатывающая промышленность
	Klagenfurter Messe
т.  +43 (463) 56 800-0
ф. +43 (463) 56 800-28
e-mail: office@kaerntnermessen.at
http:// www.kaerntnermessen.at
	Вельс
26.08.2010
29.08.2010
	
6	AGRARIA 2010 –
Международная сельскохозяйственная выставка-ярмарка
	Messe Wels GmbH
т.  +43 (7242) 9392-0
ф. +43 (7242) 9392 66451
e-mail: office@messe-wels.at
http://www.agraria.at, www.welser-messe.at
	Вельс
01.09.2010
05.09.2010
	
8	XIX Международная конференция по химическим реакторам – ХИМРЕАКТОР-19
	Ин-т катализа им. Г.К. Борескова СО РАН, 630090, Новосибирск, пр-т Ак. Лаврентьева, 5, Российский центр науки и культуры в Вене
т./ф. (383) 330 6297
e-mail: zam@catalysis.ru
http://www-sbras.nsc.ru/
ws/CR-19/index.en.html
	Вена
05.09.2010
09.09.2010
	
9	13-я международная конференция по цифровому аудио эффекту – DAFX-10
	Секретариат
http://www.dafx.de/
	Грац
06.09.2010
10.09.2010
	
10	AUTOMATION AUSTRIA –
Международная выставка. Промышленная автоматика, управление и контроль движения
	Eveline Sigl, REED Messe Wien GmbH
т.  +43 (1) 727 20-0
ф. +43 (1) 7272 0443
e-mail: vienna-tec@messe.at
http://www.vienna-tec.at
	Вена
12.10.2010
15.10.2010
	
11	ENERGY-TEC –
Международная выставка. 
Распределение энергии  и коммутационные технологии
	Reed Messe Wien GmbH
т.  +43 (1) 72 720-0
ф. +43 (1) 7272 0443
e-mail: info@messe.at
http://www.messe.at
	Вена
12.10.2010
15.10.2010
	
12	IE / Industrie Elektronik –
Международная торговая выставка. Промышленная электроника
	Reed Messe Wien GmbH
т.  +43 (1) 72 720-0
ф. +43 (1) 7272 0443
e-mail: info@messe.at
http://www.messe.at
	Вена
12.10.2010
15.10.2010
	
13	INTERTOOL –
Международная выставка. 
Промышленная технология
	Reed Messe Wien GmbH
т.  +43 (1) 72 720-0
ф. +43 (1) 7272 0443
e-mail: info@messe.at
http://www.messe.at
	Вена
12.10.2010
15.10.2010
	
14	MESSTECHNIK –
Международная выставка. 
Измерения, испытательное оборудование и гарантия качества
	Eveline Sigl, Reed Messe Wien GmbH
т.  +43 (1) 727 20-0
ф. +43 (1) 7272 0443
e-mail: vienna-tec@messe.at
http://www.vienna-tec.at
	Вена
12.10.2010
15.10.2010
	
15	SCHWEISSEN / JOIN-EX –
Международная выставка. Сварка, соединение, резка, испытание и защита
	Reed Messe Wien GmbH
т.  +43 (1) 727 20-0
ф. +43 (1) 7272 0443
e-mail: info@messe.at
http://www.messe.at
	Вена
12.10.2010
15.10.2010
	
16	VIENNA-TEC –
Международная промышленная выставка
	Reed Messe Wien GmbH
т.  +43 (1) 727 20-0
ф. +43 (1) 7272 0443
e-mail: vienna-tec@messe.at, info@messe.at
http://www.messe.at
	Вена
12.10.2010
15.10.2010
	
17	20-я международная конференция по водоструйной обработке
	Mr. Alistair Muir, Director, BHR Group Ltd, Fluid Engineering Centre
т.  +44 (1234) 75 0422 / 6561
ф. +44 (1234) 75 0074
e-mail: confy@bhrgroup.co.uk
http://www.bhrconferences.com
	Грац
20.10.2010
22.10.2010
	
	БЕЛЬГИЯ	
18	20-й конгресс Международной ассоциации «Инвалидность и гигиена полости рта» (IADH)
	Секретариат
ф. +32 (9) 233 8597
e-mail: scientific_iadh@semico.be
http://www.iadh2010.be
	Гент
25.08.2010
28.08.2010
	
19	10-я международная конференция по истории городов «Город и общество в европейской истории»
	European Association for Urban History (EAUH)
e-mail: eauh2010@ugent.be
http://www.eauh2010.ugent.be/en
	Гент
01.09.2010
04.09.2010
	
20	9-я европейская конференция по вычислительной биологии – ECCB10
	Секретариат
http://www.eccb10.org/
	Гент
26.09.2010
29.09.2010
	
21	IFEST –
Международная выставка. Энергетика и охрана окружающей среды
	Flanders Expo
т.  +32 (9) 241 9211
ф. +32 (9) 241 9325
e-mail: ifest@artexis.com
http://www.ifest.be
	Гент
26.10.2010
28.10.2010
	
	БОЛГАРИЯ	
22	BULCONTROLA –
Международная специализированная выставка. Средства контроля и измерения, управляющее и автоматизированное оборудование. Электроника и автоматизация
	D. Krasteva, Bulgarreklama Agency Ltd, Inter Expo & Congress Centre
т.  +359 (2) 965 5273
ф. +359 (2) 965 5231
e-mail: dkrasteva@
bulgarreklama.com
http://www.bulgarreklama.com
	София
13.04.2010
16.04.2010
	
23	EXPOENERGY – BULTHERM / CLIMA – ELTECH – OIL & GAS  –
Международная специализированная выставка
	S. Alexandrova, Bulgarreklama Agency Ltd
т.  +359 (2) 965 5305
ф. +359 (2) 965 5231
e-mail: salexandrova@
bulgarreklama.com
http://www.bulgarreklama.com
	София
13.04.2010
16.04.2010
	
24	WATER Sofia 2010 –
Международная специализированная выставка и конференция
	D. Nikolova, Bulgarreklama Agency Ltd
т.  +359 (2) 965 5319
ф. +359 (2) 965 5231
e-mail: 
dnikolova@bulgarreklama.com
http://www.bulgarreklama.com
	София
13.04.2010
16.04.2010
	
25	6-й международный конгресс и выставка. Энергоэффективность и возобновляемые источники энергии
	VIA EXPO
т.  +359 (3) 294 5459
ф. +359 (3) 296 0012
e-mail: office@viaexpo.com
http://www.viaexpo.com
	София
14.04.2010
16.04.2010
	
26	1-я европейская конференция по химиотерапии и инфрекционным заболеваниям
	Секретариат
e-mail: seecch2010@abv.bg
http://www.seecch2010.org
	Варна
06.05.2010
09.05.2010
	
27	BULMEDICA / BULDENTAL –
Международная специализированная выставка. Медицина, диагностика, хирургия, оборудование больниц, стоматологическое оборудование
	M. Simova, Bulgarreklama Agency Ltd, Inter Expo & Congress Center
т.  +359 (2) 965 5278
ф. +359 (2) 965 5231
e-mail: msimova@bulgarreklama.com
http://www.bulgarreklama.com
	София
11.05.2010
14.05.2010
	
28	MEBELTECH –
Международная выставка. 
Мебель, строительные материалы, оборудование и технологии
	K. Ganeva, Int Fair Plovdiv
т.  +359 (32) 90 2622
ф. +359 (32) 90 2432
e-mail: katiag@fair.bg
http://www.fair.bg
	Пловдив
11.05.2010
16.05.2010
	
29	STROYTECH –
Международная выставка. Строительные материалы и технологии
	K. Ganeva, Int Fair Plovdiv
т.  +359 (32) 90 2622
ф. +359 (32) 90 2432
e-mail: katiag@fair.bg
http://www.fair.bg
	Пловдив
11.05.2010
16.05.2010
	
30	HEMUS –
Международная выставка. Оборонная техника
	P. Chapanov, A. Ermov, Int Fair Plovdiv
т.  +359 (32) 90 2660 / 2565
ф. +359 (32) 90 2432
e-mail: p.chapanov@fair.bg, a.ermov@fair.bg
http://www.fair.bg
	Пловдив
26.05.2010
29.05.2010
	
31	TRANSPORT & LOGISTIC –
Международная выставка
	Elitza Ivanova, Bulgarreklama Agency Ltd
т.  +359 (2) 965 5275
ф. +359 (2) 965 5231
e-mail: eivanova@
bulgarreklama.com
http://www.bulgarreklama.com
	София
26.05.2010
29.05.2010
	
32	SAVE Energy, SAVE Water, SAVE the Planet –
Международная выставка и конференция
	Via Expo
т.  +359 (32) 94 5459, 96 0011 / 12
e-mail: office@viaexpo.com
http://www.viaexpo.com/index.php?option=com_content&view=article&id=113&Itemid=138&lang=en
	София
03.06.2010
05.06.2010
	
33	MOTOR SHOW Sofia –
Ежегодная международная выставка. Автомобилестроение
	A. Naidenova, Bulgarreklama Agency Ltd, Inter Expo & Congress Center
т.  +359 (2) 965 5274
ф. +359 (2) 965 5231
e-mail: 
anaidenova@bulgarreklama.com
http://www.bulgarreklama.com
	София
11.06.2010
12.06.2010
	
34	Международная конференция по высокоэнергетическим материалам и динамике сверхбыстрых реактивных систем 

	Секретариат
http://www.ausihem.org/index.
php?p=3_1
	Варна
16.06.2010
18.06.2010
	
35	10-я международная мультидисциплинарная научная гео конференция и выставка – SGEM 2010
	V. Nikolova 14, Kliment Ohridsky Blvd. Sofia Bulgaria 1797
т.  +359 (2) 975 3982
http://www.sgem.org
	Албена
20.06.2010
24.06.2010
	
36	Семинар «Контроль квантовой динамики атомов, молекул и Ensembles by Light» – CAMEL 6
	Nikolay V. Vitanov, Theoretical Physics Division, Dept. of Physics, Sofia Univ., James Bourchier 5 Blvd., 1164 Sofia, Bulgaria
т.  +359 (2) 816 1652
ф. +359 (2) 962 5276 
e-mail: 
camel@quantum-bg.org
http://camel6.quantum-bg.org
	Варна
28.06.2010
03.07.2010
	
37	8-я международная конференция по распространению, свойствам и использованию натурального цеолита – Zeolite 2010
	Nadia Petrova
т.  +359 (2) 892 0808
ф. +359 (2) 892 0800
e-mail: nadia5@mail.bg
http://www.zeolite2010.org, www.cic.bg
	София
10.07.2010
18.07.2010
	
38	Международный семинар 
«Явления переноса в двухфазных потоках»
	Inst. of Chemical Engineering BAS, Sofia, Ин-т теплофизики им. С.С. Кутателадзе СО РАН, 630090, Новосибирск, пр-т Ак. Лаврентьева, 1
т.  +7 (383) 330 7050
ф. +7 (383) 330 8480
http://www.itp.nsc.ru
	София
сентябрь 2010
	
39	Школа CERN по физике ускорителей: введение в физику ускорителей
	CERN Accelerator School (CAS), Bulgarian Acad. of Sciences, INRNE
http://cas.web.cern.ch/cas/
CAS-Prog-2010.html
	София
19.09.2010
01.10.2010
	
40	AQUATECH –
Международная выставка. Технологии использования водных ресурсов
	K. Ganeva, V. Sveshtarova, Int Fair Plovdiv
т.  +359 (32) 90 2622 / 2138
ф. +359 (32) 90 2432
e-mail: katiag@fair.bg, v.sveshtarova@fair.bg
http://www.fair.bg
	Пловдив
27.09.2010
02.10.2010
	
41	AUTOTECH –
Международная выставка. Транспорт и оборудование для автосервиса
	K. Ganeva, V. Sveshtarova, Int Fair Plovdiv
т.  +359 (32) 90 2622 / 2138
ф. +359 (32) 90 2432
e-mail: katiag@fair.bg, v.sveshtarova@fair.bg
http://www.fair.bg
	Пловдив
27.09.2010
02.10.2010
	
42	CHEMICAL INDUSTRY –
Международная выставка. Химическая промышленность
	K. Ganeva, V. Sveshtarova, Int Fair Plovdiv
т.  +359 (32) 90 2622
ф. +359 (32) 90 2432
e-mail: katiag@fair.bg, v.sveshtarova@fair.bg
http://www.fair.bg
	Пловдив
27.09.2010
02.10.2010
	
43	ELTECH –
Международная выставка. Электроника и электротехника
	K. Ganeva, V. Sveshtarova, Int Fair Plovdiv
т.  +359 (32) 90 2622 / 2138
ф. +359 (32) 90 2432
e-mail: katiag@fair.bg, v.sveshtarova@fair.bg
http://www.fair.bg
	Пловдив
27.09.2010
02.10.2010
	
44	ENECO –
Международная выставка. Энергетика и экология
	K. Ganeva, V. Sveshtarova, Int Fair Plovdiv
т.  +359 (32) 90 2622 / 2138
ф. +359 (32) 90 2432
e-mail: katiag@fair.bg, v.sveshtarova@fair.bg
http://www.fair.bg
	Пловдив
27.09.2010
02.10.2010
	
45	INFOTECH –
Международная выставка. Информационные технологии
	K. Ganeva, V. Sveshtarova, Int Fair Plovdiv
т.  +359 (32) 90 2622 / 2138
ф. +359 (32) 90 2432
e-mail: katiag@fair.bg, v.sveshtarova@fair.bg
http://www.fair.bg
	Пловдив
27.09.2010
02.10.2010
	
46	INTERNATIONAL TECHNICAL FAIR –
Международная техническая ярмарка
	Int Fair Plovdiv
т.  +359 (32) 90 2695
ф. +359 (32) 90 2432
e-mail: exhibitions@fair.bg
http://www.fair.bg
	Пловдив
27.09.2010
02.10.2010
	
47	MACHINE BUILDING  –
Международная выставка. Машиностроение
	K. Ganeva, V. Sveshtarova, Int Fair Plovdiv
т.  +359 (32) 90 2622 / 2138
ф. +359 (32) 90 2432
e-mail: katiag@fair.bg, v.sveshtarova@fair.bg
http://www.fair.bg
	Пловдив
27.09.2010
02.10.2010
	
48	MEDICUS, DENTO, GALENIA –
Международная выставка. Медицина, стоматология, фармацевтика и бальнеология
	K. Kochanova, B. Pantaleeva, Int Fair Plovdiv
т.  +359 (32) 90 2533 / 2784
ф. +359 (32) 90 2432
e-mail: k.kochanova@fair.bg, b.pantaleeva@fair.bg
http://www.fair.bg
	Пловдив
20.10.2010
23.10.2010
	
49	Международный конгресс по терапевтической стоматологии
	Int Fair Plovdiv
т.  +359 (32) 90 2695
ф. +359 (32) 90 2432
e-mail: exhibitions@fair.bg
http://www.fair.bg
	Пловдив
22.10.2010
23.10.2010
	
	ВЕЛИКОБРИТАНИЯ	
50	INFRARAIL 2010 –
Международная выставка. Железнодорожные технологии и проектирование
	Mack Brooks Exhibitions Ltd, Romeland House, Romeland Hill, St. Albans Herts AL3 4ET, UK
т.  +44 (1727) 81 4400
ф. +44 (1727) 81 4401
e-mail: info@mackbrooks.com
http://www.mackbrooks.com, www.infrarail.com
	Бирмингем
13.04.2010
15.04.2010
	
51	Лондонская международная книжная ярмарка
	Reed Exhibitions
т.  +44 (208) 271 2134
ф. +44 (208) 910 7823
http://www.londonbookfair.co.uk, www.reedexpo.com
	Лондон
19.04.2010
21.04.2010
	
52	INFOSECURITY Europe –
Международная выставка и конференция. Информационная безопасность
	Reed Exhibitions Ltd
т.  +44 (208) 271 2130
http://www.infosec.co.uk
	Лондон
27.04.2010
29.04.2010
	
53	Международная выставка. Полиграфическое оборудование
	IIR Exbns.
т.  +44 (171) 808 6401
ф. +44 (171) 808 6409
e-mail: nicola.lazenby@iirx.co.uk
http://www.ipex.org
	Бирмингем
18.05.2010
25.05.2010
	
54	29-й конгресс Европейской академии аллергии и клинической иммунологии – EAACI
	Секретариат
т.  +44 (207) 808 7135
e-mail: sally@bsaci.org
http://www.eaaci2010.com
	Лондон
05.06.2010
09.06.2010
	
55	5-я международная конференция «Structural Reliability Analysis with Advanced Structural Analysis»
	ASRANet Ltd, 141 St. James Road, Glasgow G4 0LT, Scotland, UK
т.  +44 (141) 552 7287
ф. +44 (141) 552 3886
e-mail: asranet@live.co.uk
http://maritime-conferences.
com/asranet2010-conference
	Эдинбург
14.06.2010
16.06.2010
	
56	Международный семинар 
«Плазма поверхности и тонких пленок»
	Mandy Lochar (MPIPKS Dresden, Germany)
e-mail: qiccmp10pks.mpg.de
http://www.iop.org/Conferences/y/10/plasma/page_38089.html
	Лондон
16.06.2010
	
57	3-й международный симпозиум IEEE по доверию, безопасности и секретности – TSP-10
	Секретариат
http://trust.csu.edu.cn/conference/tsp2010/
	Брэдфорд
29.06.2010
01.07.2010
	
58	Всемирный конгресс по машиностроению – WCE 2010
	Int Assn. of Engineers (IAENG)
e-mail: WCE@iaeng.org
http://www.iaeng.org/WCE2010/
	Лондон
30.06.2010
02.07.2010
	
59	7-й международный симпозиум в память Жана Пьера Вигера – исследования в фундаментальной теории – Vigier VII 2010
	Секретариат
e-mail: cerebroscopic@mindspring.com
http://www.mindspring.com/~quantum.computing/index7.html
	Лондон
12.07.2010
16.07.2010
	
60	Международная конференция, посвященная исследованиям в сфере бизнеса и финансов
	Dr. Turan Senguder, Executive Chair, Academic Journal Publication & Academic Conferences, 6051 North Ocean Dr., # 506, Hollywood, FL 33019
ф. +1 (866) 724 9117
e-mail: drsenguder@aol.com
http://www.jaabc.com/london.html
	Лондон
14.07.2010
17.07.2010
	
61	Farnborough International Airshow 2010 –
Международное авиашоу в Фарнборо
	Farnborough Int Ltd
т.  +44 (207) 976 3330
ф. +44 (207) 976 3349
e-mail: 
enquiries@farnborough.com
http://www.farnborough.com
	Фарнборо
19.07.2010
25.07.2010
	
62	Семинар «Гирокинетика в лабораторной и астрофизической плазме»
	Isaac Newton Inst. for Mathematical Sciences, Cambridge
e-mail: bdorland@umd.edu
http://www.newton.ac.uk/
programmes/GYP/ws.html
	Кембридж
19.07.2010
13.08.2010
	
63	Конференция «Колебательные интегралы в гармоническом анализе»
	Int Centre for Mathematical Sciences (ICMS), 14 India Str., Edinburgh EH3 6EZ
т.  +44 (131) 220 1777
ф. +44 (131) 220 1053 
e-mail: enquiries@icms.org.uk
http://www.icms.org.uk/workshop.php?id=123
	Эдинбург
25.07.2010
29.07.2010
	
64	28-й международный коллоквиум по теоретико-групповым методам в физике – GROUP 28
	School of Computing, Engineering and Information Sciences at Northumbria Univ.
http://group28.unn.ac.uk
	Ньюкасл-апон-Тайн
26.07.2010
30.07.2010
	
65	Конференция «Черная материя в астрофизике и физике частиц» – DARKNESS VISIBLE
	George Becker, Inst. of Astronomy
http://www.ast.cam.ac.uk/meetings/dv10
	Кембридж
02.08.2010
06.08.2010
	
66	2-я международная конференция по коммуникациям: структура, системы и применение в Европе – EUROPECOMM 2010
	Steering Committee: Rashid Mehmood, Swansea Univ., UK
e-mail: R.Mehmood@swansea.ac.uk
http://www.europecomm.org
	Кардифф
06.09.2010
08.09.2010
	
67	32-я международная конференция по методу граничных элементов и другим методам редукции
	Conference Secretariat: Claire Shiell, Wessex Inst. of Technology, Ashurst Lodge, Ashurst, Southampton, SO40 7AA
т.  +44 (2380) 29 3223 
ф. +44 (2380) 29 2853 
e-mail: cshiell@wessex.ac.uk
http://www.wessex.ac.uk/
10-conferences/bem-mrm-32.
html
	Нью Форест
07.09.2010
09.09.2010
	
68	1-я международная конференция ICST по динамическим рынкам для управления коммуникационными ресурсами – DYMARCOM 2010
	Barbara Torok, Conference Coordinator, ICST
e-mail: Barbara.torok@icst.org
http://www.dymarcom.org
	Эдинбург
15.09.2010
17.09.2010
	
69	Международная метеоритная конференция – IMC2010
	IMC 2010 – Apostolos Christou, Armagh Observatory, College Hi, BT61 9DG Armagh, Northern Ireland
т.  +44 (0)28 3752 2928
ф. +44 (0)28 3752 7174 
http://www.imo.net/imc2010/
	Арма
16.09.2010
19.09.2010
	
70	10-й европейский симпозиум: VLBI and the New Generation of Radio Arrays
	Univ. of Manchester
http://www.jodrellbank.manchester.ac.uk/meetings/evn2010
	Манчестер
20.09.2010
24.09.2010
	
71	2-я международная конференция по системам контроля целостности трубопровода
	Mr. Alistair Muir, Director, BHR Group Ltd, Fluid Engineering Centre
т.  +44 (1234) 75 0422 
ф. +44 (1234) 75 0074
e-mail: confy@bhrgroup.co.uk
http://www.bhrconferences.com
	Данди
10.11.2010
12.11.2010
	
72	7-я международная конференция по интенсификации процесса
	Mr. Alistair Muir, Director, BHR Group Ltd, Fluid Engineering Centre
т.  +44 (1234) 75 0422 
ф. +44 (1234) 75 0074
e-mail: confy@bhrgroup.co.uk
http://www.bhrconferences.com
	Ноттингем
декабрь 2010
	
	ВЕНГРИЯ	
73	CONSTRUMA 2010 –
Международная выставка. Строительная промышленность
	HUNGEXPO Co. Ltd, PO Box 44, 1441 Budapest, Hungary
т.  +36 (1) 263 6000
ф. +36 (1) 263 6098
e-mail: info@hungexpo.hu
http://www.hungexpo.hu, www.construma.hu
	Будапешт
14.04.2010
18.04.2010
	
74	CHEMEXPO 2010 –
Международная торговая выставка. Химическая промышленность
	HUNGEXPO Co. Ltd
т.  +36 (1) 263 6341
ф. +36 (1) 263 6335
e-mail: hungexpo@hungexpo.hu
http://www.hungexpo.hu
	Будапешт
04.05.2010
07.05.2010
	
75	ElectroSalon 2010 –
Международная выставка. 
Электроника, электротехнические технологии и автоматизация
	HUNGEXPO Co. Ltd
т.  +36 (1) 263 6443
ф. +36 (1) 263 6098
e-mail: info@hungexpo.hu
http://www.hungexpo.hu
	Будапешт
04.05.2010
07.05.2010
	
76	INDUSTRIA 2010 –
Международная промышленная выставка-ярмарка
	HUNGEXPO Co. Ltd
т.  +36 (1) 263 6000
ф. +36 (1) 263 6098
e-mail: info@hungexpo.hu, industria@hungexpo.hu
http://www.hungexpo.hu, www.industria.hu
	Будапешт
04.05.2010
07.05.2010
	
77	OKOTECH 2010 –
Международная выставка. Защита окружающей среды и коммунальные услуги
	HUNGEXPO Co. Ltd, PO Box 44, 1441 Budapest
т.  +36 (1) 263 6203
ф. +36 (1) 263 6098
e-mail: info@hungexpo.hu, okotech@hungexpo.hu
http://www.hungexpo.hu
	Будапешт
04.05.2010
07.05.2010
	
78	SECUREX 2010 –
Международная торговая выставка. Охрана труда, безопасность и защита от пожара
	HUNGEXPO Co. Ltd
т.  +36 (1) 263 6088
ф. +36 (1) 263 6098
e-mail: info@hungexpo.hu, securex@hungexpo.hu
http://www.hungexpo.hu, www.securex.hu
	Будапешт
04.05.2010
07.05.2010
	
79	RENEXPO –
Международная выставка и конгресс. Возобновляемые источники энергии с низким электропотреблением
	HUNGEXPO Co. Ltd, PO Box 44, 1441 Budapest
т.  +36 (1) 225 2143
ф. +49 (7121) 3016-100
e-mail: info@hungexpo.hu
http://www.hungexpo.hu
	Будапешт
27.05.2010
29.05.2010
	
80	31-я европейская конференция по взаимодействию лазерного излучения с веществом – ECLIM
	Секретариат
http://top-congress.hu/2010/eclim
	Будапешт
06.09.2010
10.09.2010
	
81	BNV 2010 –
Международная ярмарка товаров народного потребления
	HUNGEXPO Co. Ltd
т.  +36 (1) 263 6584
ф. +36 (1) 263 6098
e-mail: info@hungexpo.hu, bnv@hungexpo.hu
http://www.hungexpo.hu, www.bnv.hu
	Будапешт
08.09.2010
12.09.2010
	
82	Центральноевропейский конгресс по ревматологии – CECR 2010
	Magyar Reumatologusok Egyesulete
e-mail: titkarsag@mre.hu
http://www.mre.hu/info.aspx?
web_id=&sp=20
	Сопрон
23.09.2010
25.09.2010
	
83	4-я международная конференция IEEE по самоизменяющимся и самоорганизующимся системам – SASO 2010
	Секретариат
http://www.inf.u-zeged.hu/saso10/
	Будапешт
27.09.2010
01.10.2010
	
84	Международная научная конференция «Азербайджан – Венгрия: диалог культур»
	Посольство Азербайджанской Респ. в Венгрии, Отд. гуманитарных и общественных наук НАН Азербайджана
т.  +36 (1) 374 6070 / 71, 
+994 (12) 492 5883
ф. +36 (1) 302 3535, 
+994 (12) 492 5699
	Будапешт
ноябрь 2010
	
85	Международный междисциплинарный форум по паллиативной помощи
	Paragon-Conventions
т.  +41 (22) 533 0948
e-mail: mfridenzon@
paragon-conventions.com
http://www.imfpc.org/
	Будапешт
11.11.2010
14.11.2010
	
	ГЕРМАНИЯ	
86	AMI –
Международная автомобильная выставка
	Leipziger Messe GmbH
т.  +49 (511) 678-0
ф. +49 (341) 678 8762
e-mail: info@leipziger-messe.de
http://www.leipziger-messe.de
	Лейпциг
10.04.2010
18.04.2010
	
87	PaintExpo –
Международная конференция. Покрытия и обработка поверхностей
	FairFair GmbH
т.  +49 (7022) 602 55-0
ф. +49 (7022) 602 55-77
e-mail: info@fairfair.de
http://www.paintexpo.de
	Карлсруэ
13.04.2010
16.04.2010
	
88	4-я конференция Научного фонда по функциональной геномике и болезням – ESFFG 2010
	Секретариат
http://www.esffg2010.org/
	Дрезден
14.04.2010
17.04.2010
	
89	HANNOVER MESSE:
MicroTechnology –
Международная выставка. Прикладные технологии, микросистемы и нанотехнологии
	Deutsche Messe AG
т.  +49 (511) 89-0
ф. +49 (511) 893 2626
e-mail: info@messe.de
http://www.messe.de 
	Ганновер
19.04.2010
23.04.2010
	
90	HANNOVER MESSE:
Power Plant Technology –
Ведущая выставка. Инновационные технологии и оборудование для электростанций, угольной и нефтеперерабатывающей промышленности
	Deutsche Messe AG
т.  +49 (511) 89-0
ф. +49 (511) 893 2626
e-mail: info@messe.de
http://www.hannovermesse.de
/power_plant_technology
	Ганновер
19.04.2010
23.04.2010
	
91	HANNOVER MESSE:
Research & Technology –
Международная инновационная ярмарка исследований и технологий
	Deutsche Messe AG
т.  +49 (511) 89-0
ф. +49 (511) 893 2626
e-mail: info@messe.de
http://www.research-technology-hannover.de
	Ганновер
19.04.2010
23.04.2010
	
92	RESALE –
Международная выставка. 
Подержанные механизмы и оборудование
	Messe Karlsruhe
т.  +49 (721) 3720-0
ф. +49 (721) 3720 2116
e-mail: 
info@resale-germany.com
http://www.resale-germany.com, www.kmkg.de
	Карлсруэ
21.04.2010
23.04.2010
	
93	Летняя школа и семинар 
«Самоорганизация в турбулентной плазме и жидкости» – TURB10
	F. Jenko, R. Friedric, Max Planck Inst. for the Physics of Complex Systems
e-mail: visitors@pks.mpg.de
http://www.mpipks-dresden
mpg.de/~turb10/
	Дрезден
03.05.2010
14.05.2010
	
94	CONTROL 2010 –
Международная торговая выставка. Контроль и обеспечение качества
	Landesmesse Stuttgart GmbH
т.  +49 (711) 18560-0 
ф. +49 (711) 18560 2440
e-mail: info@messe-stuttgart.de
http://www.messe-stuttgart.de
	Штутгарт
04.05.2010
07.05.2010
	
95	Международный форум по электронике 2010
	Future Horizons Russia Affiliate, Electronintorg SP, 20 Usievicha Str., 25190 Moscow, Russia
т.  (495) 155 4635
ф. (495) 787 3869
e-mail: elersm@mail.ru
http://www.futurehorizons.com
	Дрезден
05.05.2010
07.05.2010
	
96	IFFA 2010 –
Международная выставка. 
Мясная промышленность
	Messe Frankfurt GmbH
т.  +49 (69) 7575 5850
ф. +49 (69) 7575 6750
e-mail: info@messefrankfurt.com
http://www.messefrankfurt.com, www.iffa.com 
	Франкфурт-на-Майне
08.05.2010
13.05.2010
	
97	Aerospace Testing Expo Europe 2010 –
Международная специализированная выставка. Авиакосмическое тестирование, инспектирование и оценка
	Hamburg Messe und Congress GmbH
e-mail: info@ukintpress.com
http://www.aerospacetesting.com, www.ukintpress.com
	Гамбург
18.05.2010
20.05.2010
	
98	3-я североевропейская конференция по медицине путешествий
	COCS GmbH
т.  +49 (89) 307 1011
e-mail: nectm@cocs.de
http://www.nectm.com
	Гамбург
26.05.2010
29.05.2010
	
99	Международный семинар «Particulate Matter: Does Dimensionality Matter?» – PARDIM10
	Scientific Coordinators: P. Charbonneau, K. Daniels, M. Schroter, Organisation: C. Ponisch, Inst. for the Physics of Complex Systems
e-mail: visitors@pks.mpg.de
http://www.mpipks-dresden.
mpg.de/~pardim10/
	Дрезден
31.05.2010
04.06.2010
	
100	INTERSCHUTZ –
Международная выставка. Спасательные службы, пожарная охрана, ликвидация последствий стихийных бедствий, безопасность
	Deutsche Messe AG
т.  +49 (511) 89-0
ф. +49 (511) 893 2626
e-mail: interschutz@messe.de
http://www.interschutz.de
	Лейпциг
07.06.2010
12.06.2010
	
101	Международный семинар 
«Взаимодействие, беспорядок и топологии в квантовых системах»
	Sofja Roscina, MPIPKS Dresden, Germany
e-mail:qhsyst10@
mpipks-dresden.mpg.de
http://www.mpipks-dresden.
mpg.de/~qhsyst10
	Дрезден
07.06.2010
11.07.2010
	
102	Международная конференция по нанесению покрытий, стеклу и пластику
	Fraunhofer Inst. for Surface Engineering and Thin Films IST
т.  +49 (531) 2155 578
http://www.ist.fraunhofer.de
	Брауншвайг
13.06.2010
17.06.2010
	
103	11-я международная конференция по новым приводным механизмам;
Actuator 2010 –
Международная выставка. Cмарт-приводы и системы приводов
	Bremen Messe, WFB Wirtschaftsforderung Bremen GmbH, Geschaftsbereich Messe Bremen
т.  +49 (421) 3505-0
ф. +49 (421) 3505 340
http://www.actuato, www.messe-bremen.de
	Бремен
14.06.2010
16.06.2010
	
104	Международный семинар «Quantum Information Concepts for Condensed Matter Problems» – QICCMP10
	Scientific Coordinators: I. Affleck, M. Haque, U. Schoollwock, Organisation: M. Lochar, Inst. for the Physics of Complex Systems
e-mail: visitors@pks.mpg.de
http://www.mpipks-dresden.
mpg.de/~qiccmp10
	Дрезден
14.06.2010
25.06.2010
	
105	Международный семинар 
«Осложнения во время операции на сердце: регулирование и профилактика»
	Секретариат
т.  +43 (1) 867 4944
e-mail: office@ee-pco.com
http://www.coronarycomplications.org
	Дюссельдорф
16.06.2010
18.06.2010
	
106	8-й международный семинар по правильным решениям в задачах на собственные значения – iwasep 8
	Michael Karow, TU BTU Berlin, Sekr. MA 4-5, Strasse der 17. Juni 136
D-1062 Berlin, Germany
т.  +49 (30) 3142 1264
ф. +49 (30) 3147 9706
http://www3.math.tu-berlin.
de/iwasep8
	Берлин
28.06.2010
01.07.2010
	
107	Международный семинар «Малонуклонная динамика в атомах, молекулах и планетных системах»
	A. Buchleitner (Univ. Freiburg, Germany), F. Diacu (Univ. of Victoria, Canada), G. Tanner (Univ. of Nottingham, UK), Organisation: K. Lantsch, Inst. for the Physics of Complex Systems
e-mail: fbd10@pks.mpg.de
http://www.mpipks-dresden.
mpg.de/~fbd10/
	Дрезден
28.06.2010
01.07.2010
	
108	7-я международная конференция по обнаружению вторжений и вирусов и оценке уязвимости – DIMVA 2010
	Секретариат
http://www.dimva.org/dimva2010
	Бонн
08.07.2010
09.07.2010
	
109	5-я международная конференция по данным масс-анализа изображений и сигналов в области медицины, биотехнологии, химии и пищевой промышленности
	Секретариат
http://www.mda-signals.de
	Берлин
12.07.2010
13.07.2010
	
110	9-й международный семинар по микропучкам
	GSI Biophysics Secretariat
т.  +49 (6159) 71 2139
ф. +49 (6159) 71 2106
e-mail: Bio-Sekretariatgsi.de
http://www.gsi.de/forschung/bio/conferences/microbeam9_e.html
	Дармштадт
16.07.2010
17.07.2010
	
111	2-я международная конференция по склерохронологии
	D. Gillikin Vassar College, Dept. of Earth Science & Geography Poughkeepsie N.Y. USA. 12604
т.  +1 (845) 437 7138
http://www.scleroconferences.de
	Майнц
24.07.2010
30.07.2010
	
112	4-я международная конференция по туману, образованию тумана и росы
	Otto Klemm Univ. of Munster, Climatology Working Group Munster Germany 48149
т.  +49 (921) 83 33921
http://www.FogConference.org
	Мюнстер
25.07.2010
29.07.2010
	
113	Международная школа по струнам и фундаментальной физике
	Секретарит
http://www.universe-cluster.de/sfp10
	Мюнхен
25.07.2010
06.08.2010
	
114	Международная конференция по применению радиосвязи и обработке данных
	IADIS Albert-Ludwigs-Univ. Freiburg
http://www.wac-conf.org/
	Фрайберг
26.07.2010
28.07.2010
	
115	Конференция «Галактические кластеры: наблюдения, физика и космология»
	Eugene Churazov, Max Planck Inst. for Astrophysics, Garching, Karl-Schwarzschild-Str. 1, Garching, D-85741
http://churazov@mpa.garching.mpg.de
	Гарчинг
26.07.2010
30.07.2010
	
116	12-я международная конференция по технологиям и применению ядерного микродатчика
	Dr. T. Reinert, Inst. fuer Experimentelle Physik II, Fakultaet fuer Physik und Geowissenshaften, Univ. Leipzig
т.  +49 (341) 973 2650
http://www.uni-leipzig.de/~exph2/
	Лейпциг
26.07.2010
30.07.2010
	
117	Международная конференция IADIS по видеосвязи
	Секретариат
e-mail: secretariat@vc-conf.org
http://www.vc-conf.org/
	Фрайберг
27.07.2010
29.07.2010
	
118	Европейская конференция по информационной проходке
	IADIS
e-mail: secretariat@
datamining-conf.org
http://www.datamining-conf.org/
	Фрайберг
28.07.2010
30.07.2010
	
119	Международный семинар по нелинейной оптике и кинетике возбуждения в полупроводниках – NOEKS10
	T. Meier, Theoretical Physics, N3.341, Warburger Str. 100, 33098 Paderborn, Germany
т.  +49 (5251) 60 2337
ф. +49 (5251) 60 3435
e-mail: noeks10@
uni-paderborn.de
http://www.noeks10.
uni-paderborn.de
	Падерборн
16.08.2010
19.08.2010
	
120	17-й европейский семинар по белым карликам
	Inst. for Astronomy und Astrophysics, Kepler Center for Astro and Particle Physics, Eberhard Karls Univ., Sand 1, D-72076 Tubingen, Germany
http://astro.uni-tuebingen.
de/~rauch/EUROWD10.html
	Тюбинген
16.08.2010
20.08.2010
	
121	30-й международный симпозиум по физике атомных столкновений – PIC 2010
	Karlsruhe Inst. of Technology (KIT), Wolfgang-Gaede-Str.
http://www.pic2010.kit.edu
	Карлсруэ
01.09.2010
04.09.2010
	
122	2-я международная конференция по сравнительно-исторической графемике «Двусмысленность графем»
	Gaby Waxenberger, Ludwigs-Maximilians Univ., Munchen (LMU), Dept. fur Anglistik und Amerikanistik, Schellingstr. 3/RG, 80799 Munchen, Germany
e-mail: soundandscript@
googlemail.com
	Мюнхен
09.09.2010
11.09.2010
	
123	InterMopro –
Международная выставка. Технология изготовления молочных продуктов
	Messe Duesseldorf GmbH
т.  +49 (221) 4560-01
e-mail: 
info@messe-duesseldorf.de
http://www.intermopro.de
	Дюссельдорф
12.09.2010
15.09.2010
	
124	14-я международная конференция по внутричерепному давлению и мониторингу мозга – ICP 2010
	Секретариат
http://conventus.de/
projekte-kongresse-2010
	Тюбинген
12.09.2010
16.09.2010
	
125	12-я международная конференция on Plasma Surface Engineering – PSE 2010
	Секретариат
http://www.pse2010.net/
	Гармиш-Партенкирхен
13.09.2010
15.09.2010
	
126	MOTEK 2010 –
Международная ярмарка. Сборочные и обрабатывающие технологии
	Rainer Bachert, Project management, P.E. Schall GmbH & Co. KG, Gustav-Werner-Str. 6, 72636, Frickenhausen, Germany
т.  +49 (7025) 920 6660
ф. +49 (7025) 920 6632
http://www.schall-messen.de
	Штутгарт
13.09.2010
16.09.2010
	
127	3-я международная конференция по плазменной медицине – ICPM 3
	Leibniz Inst. for Plasma Science and Technology (INP Greifswald), ICPM 3, Felix-Hausdorff-Str. 2, 17489 Greifswald, Germany
т.  +49 (3834) 55 4314
http://www.icpm3.org/
	Грейфсвальд
19.09.2010
24.09.2010
	
128	6-я международная конференция «Laser Assisted Net Shape Engineering» – LANE 2010
	Секретариат
http://www.mobilehci2010.org 
	Эрланген
21.09.2010
24.09.2010
	
129	WindEnergy –
Международная выставка. Энергия ветра
	Messe Husum HWG mbH & Co
e-mail: info@messehusum.de
http://www.messehusum.de, www.husumwind.com
	Хузум
21.09.2010
25.09.2010
	
130	12-я международная конференция по беспроводным технологиям
	Mesago Messe Frankfurt GmbH
т.  +49 (711) 61 946-33
ф. +49 (711) 61 946-90
e-mail: info@mesago.de
http://www.mesago.de, www.mesago.de/en/WT/main.htm
	Бохум
22.09.2010
23.09.2010
	
131	IAA –
Международная автомобильная выставка. Коммерческий и грузовой транспорт
	German Assn of the Automotive Industry (VDA)
т.  +49 (30) 8978 42-0
ф. +49 (30) 8978 42-50
http://www.iaa.de, www.vda.de
	Ганновер
23.09.2010
30.09.2010
	
132	GLASSTEC –
Международная выставка. 
Технологии производства стекла
	Messe Dusseldorf GmbH
e-mail: 
info@messe-duesseldorf.de
http://www.glasstec-online.de, www.messe-duesseldorf.de
	Дюссельдорф
28.09.2010
01.10.2010
	
133	AМВ –
Международная выставка. 
Обработка металлов
	Landesmesse Stuttgart GmbH
e-mail: info@messe-stuttgart.de
http://www.messe-stuttgart.de, www.amb-messe.de
	Штутгарт
28.09.2010
02.10.2010
	
134	Немецко-российский семинар «Нанотрибология»
	Берлинский технический ун-т, Ин-т физики прочности и материаловедения СО РАН, 634021, Томск, пр-т Академический, 2/4
т.  (3822) 49 1881
ф. (3822) 49 2576
	Берлин
октябрь 2010
	
135	BIOTECHNICA –
Международная выставка и конференция по биотехнологии
	Deutsche Messe AG, Messegelande, 30521 Hannover, Germany
т.  +49 (511) 89-0
ф. +49 (511) 893 2626
e-mail: info@messe.de
http://www.messe.de
	Ганновер
05.10.2010
07.10.2010
	
136	SECURITY –
Международная выставка. 
Охранные технологии, системы и меры противопожарной безопасности
	Messe Essen GmbH
т.  +49 (201) 7244-0
ф. +49 (201) 7244 248
e-mail: info@messe-essen.de
http://www.messe-essen.de
	Эссен
05.10.2010
08.10.2010
	
137	REHACARE INTERNATIONAL –
Международная выставка и конгресс. Реабилитация, уход за больными, профилактика, интеграция
	Messe Dusseldorf GmbH, Stockumer Kirchstrabe 61, D-40474 Dusseldorf, Germany
т.  +49 (211) 4560-01
ф. +49 (211) 4560 668
e-mail: 
info@messe-duesseldorf.de
http://www.messe-duesseldorf.de 
	Дюссельдорф
06.10.2010
09.10.2010
	
138	RENEXPO –
Международная выставка и конгресс. Возобновляемые источники энергии с низким электропотреблением и замена устаревшего оборудования
	REECO GmbH
т.  +49 (7121) 3016-0
ф. +49 (7121) 3016 100
e-mail: 
redaktion@energie-server.de
http://energie-server.de
	Аугсбург
07.10.2010
10.10.2010
	
139	MAINTAIN –
Международная выставка. 
Промышленная эксплуатация
	Messe Munchen GmbH
т.  +49 (89) 9492 0720
ф. +49 (89) 9492 0729
e-mail: 
newsline@messe-muenchen.de
http://www.messe-muenchen.de
	Мюнхен
12.10.2010
14.10.2010
	
140	4-й международный конгресс по регенеративной медицине и биологии – BioStar 2010
	MedCongress GmbH
т.  +49 (711)207 1218
e-mail: 
office@biostar-congress.de
http://www.biostar-congress.de
	Штутгарт
13.10.2010
15.10.2010
	
141	SEMICON Europa 2010 –
Конференция и выставка
	Kelli Torres, San Jose, California, USA
т.  +1 (408) 943 6979
ф. +1 (408) 943 7953
e-mail: ktorres@semi.org
http://www.semiconeuropa.org
ExhibitorsandHalls/2010/index.htm?parent=yes&parent
	Дрезден
19.10.2010
21.10.2010
	
142	EuroBLECH –
19-я международная выставка. Технологии обработки листового металла
	Deutsche Messe, Mack Brooks Exhibitions Ltd, Romeland House, Romeland Hill, St Albans, Herts AL3 4ET, England
т.  +44 (1727) 81 4400
ф. +44 (1727) 81 4401
e-mail: info@euroblech.com
http://www.euroblech.de, www.messe.de
	Ганновер
26.10.2010
30.10.2010
	
143	ORGATEC –
Международная выставка. 
Оснащение офисов и служебных помещений
	Koelnmesse GmbH
т.  +49 (221) 821-0
ф. +49 (221) 821 2864
e-mail: orgatec@koelnmesse.de
http://www.orgatec.com
	Кёльн
26.10.2010
30.10.2010
	
144	Viscom Frankfurt –
Международная выставка. 
Видеосвязь
	Reed Exbns. Deutschland GmbH
e-mail: info@reedexpo.de
http://www.reedexpo.de, www.viscom-messe.com
	Франкфурт-на-Майне
28.10.2010
30.10.2010
	
145	EXPOPHARM –
Международная фармацевтическая выставка
	Werbe- und Vertriebsgesellschaft dt. Apotheker
т.  +49 (6196) 92 8410 
ф. +49 (6196) 92 8404 
e-mail: expopharm@wuv.aponet.de
http://www.expopharm.de
	Мюнхен
28.10.2010
31.10.2010
	
146	IENA – ИДЕИ, ИЗОБРЕТЕНИЯ и ИННОВАЦИИ –
Нюрнбергская ежегодная выставка
	Exbn. Centre Nuremberg,
Germany, Ассоц. «Российский Дом международного научно-технического сотрудничества»
т.  +49 (911) 860 60, 
+7 (495) 629 7332
ф. +49 (911) 8606 8228, 
+7 (495) 629 0961
e-mail: rd-expo@mail.ru
	Нюрнберг
ноябрь 2010
	
147	VISION –
Международная выставка. 
Машинное зрение и технологии распознавания
	Landesmesse Stuttgart GmbH
т.  +49 (711) 18560-0
ф. +49 (711) 18560 2440
e-mail: info@messe-stuttgart.de
http://www.messe-stuttgart.de
	Штутгарт
09.11.2010
11.11.2010
	
148	electronica 2010 –
Международная выставка. 
Комплектующие и монтаж в электронике
	Messe Munchen GmbH, Messegelande, 81823, Munchen, Germany
т.  +49 (89) 9492 0720
ф. +49 (89) 9492 0729
e-mail: info@electronica.de
http://www.electronica.de, www.messe-muenchen.de
	Мюнхен
09.11.2010
12.11.2010
	
149	EuroTier –
Международная ярмарка. 
Животноводство и птицеводство
	Deutsche Messe AG, DLG – Deutsche Landwirtschafts-Gesellschaft
т.  +49 (69) 24788-0
ф. +49 (69) 2478 8113
e-mail: expo@DLG-Frankfurt.de
http://www.eurotier.de, www.dlg.org  
	Ганновер
16.11.2010
19.11.2010
	
150	MEDICA –
Всемирный форум по медицине. Международная выставка и конгресс;
ComPaMED –
Выставка. Высокие технологии для медицинской промышленности
	Messe Dusseldorf GmbH
т.  +49 (211) 4560-01
ф. +49 (211) 4560 668
e-mail: 
info@messe-duesseldorf.de
http://www.messe-duesseldorf.de
	Дюссельдорф
17.11.2010
20.11.2010
	
151	SPS / IPC / DRIVES –
Международная выставка. 
Автоматизированные системы и компоненты
	Mesago Messemanagement GmbH
т.  +49 (711) 61946-0
ф. +49 (711) 61946-91
e-mail: info@mesago.de
http://www.mesago.de 
	Штутгарт
23.11.2010
25.11.2010
	
152	ESSEN MOTOR SHOW –
Международная выставка. 
Автомобили, тюнинг, мотоспорт
	Messe Essen GmbH
т.  +49 (201) 7244-0
ф. +49 (201) 7244 248
e-mail: info@messe-essen.de
http://www.messe-essen.de
	Эссен
27.11.2010
05.12.2010
	
153	Valve World Expo –
Ведущая всемирная выставка. Трубопроводы и оборудование
	Messe Dusseldorf GmbH
т.  +49 (211) 45 60 900
ф. +49 (211) 45 60 668
e-mail: valveworldexpo@
messe-duesseldorf.de
	Дюссельдорф
30.11.2010
02.12.2010
	
154	Euromold 2010 –
16-я всемирная выставка. 
Инструменты, дизайн и разработка новых изделий
	DEMAT- Direct Managing and Trading GmbH
т.  +49 (69) 2740 03-0
ф. +49 (69) 2740 0340
e-mail: info@demat.com
http://www.euromold.com
	Франкфурт-на-Майне
01.12.2010
04.12.2010
	
155	Международный конгресс Европейского общества косметической и эстетической дерматологии
	Conventus, Congressmanagement & Marketing GmbH
т.  +49 (3641) 353-30
ф. +49 (3641) 353 321
e-mail: cosmoderm2010@
conventus.de
http://conventus.de/674/?L=1
	Дрезден
09.12.2010
12.12.2010
	
	ГРЕЦИЯ	
156	15-я международная конференция «Нейропсихические, психологические и социальные науки сегодня»
	APPAC Secretariat
e-mail: congress@appac.gr
http://www.appac.gr
	Афины
04.05.2010
07.05.2010
	
157	5-й международный симпозиум по окружающей среде
	Environment and Agriculture Research Unit
http://www.atiner.gr/docs/
Environment.htm 
	Афины
20.05.2010
23.05.2010
	
158	12-я средиземноморская конференция по биомедицинской технике и обработке данных – MEDICON
	Секретариат
т.  +30 (23) 1044 9024
http://medicon2010.med.auth.gr
	Халкидики
27.05.2010
30.05.2010
	
159	3-й международный симпозиум по филаментации
	Секретариат
e-mail: contact@filamentation.org
http://www.filamentation.org
	Агия Пелагия, 
о. Крит
31.05.2010
04.06.2010
	
160	3-я международная конференция по хаотическим моделям, моделированию и применению – CHAOS 2010
	C.H. Skiadas, Chair, Technical Univ. of Crete, Chania, Greece
e-mail: secretariat@cmsim.info
http://www.cmsim.info
	Ханья, 
о. Крит
01.06.2010
04.06.2010
	
161	1-я международная конференция по молекулярному распознаванию (Molecular Recognition)
	Секретариат
e-mail: 
info@aegeanconferences.org
http://aegeanconferences.org
	Ираклион, 
о. Крит
06.06.2010
11.06.2010
	
162	1-я международная конференция по моделям и Ontology-based  Design протоколам, архитектуре и сервису – MOPAS 2010
	Секретариат
http://www.iaria.org/conferences2010/MOPAS10.html
	Афины
13.06.2010
19.06.2010
	
163	1-я международная конференция по цифровой телекоммуникации – ICDT 2010
	Секретариат
http://www.iaria.org/conferences2010/ComICDT10.html
	Афины
13.06.2010
19.06.2010
	
164	2-я международная конференция по передовой спутниковой и космической связи – SPACOMM 2010
	Секретариат
http://www.iaria.org/conferences2010/SPACOMM10.html
	Афины
13.06.2010
19.06.2010
	
165	2-я международная конференция по современной мультимедиа – MMEDIA 2010
	Секретариат
http://www.iaria.org/conferences2010/MMEDIA10.html
	Афины
13.06.2010
19.06.2010
	
166	3-я международная конференция по теории связи, надежности и качеству сервиса – CTRQ 2010
	Секретариат
http://www.iaria.org/conferences2010/CTRQ10.html
	Афины
13.06.2010
19.06.2010
	
167	24-я международная конференция по нейтронной физике и астрофизике – NEUTRINO 2010
	Dept. of Theoretical Physics, School of Engineering Sciences
Theoretical Physics
http://www.theophys.kth.se
	Афины
14.06.2010
20.06.2010
	
168	3-я международная конференция по остеоиммунологии: взаимодействие иммунитета и скелетной системы
	Секретариат
e-mail:
info@aegeanconferences.org
http://aegeanconferences.org
	Санторини о.
20.06.2010
25.06.2010
	
169	6-й международный симпозиум по экологическим проблемам гидравлики – ISEH
	Conference Secretariat, Erasmus Conferences Tours & Travel S.A., 1, Kolofontos & Evridikis Str., Athens, Greece 161 21
т.  +30 (210) 725 7693
http://www.iseh2010.org/ 
	Афины
23.06.2010
25.06.2010
	
170	36-й международный семинар по графическо-теоретической концепции в компьютерных науках – WG 2010
	Dept. of Mathematics of the Nat. and Kapodistrian Univ. of Athens
http://wg2010.indev.gr/
	Крит о.
28.06.2010
30.06.2010
	
171	1-й международный саммит по заболеваниям ногтей
	Секретариат
т.  +30 (210) 725 7693
e-mail: info@nail2010.gr
http://www.erasmus.gr/en/
congresses/athens/2010/1st_summit_for_nail_diseases/welcome
	Афины
02.07.2010
04.07.2010
	
172	7-я международная конференция по врожденному иммунитету
	Секретариат
e-mail: 
info@aegeanconferences.org
http://aegeanconferences.org
	Родос о.
04.07.2010
09.07.2010
	
173	8-я международная конференция «Pathways, Networks, and Systems Medicine»
	Секретариат
e-mail: info@aegeanconferences.org
http://aegeanconferences.org
	Родос о.
09.07.2010
14.07.2010
	
174	Международная объединенная конференция по е-бизнесу и телекоммуникациям – ICETE 2010
	INSTICC Office
т.  +351 (265) 52 0184
http://www.icete.org/
	Афины
26.07.2010
28.07.2010
	
175	Мультиконференция по инновационному развитию в ICT;
Международная конференция по «зеленым» вычислениям – ICGREEN
	IICREST c/o B. Shishkov, PO Box 104, 1618 Sofia, Bulgaria
т.  +351 (265) 100 033
ф. +44 (203) 014 8638
e-mail: icgreen.secretariat@innov.org
http://www.icgreen.innov.org
	Афины
29.07.2010
31.07.2010
	
176	5-я международная конференция по технологии Body Area Network – 
BODYNETS 2010
	Victor C.M. Leung, General Chair, Univ. of British Columbia, Canada
e-mail: vleung@ece.ubc.ca
http://www.bodynets.org
	Корфу о.
10.09.2010
12.09.2010
	
177	3-я международная конференция по пассивной и низкой энергии охлаждения для искусственной среды – PALENC 2010
	Секретариат
http://palenc2010.conferences.gr
	Родос о.
29.09.2010
01.10.2010
	
178	5-я международная конференция «Gene Regulation in Lymphocyte Development»
	Секретариат
e-mail: info@aegeanconferences.org
http://aegeanconferences.org
	Ханья, 
о. Крит
09.10.2010
14.10.2010
	
179	1-я международная конференция ICST по E-энергии – E-ENERGY 2010
	M. Gabriella, Conference Coordinator, ICST
e-mail: abriella.magyar@icst.org
http://energyware.org/
	Афины
14.10.2010
15.10.2010
	
180	24-я международная конференция по геному млекопитающих
	Секретариат
e-mail:
 info@aegeanconferences.org
http://aegeanconferences.org
	Ираклион, 
о. Крит
17.10.2010
21.10.2010
	
181	1-я международная конференция ICST по интеллектуальным транспортным системам будущего – GIFTS 2010
	B. Torok, Conference Coordinator, ICST
e-mail: Barbara.torok@icst.org
http://giftsconference.org/
	Афины
18.10.2010
20.10.2010
	
182	7-я международная конференция ICST по широкополосной связи, сетям и системам – 
BROADNETS 2010
	ICST
http://broadnets.org/2010/
	Афины
18.10.2010
20.10.2010
	
183	1-й международный форум по диабету и ожирению – IDOF 2010
	C&C Int Group of Companie
т.  +30 (210) 688 9130
ф. +30 (210) 684 4777
e-mail: 
idof2010@candc-group.com
http://www.idof2010.com, www.candc-group.com
	Афины
21.10.2010
23.10.2010
	
184	ХХ Всемирный конгресс по астме – WCA 2010
	Секретариат
т.  +30 (210) 321 5600
e-mail: WCA2010@frei.gr, info@frei.gr
http://wca2010.gr/pages/en/
welcome.php
	Афины
03.11.2010
06.11.2010
	
185	1-й всемирный конгресс по спорным вопросам в обмене веществ и питании при острых и хронических заболеваниях - CoMET
	Comtecmed
e-mail: Info@comtecmed.com
http://www.comtecmed.com/
comet/2010
	Афины
18.11.2010
21.11.2010
	
186	8-я международная конференция по истории: от древности до современности
	Dr. Gregory T. Papanikos, History Research Unit of the Athens Inst. for Education and Research (ATINER)
e-mail: gtp@atiner.gr
http://www.atiner.gr/docs/History.htm
	Афины
28.12.2010
31.12.2010
	
	ДАНИЯ	
187	Арктическая научная саммит неделя – ASSW 2010
	Conference Secretariat ASSW 2010, PO Box 2221 Nuuk
т.  +299 34 6626
http://www.assw2010.org/index.php?id=7
	Нук, Гренландия
15.04.2010
19.04.2010
	
188	10-я международная конференция по скринингу рака легких
	Секретариат
e-mail: julie@ics.dk
http://www2.ics-online.com
	Копенгаген
17.06.2010
18.06.2010
	
189	5-я европейская конференция по позитивной психологии
	Секретариат
http://www.ecpp2010.dk
	Копенгаген
23.06.2010
26.06.2010
	
190	4-я ежегодная европейская конференция: перспективы в лечении воспалительных заболеваний кишечника
	Imedex
e-mail: meetings@imedex.com
http://www.imedex.com/appweb/announcements/a070-01.asp
	Копенгаген
26.06.2010
27.06.2010
	
191	16-й всемирный конгресс по клинической фармакологии – WorldPharma 2010
	Int Conference Services
e-mail: WorldPharma2010@ics.dk
http://www.worldpharma2010.org, www.ics.dk
	Копенгаген
17.07.2010
23.07.2010
	
192	22-й международный симпозиум – Food Micro 2010
	Centre for Advanced Food Studies (LMC), Univ. of Copenhagen, Faculty of Life Sciences
т.  +45 3533 3228
ф. +45 3533 3210
http://www.foodmicro.dk, www.lmc.dk
	Копенгаген
30.08.2010
03.10.2010
	
	ИРЛАНДИЯ	
193	4-й ежегодный европейский конгресс по «лабораториям на чипе»
	Select Biosciences Ltd, Woodview, Bull Lane, Sudbury, CO10 0FD, UK
т.  +44 (1787) 31 5110
ф. +44 (1787) 31 5111
e-mail: enquiries@
selectbiosciences.com
http://www.selectbiosciences.com/conferences/LOACEC2010
	Дублин
25.05.2010
26.05.2010
	
194	39-я международная конференция Европейской ассоциации медсестер по диализу и трансплантации (EDTNA) и Европейской ассоциации по уходу за почечными больными (ERCA)
	EDTNA/ERCA Secretariat
e-mail: queries@edtnaerca.org, Dublin2010@edtnaerca.org
http://www.edtna-erca-dublin2010.com
	Дублин
18.09.2010
21.09.2010
	
	ИСЛАНДИЯ	
195	6-я конференция северных стран по взаимодействию «Человек-машина»
	Секретариат
т.  +354 551 1730
e-mail: conference@yourhost.is
http://www.yourhost.is/nordichi
2010
	Рейкьявик
16.10.2010
20.10.2010
	
	ИСПАНИЯ	
196	2-й международный семинар по дзета-функции в алгебре и геометрии
	Univ. de les Illes Balears, Palma de Mallorc, Spain
http://www.singacom.uva.es/oldsite/seminarios/cartel.jpg
	Пальма де Майорка
03.05.2010
07.05.2010
	
197	VETECO –
Международная строительная выставка. Окна и стекольная промышленность
	IFEMA – Feria de Madrid
т.  +34 (91) 722 3000
e-mail: veteco@ifema.es, infoifema@ifema.es
http://www.ifema.es/web/ferias/veteco/default_i.html
	Мадрид
04.05.2010
07.05.2010
	
198	PIEDRA –
Международная выставка. Технологии обработки натурального камня. Изделия из камня
	IFEMA – Feria de Madrid
ф. +34 (91) 722 5801
e-mail: infoifema@ifema.es
http://www.ifema.es
	Мадрид
05.05.2010
08.05.2010
	
199	Международная выставка. Экологически чистый транспорт
	IFEMA – Feria de Madrid
ф. +34 (91) 722 5801
e-mail: infoifema@ifema.es
http://www.ifema.es
	Мадрид
20.05.2010
23.05.2010
	
200	Международный конгресс по эндодонтии (стоматология) – Roots Summit 2010
	Grupo Evento.es
e-mail: info.roots@evento.es
http://www.rootssummit2010.com
	Барселона
03.06.2010
05.06.2010
	
201	Международное совещание по функциональному анализу, посвященное 80-летию со дня рождения профессора Мануэля Вальдивия
	Carmen Fernandez, Univ. of Valencia
e-mail: carmen.fdez-rosell@
uv.es
http://www.adeit.uv.es/fav2010/
index.php
	Валенсия
07.06.2010
11.06.2010
	
202	Международный семинар по живым организмам в потоке: от малой турбулентности к геофизическому течению – Orflow '10
	Workshop Org.: Marta Ozonas (IFISC)
т.  +34 (971) 17 3290 
ф. +34 (971) 17 3248
e-mail: ifisc.uib-csic.es/orflow10/
	Пальма де Майорка
07.06.2010
11.06.2010
	
203	1-й международный семинар «Новое поколение в сильнокоррелированных электронных системах»
	Elena (Leni) Bascones, ICMM-CSIC Madrid, Spain
http://www.icmm.csic.es/ngsces2010/index.htm
	Ланзароте о., Канарские острова
20.06.2010
26.06.2010
	
204	9-я европейская конференция по методам исследования бизнеса и менеджмента – ECRM 2010
	IE Business School
e-mail: info@academic-conferences.org
http://www.academic-conferences.org/ecrm/ecrm
2010/ecrm10-home.htm
	Мадрид
24.06.2010
25.06.2010
	
205	Математическая конференция «Теория Тейхмюллера и ее взаимодействия в математике и физике»
	European Science Foundation, France, Centre de Recerca Matematica, Bellaterra, Spain
т.  +33 (0)3 8876 7100
ф. +33 (0)3 8837 0532
http://www.esf.org/index.php?id=6305
	Барселона
28.06.2010
03.07.2010
	
206	6-й международный семинар по наномагнетизму и сверхпроводимости – Coma-ruga 2010
	Antoni Garcia-Santiago, Univ. of Barcelona
http://www.ub.edu/gmag/comaruga
	Таррагона
30.06.2010
04.07.2010
	
207	Международная конференция по граничным и численным внутренним слоям и асимптотическим методам – BAIL 2010
	Carmelo Clavero, Dept. of Applied Mathematics, Univ. of Zaragoza
e-mail: clavero@unizar.es
http://www.bail2010.unizar.es
	Сарагоса
05.07.2010
09.07.2010
	
208	1-я международная конференция по информационным технологиям, био- и медицинской информатике – ITBAM '10
	Секретариат
http://www.dexa.org/
	Бильбао
30.08.2010
03.09.2010
	
209	9-я международная конференция по кварковому конфайнмену и спектру андронов – Confinement IX
	Complutense Univ. of Madrid
http://teorica.fis.ucm.es/Confinement9
	Мадрид
30.08.2010
03.10.2010
	
210	2-я международная конференция по ориентированной на пользователя среде – UCMEDIA 2010
	Federico Alvare, Org. Committee General Chair, Univ. Politecnica de Madrid
e-mail: federico.alvarez@upm.es
http://www.usercentricmedia.org
	Пальма де Майорка
01.09.2010
03.09.2010
	
211	3-й международный конгресс Общества по изучению Средневековья и Возрождения «Линии и закономерности в изучении литературы Средневековья и эпохи Возрождения»
	Secretariat
e-mail: banos@uniovi.es, mariafferreiro@gmail.com
http://www.la-semyr.es/?p=104
	Овьедо
27.09.2010
30.09.2010
	
212	Ежегодный конгресс Европейского общества сердечно-сосудистых и интервенционных радиологов
	CIRSE Central Office, Neutorgasse 9/6, 1010 Vienna, Austria
т.  +43 (1) 904 2003
e-mail: info@cirse.org
http://www.cirse.org/index.php?pid=462
	Валенсия
02.10.2010
06.10.2010
	
213	SIMO NETWORK –
Международная выставка. Компьютерная техника, информационные технологии и профессиональное программное обеспечение
	IFEMA – Feria de Madrid
ф. +34 (91) 722 5801
e-mail: infoifema@ifema.es
http://www.ifema.es
	Мадрид
05.10.2010
07.10.2010
	
214	VISCOM SIGN ESPANA –
Международная выставка. Видеосвязь
	IFEMA – Feria de Madrid
ф. +34 (91) 722 5801
e-mail: infoifema@ifema.es
http://www.ifema.es
	Мадрид
14.10.2010
16.10.2010
	
215	18-я европейская неделя по гастроэнтерологии
	United European Gastroenterology Federation (UEGF)
e-mail: uegw2010@
cpo-hanser.de
http://uegw10.uegf.org/
	Барселона
23.10.2010
27.10.2010
	
216	2-я международная конференция по «облачным» вычислениям – CLOUDCOMP 2010
	Mazin Yousif, ICST
e-mail: cloudcomp2010@icst.org
http://www.cloudcomp.eu/
	Барселона
25.10.2010
28.10.2010
	
	ИТАЛИЯ	
217	12-я европейская конференция по радиосвязи – EW2010
	Секретариат
http://www.ew2010.org/
	Лукка
12.04.2010
15.04.2010
	
218	18-й международный семинар по глубоко неупругому рассеянию и связанным тематикам – DIS 10
	Секретариат
e-mail: gallo@fi.infn.it
http://www.slac.stanford.edu/spires/find/conf/www?cnum=C10/04/19
	Флоренция
19.04.2010
23.04.2010
	
219	Конференция «Темная материя: ее начало, природа и исследования для обнаружения»
	Piero Ullio, SISSA, Trieste, Italy
http://ggi-www.fi.infn.it//ind
ex.php?p=events.inc&id=56 
	Флоренция
26.04.2010
19.06.2010
	
220	3-й международный семинар по фотолюминесценции в редкоземельных элементах: фотонные материалы и приборы – PRE '10
	Секретариат
e-mail: PRE10@fotonica.it
http://www.ifac.cnr.it/PRE10/Info.htm
	Флоренция
28.04.2010
30.04.2010
	
221	MOVINT –
14-я международная выставка. Промышленная обработка; EXPOLOGISTICA –
Выставка. Средства, системы и комплексные услуги по логистике и транспорту
	Секретариат
т.  +39 (02) 4541 8300
ф. +39 (02) 4541 8340
e-mail: info@movintexpologistica.it
http://www.movintexpologistica.it
	Болонья
01.05.2010
04.05.2010
	
222	20-й международный семинар и курсы усовершенствования: консенсус и будущие направления в диагностике и лечении портальной гипертензии – Baveno V
	ADB Eventi & Congress, Via Tagliapietre 12b, 40123 Bologna, Italy
т.  +39 (051) 407 2960
ф. +39 (051) 407 2964
e-mail: info@baveno5.it, info@adbcongressi.it
http://www.baveno5.com, www.adbcongressi.it
	Стреза
21.05.2010
22.05.2010
	
223	10-й международный весенний семинар по ядерной физике
	Vietri sul Mare, A. Covello, Dip. di Scienze Fisiche, Univ. di Napoli «Federico II», Complesso Univ. di Monte S. Angelo – Via Cintia, 80126 Napoli, Italy
т.  +39 (081) 67 6263
ф. +39 (081) 67 6346
e-mail: vietri2010@na.infn.it
http://vietri2010.na.infn.it
	Салерно
21.05.2010
25.05.2010
	
224	2-я международная  конференция по безопасности и секретности в мобильной информации и системах связи – MobiSec
	Секретариат
http://mobisec.org/
	Катания
26.05.2010
28.05.2010
	
225	Международная летняя школа по числовой линейной алгебре
	Nicola Fracasso, Administrator / Manager IAC-CNR, Hotel Sierra Silvana
http://www.ba.cnr.it/ISSNLA2010
	Бари
07.06.2010
18.06.2010
	
226	28-й международный симпозиум по теории поля на решетке – LATTICE
	Секретарит
e-mail: lat2010@lists.infn.it
http://www.infn.it/Lattice2010/index.htm
	Вилласимус, Сардиния
13.06.2010
19.06.2010
	
227	Летняя школа и конференция по теории Ходжа и связанным темам
	Abdus Salam Int Centre for Theoretical Physics, Strada Costiera 11, 34151 Trieste, Italy
ф. +39 (040) 224 163
e-mail: sci_info@ictp.it
http://www.ictp.it
	Триест
14.06.2010
02.07.2010
	
228	11-я международная конференция «Современная геометрия»
	Org. Committee
e-mail: diffiety@gmail.com
http://www.levi-civita.org/
Activities/Conferences/xicurrentgeometry
	Салерно
16.06.2010
21.06.2010
	
229	16-я конференция Международного общества линейной алгебры
	Prof. Dario Andrea Bini, Dip. di Matematica, Univ. di Pisa
т.  +39 (050) 2213 279
ф. +39 (050) 2213 224
e-mail: bini@dm.unipi.it
http://www.dm.unipi.it/%7Eilas
2010
	Пиза
21.06.2010
25.06.2010
	
230	9-я международная конференция по гиперонам, Charm and Beauty Hadrons – BEACH 2010
	Секретариат
т.  +39 (075) 585 2748
ф. +39 (075) 584 7296
e-mail: beach2010@pg.infn.it
http://www.pg.infn.it/beach2010
	Перуджа
21.06.2010
26.06.2010
	
231	1-я международная конференция по технологиям сенсорных датчиков и их применению – 
SENSORDEVICES 2010
	Секретариат
e-mail: petre@iaria.org
http://www.iaria.org/conferences2010/SENSORDEVICES10.html
	Венеция
18.07.2010
25.07.2010
	
232	2-я международная конференция по достижениям в Интернете будущего – AFIN 2010
	Секретариат
e-mail: petre@iaria.org
http://www.iaria.org/conferences2010/AFIN10.html
	Венеция
18.07.2010
25.07.2010
	
233	2-я международная конференция по надежности – DEPEND 2010
	Секретариат
e-mail: petre@iaria.org
http://www.iaria.org/conferences2010/DEPEND10.html
	Венеция
18.07.2010
25.07.2010
	
234	3-я международная конференция по достижениям в линиях связи, электронике и микроэлектронике – 
CENICS 2010
	Секретариат
e-mail: petre@iaria.org
http://www.iaria.org/conferences2010/CENICS10.html
	Венеция
18.07.2010
25.07.2010
	
235	3-я международная конференция по достижениям в области Mesh сетей – MESH 2010 

	Секретариат
e-mail: petre@iaria.org
http://www.iaria.org/conferences2010/MESH10.html
	Венеция
18.07.2010
25.07.2010
	
236	4-я международная конференция по новой информационной безопасности, системам и технологиям – SECURWARE 2010
	Секретариат
e-mail: petre@iaria.org
http://www.iaria.org/conferences2010/SECURWARE10.html
	Венеция
18.07.2010
25.07.2010
	
237	4-я международная конференция по сенсорным технологиям и их применению – 
SENSORCOMM 2010
	Секретариат
e-mail: petre@iaria.org
http://www.iaria.org/conferences2010/SENSORCOMM10.html
	Венеция
18.07.2010
25.07.2010
	
238	Летняя школа ICTP по космологии 2010
	Italian Inst. for Nuclear Physics (INFN), Organizer: P. Creminelli (ICTP)
http://agenda.ictp.it/smr.php?2156
	Триест
19.07.2010
30.07.2010
	
239	Объединенный международный семинар по теории термоядерной плазмы
	CRPP/EPFL, Station 13, PPB-Ecublens, CH 1015 Lausanne, Switzerland
http://varenna-lausanne.epfl.ch/
	Варенна
30.08.2010
03.09.2010
	
240	1- всемирный конгресс по спорным вопросам гематологии – COHEM
	Comtecmed
e-mail: Info@comtecmed.com
http://www.comtecmed.com/cohem/2010
	Рим
02.09.2010
05.09.2010
	
241	6-й всемирный конгресс по применению ультразвука при неотложной помощи и в реанимации
	World Interactive Network Focused on Critical Ultrasound (WINFOCUS)
т.  +39 (051) 23 0385
ф. +39 (051) 22 1894
e-mail: noema.secretariat@
winfocus.org
http://www.winfocus.org/world/rome2010
	Рим
04.09.2010
09.09.2010
	
242	6-я европейская конференция по пестицидам и другим органическим микрозагрязнителям в окружающей среде и 12-й симпозиум по химии и современным пестицидам
	Prof. Sabino Aurelio Bufo, Univ. of Basilicata, Dept. of Agriculture, Forestry and Environment, Viale dell'Ateneo Lucano, 10, Italy 85100 Potenza
т.  +39 (971) 20 5232, +39 (329) 360 6251 (mob.)
ф. +39 (971) 20 6226
e-mail: sabino.bufo@unibas.it, info@pesticides2010.org
http://www.pesticides2010.org
	Матера
07.09.2010
10.09.2010
	
243	Международный семинар по дифракции в физике высоких энергий — Diffraction 2010
	c/o Alessandro Papa, Dept. of Physics, Univ. della Calabria
т.  +39 (0984) 49 6015 / 18
ф. +39 (0984) 49 4401
e-mail: diff2010@cs.infn.it
http://www.cs.infn.it/diff2010
	Лечче
10.09.2010
15.09.2010
	
244	5-й международный семинар «Пространство – время –
материя – текущие вопросы в квантовой механике и за ее пределами» – DICE 2010
	Conference Secretaries: Luca Baldini (Pisa), Melissa Pesce-Rollins (Siena)
http://mail.df.unipi.it/~elze/DICE2010.html
	Кастильончелло
13.09.2010
17.09.2010
	
245	Международная школа по климату и наукам об океане: средиземноморские системы: модуль 1, средиземноморские  интегрированные климатические системы
	Abdus Salam Int Centre for Theoretical Physics
т.  +39 (040) 224 0111
http://agenda.ictp.it/agenda/current/displayLevel.php?year=next&cdsagenda5=1
	Триест
13.09.2010
17.09.2010
	
246	14-й международный симпозиум и выставка по биотехнологии для устойчивого развития человеческого общества – IBS 2010
	Adria Congrex, Via Sassonia 30, 47900 Rimini, Italy
http://www.ibs2010.or, www.adriacongrex.it
	Римини
14.09.2010
18.09.2010
	
247	Международная конференция «Религиозное образование в России и Европе в XVIII в.»
	Ун-т Милана (Италия), Ин-т всеобщей истории РАН, 19991, Москва, Ленинский просп., 32а
т.  +7 (495) 938 0087
	Болонья
октябрь 2010
	
248	2-я международная конференция по достижениям в системах P2P – AP2PS 2010
	Секретариат
http://www.iaria.org/conferences2010/AP2PS10.html
	Флоренция
25.10.2010
30.10.2010
	
249	2-я международная конференция по развивающимся интеллектуальным сетям – EMERGING 2010
	Секретариат
http://www.iaria.org/conferences2010/EMERGING10.html
	Флоренция
25.10.2010
30.10.2010
	
250	4-я международная конференция по достижениям в семантической обработке (данных) – 
SEMAPRO 2010
	Секретариат
http://www.iaria.org/conferences2010/SEMAPRO10.html
	Флоренция
25.10.2010
30.10.2010
	
251	4-я международная конференция по мобильным вычислениям, системам, обслуживанию и технологиям – UBICOMM 2010
	Секретариат
http://www.iaria.org/conferences2010/UBICOMM10.html
	Флоренция
25.10.2010
30.10.2010
	
252	4-я международная конференция по перспективному проектированию вычислительной техники и применению в науке  – 
ADVCOMP 2010
	Секретариат
http://www.iaria.org/conferences2010/ADVCOMP10.html
	Флоренция
25.10.2010
30.10.2010
	
253	SAIE –
Международная строительная выставка
	SAIE Bologna Fiere
т.  39 (051) 28 2111
ф. 39 (051) 637 4013
e-mail: saie@bolognafiere.it
http://www.saie.bolognafiere.it
	Болонья
27.10.2010
30.10.2010
	
254	5-я международная конференция по сетям абонентского доступа – AccessNets 2010
	Eszter Hajdu, Conference Coordinator, ICST
e-mail: eszter.hajdu@icst.org
http://www.accessnets.org
	Павия
03.11.2010
05.11.2010
	
255	2-я европейская конференция и выставка по масс-спектрометрии
	Select Biosciences Ltd, Woodview, Bull Lane, Sudbury, CO10 0FD, UK
т.  +44 (1787) 31 5110
ф. +44 (1787) 31 5111
e-mail: enquiries@
selectbiosciences.com
http://www.selectbiosciences.com/conferences/MSE2010
	Флоренция
09.11.2010
10.11.2010
	
256	Международная стоматологическая конференция «Новые тенденции в имплантологии»
	Секретариат
т.  +41 (22) 533 0948
e-mail: fti@ftidental.com
http://www.ftidental.com
	Флоренция
11.11.2010
13.11.2010
	
257	Motor Show –
Международная автомобильная выставка
	Promotor Int S.p.A
т.  +39 (51) 645 1011
ф. +39 (51) 645 1099
e-mail: salone@motorshow.it
http://www.motorshow.it
	Болонья
04.12.2010
12.12.2010
	
258	AF-L'ARTIGIANO IN FIERA –
15-я международная выставка. Ремесленные изделия
	Секретариат
т.  +39 (02) 3191 1911
e-mail: artigianoinfiera@
gestionefiere.com
http://www.artigianoinfiera.
com
	Милан
04.12.2010
12.12.2010
	
259	Симпозиум по физике дискретной симметрии – DISCRETE '10
	Secretariat, Mauro Mancini
e-mail: discrete10@roma1.infn.it
http://www.roma1.infn.it/discrete10
	Рим
06.12.2010
11.12.2010
	
	ЛИТВА	
260	7-я международная конференция по атомным и молекулярным данным и их применению – ICAMDATA 2010
	ICAMDATA 2010 , A. Gstauto 12, LT-01108 Vilnius, Lithuania
т./ф. +370 (52) 12 5361
e-mail: icamdata@itpa.lt
	Вильнюс
21.09.2010
24.09.2010
	
	ЛЮКСЕМБУРГ	
261	Международный семинар по менопаузе и андропаузе
	European Menopause and Andropause Soc.
т.  +352 2626 4138
e-mail: mail@andropause.lu
http://andropause.lu
	Люксембург
25.06.2010
26.06.2010
	
	НИДЕРЛАНДЫ	
262	ISSA / Interclean 2010 –
Международная выставка. Промышленный клининг и эксплуатация зданий
	Amsterdam RAI
т.  +31 (20) 549 1212
ф. +31 (20) 646 4469
e-mail: info@issainterclean.com
http://www.issainterclean.com
	Амстердам
26.04.2010
29.04.2010
	
263	17-й всемирный конгресс по вопросам цифровых технологий – WCIT
	Секретариат
т.  +31 (70) 416 1606
e-mail: info@wcit2010.org
http://www.wcit2010.org
	Амстердам
25.05.2010
27.05.2010
	
264	Конгресс Международного научного общества по изучению жирных кислот, липидов и исследованиям в области здравоохранения – 
ISSFAL 2010
	ISSFAL, Int Scientific Soc.
http://www.issfal.org.uk, www.mecc.nl/source/programma/e_index.asp
	Маастрихт
30.05.2010
01.06.2010
	
265	20-й международный семинар по сетям и поддержке операционных систем для цифровых аудио и видео систем – NOSSDAV '10
	Dick Bulterman and Mohamed Hefeeda
http://www.nossdav.org
	Амстердам
02.06.2010
04.06.2010
	
266	POWER-GEN Europe –
Европейская выставка и конференция
	Секретариат
e-mail: svetlanas@pennwell.com
http://www.powergeneurope.com
	Амстердам
08.06.2010
10.06.2010
	
267	7-й форум Федерации европейских нейрологических сообществ – FENS
	Secretariat
т./ф. +31 (84) 758 1447
http://fens2010.neurosciences.asso.fr
	Амстердам
03.07.2010
07.07.2010
	
268	7-я международная конференция по методам и технике в поведенческих исследованиях – Measuring Behavior
	Секретариат
http://www.measuringbehavior.
org
	Эйндховен
24.08.2010
27.08.2010
	
269	Европейская конференция по когнитивной эргономике – ECCE '10
	Секретариат
http://ecce2010.tudelft.nl/
	Делфт
25.08.2010
27.08.2010
	
270	23-й конгресс Европейского колледжа по нейропсихофармакологии
	ECNP-Office, PO Box 85410, 3508 AK Utrecht, The Netherlands
т.  +31 (30) 253 8567
ф. +31 (30) 253 8568
e-mail: organisingsecretariat@
ecnp2010.eu
http://www.ecnp.nl
	Амстердам
28.08.2010
01.09.2010
	
271	Конгресс Европейской ожоговой ассоциации – EBA 2011
	Congress Care
т.  +31 (73) 690 1415
e-mail: info@congresscare.com
http://www.eba2011.org
	Гаага
14.09.2010
17.09.2010
	
272	Ежегодное совещание Европейского общества сосудистой хирургии
	European Soc. for Vascular Surgery
т.  +45 2681 6186
ф. +45 3332 1390
e-mail: administration@esvs.org
http://www.esvs.org, www.eurocongress.com
	Амстердам
16.09.2010
19.09.2010
	
273	9-й конгресс Европейской ассоциации по нейроонкологии – EANO
	European Assn for Neuro Oncology (EANO)
т.  +43 (1) 405 1383
e-mail: eano2010@medacad.org
http://www.eano.eu
	Маастрихт
16.09.2010
19.09.2010
	
274	10-я международная конференция по технике контроля парниковых газов (Greenhouse Gas Control Technologies) – GHGT10
	Секретариат
e-mail: ghgt10@ghgt.info
http://www.ghgt.info/GHGT10.
html
	Амстердам
19.09.2010
23.09.2010
	
275	25-й международный форум и выставка. Грузовые авиаперевозки – ACF 2010
	Секретариат
http://www.tiaca.org/tiaca/ACF.
asp
	Амстердам
02.11.2010
04.11.2010
	
276	10-я международная конференция по молекулярной эпидемиологии и эволюционной генетике инфекционных болезней – MEEGID X
	Kay Russell, MEEGID X Conference Secretariat
т.  +44 (1865) 40 8086
ф. +44 (118) 329 0495
e-mail: meegidconference@
elsevier.com
http://www.meegidconference.
com
	Амстердам
03.11.2010
10.11.2010
	
	НОРВЕГИЯ	
277	5-я норвежская конференция по плазменной спектроскопии – Nordic Plasma 2010
	Nat. Inst. of Occupational Health PO Box 8149 DEP, N-0033 Oslo, Norway
т.  +47 (23) 19 5320
http://www.nordicplasma.com
	Лоен
06.06.2010
09.06.2010
	
278	Научная конференция «Международный полярный год» – IPY 2010
	K. Ulstein, Research Council of Norway, PO Box 2700 St. Hanshaugen, N-0131 Oslo, Norway
т.  +47 (2) 203 7525
http://www.ipy-osc.no/
	Осло
08.06.2010
12.06.2010
	
279	3-я европейская конференция по вечной мерзлоте – 
EUCOP III
	Conference Secretariat
e-mail: post@eucop2010.no
http://www.eucop2010.no
	Лонгйир, о. Шпицберген
13.06.2010
17.06.2010
	
280	20-е ежегодное совещание Европейского общества по гипертонии (ESH)
	Prof. Peter M. Nilsson, Dept. of Clinical Sciences Medicine, Univ. Hospital, S-20502 Malmo, Sweden
т.  +46 (40) 33 2415
ф. +46 (40) 92 3272
e-mail: Peter.Nilsson@med.lu.se
http://www.eshonline.org/AnnualMeeting/FuturePastMeetings.
aspx
	Осло
18.06.2010
21.06.2010
	
281	Конференция по вычислительной физике – CCP 2010
	Norwegian Univ. of Science and Technology
http://www.ccp2010.no
	Тронхейм
23.06.2010
26.06.2010
	
282	Международная конференция, посвященная памяти академика Ч.М. Джуварлы «Физико-технические проблемы энергетики»
	Ин-т физики НАН Азербайджана, ОАО «Азерэнержи», Азербайджанский научно-исследовательский проектно-изыскательный ин-т энергетики
т.  +994 (12) 439 7423, 498 4184, 432 8076
ф. +994 (12) 437 0456, 492 6355, 431 4208
e-mail: director@physics.ab.az
http://www.iotpe.com
	Осло
22.07.2010
24.07.2010
	
	ПОЛЬША	
283	GLASS-TECH –
3-я международная выставка. Технологии производства и переработки стекла и керамики
	Trade Center Kielce
т.  +48 (41) 365 1222
ф. +48 (41) 345 6261
e-mail: biuro@targikielce.pl
http://www.targikielce.pl
	Кельце
09.04.2010
11.04.2010
	
284	INTERKAMIEN –
15-я международная выставка. Камень и станки для обработки камня
	Trade Center Kielce
т.  +48 (41) 365 1222
ф. +48 (41) 345 6261
e-mail: biuro@targikielce.pl
http://www.targikielce.pl, www.interkamien.pl
	Кельце
09.04.2010
11.04.2010
	
285	INTERTELECOM –
Международная ярмарка телекоммуникаций
	Lodz Int Fair Ltd
т.  +48 (42) 636 2983
ф. +48 (42) 637 2935
e-mail: info@mtl.lodz.pl 
http://www.mtl.lodz.pl
	Лодзь
13.04.2010
	
286	DREMA –
Международная выставка. Деревообрабатывающие машины и оборудование
	Poznan Int Fair
т.  +48 (61) 869 2589
ф. +48 (61) 869 2955
e-mail: info@mtp.pl
http://www.mtp.pl
	Познань
13.04.2010
16.04.2010
	
287	KOMTECHNIKA –
Международная выставка. Городское управление
	Poznan Int Fair
т.  +48 (61) 869 2000
ф. +48 (61) 869 2999
e-mail: info@mtp.pl
http://www.mtp.pl
	Познань
23.04.2010
26.04.2010
	
288	AUTOMA –
Международная выставка. Робототехника, автоматика и измерительное оборудование
	Poznan Int Fair
т.  +48 (61) 869 2000
http://automa.mtp.pl, www.mtp.pl/all/en/tradeshow/
tradeshow/calendar/2010
	Познань
26.04.2010
29.04.2010
	
289	EXPOPOWER –
Международная выставка. Электроэнергетика
	Poznan Int Fair
т.  +48 (61) 869 2000
http://www.expopower.pl, www.mtp.pl/all/en/tradeshow/
tradeshow/calendar/2010
	Познань
26.04.2010
29.04.2010
	
290	GREENPOWER –
Международная выставка. Возобновляемые источники энергии
	Poznan Int Fair
т.  +48 (61) 869 2000
http://greenpower.mtp.pl, www.mtp.pl/all/en/tradeshow/
tradeshow/calendar/2010
	Познань
26.04.2010
29.04.2010
	
291	INSTALACJE –
Международная выставка. Промышленное оборудование
	Poznan Int Fair
т.  +48 (61) 869 2000
http://instalacje.mtp.pl, www.mtp.pl/all/en/tradeshow/
tradeshow/calendar/2010
	Познань
26.04.2010
29.04.2010
	
292	SAWO 2010 –
Международная выставка. Средства защиты труда, противопожарная защита и спасательные средства
	Poznan Int Fair
т.  +48 (61) 869 2000
ф. +48 (61) 869 2999
e-mail: info@mtp.pl
http://www.mtp.pl
	Познань
26.04.2010
29.04.2010
	
293	SECUREX –
Международная выставка. Системы безопасности
	Poznan Int Fair
т.  +48 (61) 869 2000
http://securex.mtp.pl, www.mtp.pl/all/en/tradeshow/
tradeshow/calendar/2010
	Познань
26.04.2010
29.04.2010
	
294	WATER SUPPLY SYSTEMS –
Международная выставка. Водопровод и канализация
	Poznan Int Fair
т.  +48 (61) 869 2000
http://wodociagi.mtp.pl, www.mtp.pl/all/en/tradeshow/
tradeshow/calendar/2010
	Познань
26.04.2010
29.04.2010
	
295	WODOCIAGI –
Международная выставка. Водоснабжение и канализация
	Poznan Int Fair
т.  +48 (61) 869 2000
ф. +48 (61) 869 2999
e-mail: info@mtp.pl
http://www.mtp.pl
	Познань
26.04.2010
29.04.2010
	
296	Международный медицинский конгресс молодых ученых
	Head of the Org. Committee: Stanislaw Szlufik
e-mail: stasiu.szlufik@gmail.com
http://www.wimc.wum.edu.pl
	Варшава
07.05.2010
09.05.2010
	
297	AUTOSTRADA-POLSKA –
16-я международная выставка дорожного строительства
	Trade Center Kielce
т.  +48 (41) 365 1222
ф. +48 (41) 345 6261
e-mail: biuro@targikielce.pl
http://www.targikielce.pl, www.autostrada-polska.pl
	Кельце
11.05.2010
14.05.2010
	
298	MASZBUD –
12-я международная выставка. Строительное оборудование и специальные транспортные средства
	Trade Center Kielce
т.  +48 (41) 365 1222
ф. +48 (41) 345 6261
e-mail: biuro@targikielce.pl
http://www.targikielce.pl, www.maszbud.com
	Кельце
11.05.2010
14.05.2010
	
299	TRAFFIC-EXPO –
6-я международная выставка. Инфраструктура
	Trade Center Kielce
т.  +48 (41) 365 1222
ф. +48 (41) 345 6261
e-mail: biuro@targikielce.pl
http://www.targikielce.pl
	Кельце
11.05.2010
14.05.2010
	
300	TRAFFIC-EXPO –
6-я международная выставка. Инфраструктура
	Int Katowice Fair Ltd
т.  +48 (32) 789 9100
ф. +48 (32) 254 0227
e-mail: info@mtk.katowice.pl
http://www.mtk.katowice.pl
	Катовице
12.05.2010
14.05.2010
	
301	GEOLOGIA – 
8-я международная выставка. Геология
	Zarzad Targow Warszawskich S.A.
т.  +48 (22) 849 6006 / 6071
ф. +48 (22) 849 3584
e-mail: ztw@ztw.pl
http://www.ztw.pl
	Варшава
13.05.2010
14.05.2010
	
302	5-я европейская конференция по редким заболеваниям
	Секретариат
ф. +33 (1) 5653 5215
e-mail: 
secretariat@rare-diseases.eu
http://www.rare-diseases.
eu/2010/index.php
	Краков
13.05.2010
15.05.2010
	
303	OPTEXPO –
6-я международная выставка. Оптика, оптометрия и офтальмология
	Trade Center Kielce
т.  +48 (41) 365 1222
ф. +48 (41) 345 6261
e-mail: biuro@targikielce.pl
http://www.targikielce.pl
	Кельце
14.05.2010
15.05.2010
	
304	OKULISTYKA – 
6-я международная выставка. Офтальмологическое оборудование, материалы и лекарственные средства
	EXACTUS s.j.
т.  +48 (42) 632 2866
ф. +48 (42) 632 2859
e-mail: info@exactus.pl
http://www.exactus.pl
	Лодзь
14.05.2010
15.05.2010
	
305	Конференция «Магнитные поля в масштабах от килопарсеков к километрам: свойства и происхождение»
	Astronomical Observatory UJ, ul. Orla 171, 30-244 Krakow, Poland
т.  +48 (12) 425 1457
ф. +48 (12) 425 1318
e-mail: mfpo2010@oa.uj.edu.pl
	Краков
17.05.2010
21.05.2010
	
306	WOD-KAN – 
18-я международная выставка. Водоснабжение и канализация
	Izba Gospodarcza Wodociagi Polskie
т.  +48 (52) 376 8910 / 8926
ф. +48 (52) 376 8920
e-mail: sekretariat@igwp.org.pl
http://www.igwp.org.pl
	Быдгощ
18.05.2010
20.05.2010
	
307	PLASTPOL –
14-я международная выставка. Производство пластмасс
	Trade Center Kielce
т.  +48 (41) 365 1222
ф. +48 (41) 345 6261
e-mail: biuro@targikielce.pl
http://www.targikielce.pl
	Кельце
25.05.2010
28.05.2010
	
308	2-я международная конференция «Достижения клинической нейроиммунологии»
	BOKiZ Fundacji UM
т.  +48 (61) 662 1120
e-mail: biuro@bokiz.pl
http://bokiz.pl/neuroim2010
	Гданьск
31.05.2010
01.06.2010
	
309	IWIS 2010 –
Международная выставка изобретений
	Ассоц. «Российский Дом международного научно-технического сотрудничества», 125009, Москва, Брюсов пер., 11
т.  +7 (495) 629 4711
ф. +7 (495) 629 0961
e-mail: rd-expo@mail.ru
	Варшава
июнь 2010
	
310	METALFORUM 2010 –
Выставка металлургии и литейной промышленности
	Poznan Int Fair
т.  +48 (61) 869 2000
http://metalforum.mtp.pl, www.mtp.pl/all/en/tradeshow/tradeshow/calendar/2010
	Познань
08.06.2010
11.06.2010
	
311	11-й международный семинар по рождению мезонов, свойствам и взаимодействию – MESON 2010
	Univ. Jagiellonski, Inst. Fizyki, ul. Reymonta 4, 30-059 Krakow, Poland
т.  +48 (12) 663 5615
ф. +48 (12) 634 2038
e-mail: meson@if.uj.edu.pl
http://meson.if.uj.edu.pl
	Краков
10.06.2010
15.06.2010
	
312	EXPOSITIO –
Европейская выставка. Новые музейные технологии. Охрана исторических памятников и национального наследия
	Trade Center Kielce
т.  +48 (41) 365 1222
ф. +48 (41) 345 6261
e-mail: biuro@targikielce.pl
http://www.targikielce.pl
	Кельце
14.06.2010
15.06.2010
	
313	42-й симпозиум по математической физике: квантовые каналы, квантовая информация – теория и применение – 42SMP
	Секретариат
e-mail: smp42@fizyka.umk.pl
http://www.fizyka.umk.pl/zfmis/smp42
	Торунь
19.06.2010
22.06.2010
	
314	9-я международная конференция «Монте Карло и метод Квази-Монте Карло в научных вычислениях»
	Piotr Krzyzanowski, Local Org.
e-mail: mcqmc2010@
mimuw.edu.pl, P.Krzyzano
wski@mimuw.edu.pl 
http://www.mcqmc.mimuw.edu.pl
	Варшава
15.08.2010
20.08.2010
	
315	34-я международная конференция «Корреляция и согласованность на различных уровнях» - CCDS 2010
	Org. Committee: Elzbieta Zipper (vice-chair), Mariusz Lisowski, Maciej Wrobel, Univ. of Silesia, Inst. of Physics, 40-007 Katowice, ul. Uniwersytecka 4, Poland
т.  +48 (32) 258 3653
e-mail: maciej.maskaus.edu.pl
http://ccds.phys.us.edu.pl
	Устронь
03.09.2010
08.09.2010
	
316	LOGISTYKA –
16-я международная выставка. Логистика
	Trade Center Kielce
т.  +48 (41) 365 1222
ф. +48 (41) 345 6261
e-mail: biuro@targikielce.pl
http://www.targikielce.pl
	Кельце
06.09.2010
09.09.2010
	
317	MSPO –
18-я международная выставка. Оборонная промышленность
	Trade Center Kielce
т.  +48 (41) 365 1222
ф. +48 (41) 345 6261
e-mail: biuro@targikielce.pl
http://www.targikielce.pl
	Кельце
06.09.2010
09.09.2010
	
318	Polagra-Food –
Международная выставка. Пищевая промышленность
	Poznan Int Fair Ltd
т.  +48 (61) 869 2375
ф. +48 (61) 869 2955
e-mail: polagra-food@mtp.pl 
http://www.polagra-food.pl/
	Познань
13.09.2010
16.09.2010
	
319	TAROPAK –
Международная выставка.  Упаковочные технологии и логистика
	Poznan Int Fair
т.  +48 (61) 869 2000
http://www.taropak.pl
	Познань
13.09.2010
16.09.2010
	
320	15-я международная конференция по тяжелым металлам в окружающей среде
	Prof. Jacek Namiesnik, Conference Chairman, Gdansk Univ. of Technology, Chemical Faculty, Dept. of Analytical Chemistry
e-mail: chemanal@pg.gda.pl
http://www.pg.gda.pl/chem/ichmet/index.php
	Гданьск
19.09.2010
23.09.2010
	
321	Европейский конгресс по биологическим наукам – EUROBIOTECH
	Trade Fairs in Krakow
т.  +48 (12) 644 5932
ф. +48 (12) 644 6141
e-mail: biuro@targi.krakow.pl
http://www.targi.krakow.pl
	Краков
20.09.2010
22.09.2010
	
322	NAFTA I GAZ –
Международная выставка. Нефтяная и газовая промышленность
	Zarzad Targow Warszawskich S.A.
т.  +48 (22) 849 6006
ф. +48 (22) 849 3584
e-mail: ztw@ztw.pl
http://www.ztw.pl
	Варшава
23.09.2010
24.09.2010
	
323	CEDE –
Европейская стоматологическая выставка
	Secretariat, Poznan Int Fair
т.  +48 (42) 632 2866
ф. +48 (42) 632 2859
e-mail: info@mtp.pl, info@exactus.pl
http://www.mtp.pl, www.exactus.pl
	Познань
23.09.2010
25.09.2010
	
324	14-й международный семинар по стратегии телекоммуникационной сети и планированию – NETWORKS 2010
	Секретариат
http://www.networks2010.pl/ 
	Варшава
26.09.2010
30.09.2010
	
325	ALUMINIUM & NONFERMET – 8-я международная выставка. Алюминий и цветные металлы. Технологии обработки
	Trade Center Kielce
т.  +48 (41) 365 1222
ф. +48 (41) 345 6261
e-mail: biuro@targikielce.pl
http://www.targikielce.pl
	Кельце
28.09.2010
30.09.2010
	
326	CLO I GRANICA – Международная выставка. Оборудование для таможни и пограничного контроля
	Zarzad Targow Warszawskich S.A.
т.  +48 (22) 849 6006
ф. +48 (22) 849 3584
e-mail: ztw@ztw.pl
http://www.ztw.pl
	Варшава
30.09.2010
01.10.2010
	
327	BYD-MASZ –
Международная выставка. Станки и оборудование для обработки металла
	Targi Pomorskie sp. z o.o.
т.  +48 (52) 323 0713
ф. +48 (52) 322 7845
e-mail: targi-pom@bdg.com.pl
http://www.targi-pom.com.pl
	Быдгощ
06.10.2010
08.10.2010
	
328	POLTOOLS –
Международная выставка. Формы и инструменты
	Targi Pomorskie sp. z o.o.
т.  +48 (52) 323 0713
ф. +48 (52) 322 7845
e-mail: targi-pom@bdg.com.pl
http://www.targi-pom.com.pl
	Быдгощ
06.10.2010
08.10.2010
	
329	TRANSEXPO –
8-я международная выставка. Общественный транспорт
	Trade Center Kielce
т.  +48 (41) 365 1222
ф. +48 (41) 345 6261
e-mail: biuro@targikielce.pl
http://www.targikielce.pl
	Кельце
06.10.2010
08.10.2010
	
330	EUROTOOL –
Международная ежегодная выставка. Оборудование и инструменты для металлообработки
	Targi W Krakowie Sp.z.o.o.
т.  +48 (12) 644 5932
ф. +48 (12) 644 6141
e-mail: biuro@targi.krakow.pl
http://www.targi.krakow.pl
	Краков
13.10.2010
15.10.2010
	
331	HPS –
6-я международная выставка. Гидравлика, пневматика, контрольные устройства и приводные механизмы
	Int Katowice Fair Ltd
т.  +48 (32) 789 9100
ф. +48 (32) 254 0227
e-mail: info@mtk.katowice.pl
http://www.hps.mtk.katowice.pl
	Катовице
19.10.2010
21.10.2010
	
332	TRANSEXPO –
3-я международная выставка. Дорожный транспорт. Коммерческий транспорт
	Trade Center Kielce
т.  +48 (41) 365 1222
ф. +48 (41) 345 6261
e-mail: biuro@targikielce.pl
http://www.targikielce.pl
	Кельце
20.10.2010
22.10.2010
	
333	POLEKO –
Международная выставка.  Охрана окружающей среды
	Poznan Int Fair
т.  +48 (61) 869 2000
http://poleko.mtp.pl
	Познань
23.11.2010
26.11.2010
	
	ПОРТУГАЛИЯ	
334	TEKTONICA –
Международная строительная выставка.
	Feira Int Lisboa
т.  +351 (21) 892 1720
ф. +351 (21) 892 1555
e-mail: clientefil@aip.pt
http://www.tektonica.fil.pt
	Лиссабон
11.05.2010
15.05.2010
	
335	AMBINERGIA –
Международная выставка. Охрана окружающей среды, энергетика и устойчивое развитие
	EXPONOR
т.  +351 (22) 998 1400
e-mail: ambinergia@exponor.pt
http://www.ambinergia.exponor.pt
	Порту
27.05.2010
30.05.2010
	
336	Международная конференция по онкогематологическим заболеваниям в пожилом возрасте
	European School on Haematology (ESH)
т.  +33 (1) 5727 6739
e-mail: ghyslaine.leboug
ault@univ-paris-diderot.fr
http://www.esh.org/agenda10/MDS/minisite/index.html
	Лиссабон
02.07.2010
04.07.2010
	
337	FIA-LISBOA –
Международная выставка ремесел
	Feira Int Lisboa
т.  +351 (21) 892 1720
ф. +351 (21) 892 1555
e-mail: clientefil@aip.pt
http://www.tektonica.fil.pt
	Лиссабон
03.07.2010
11.07.2010
	
338	18-я европейская конференция по динамике в молекулярных системах – Molec 2010
	A.J.C. Varandas, Chair, Univ. of Coimbra
http://molec2010.uc.pt
	Коимбра
05.09.2010
10.09.2010
	
339	6-я международная конференция по мобильным мультимедийным средствам связи – MOBIMEDIA 2010
	Jonathan Rodriguez, Conference General Chair, Telecommunications Inst.
e-mail: jonathan@av.it.pt
http://www.mobimedia.org
	Лиссабон
06.09.2010
08.09.2010
	
340	2-я международная конференция по инженерной оптимизации – EngOpt 2010
	Centre for Mechanical Design, Mechanical Engineering Dept., Inst. Superior Tecnico, Ave. Rovisco Pais, 1049-001 Lisboa, Portugal
т.  +351 (21) 841 7914
ф. +351 (21) 841 7915
e-mail: engopt2010@dem.ist.utl.pt
http://www.engopt2010.org
	Лиссабон
06.09.2010
09.09.2010
	
341	12-я международная конференция по взаимодействию человек-компьютер с мобильными устройствами и обслуживанию – MobileHCI '10
	Conference Secretary: Pedro Goncalves, Fundacao da FCUL
т.  +351 (217) 500 532
ф. +351 (217) 500 533
e-mail: pgoncalves@
lasige.di.fc.ul.pt
http://www.mobilehci2010.org 
	Лиссабон
07.09.2010
10.09.2010
	
342	XXIX Ежегодный конгресс Европейского общества местной анестезии – ESRA 2010
	KENES Int
т.  +41 (22) 906 9162
e-mail: esra2010@kenes.com
http://www2.kenes.com/esra2010/Pages/Home.aspx
	Порту
08.09.2010
11.09.2010
	
343	Международная конференция Европейской школы гематологии (ESH) по миелопролиферативным нарушениям
	European School of Haematology (ESH)
e-mail: celine.caudroit@
univ-paris-diderot.fr
http://www.esh.org/agenda10/MPD/minisite/index.html
	Альбуфейра
30.09.2010
02.10.2010
	
344	3-я международная конференция WSEAS по изменению климата, глобальному потеплению, биологическим проблемам – CGB '10
	WSEAS, Univ. of Algarve
http://www.wseas.us/conferences/2010/faro/cgb/
	Фаро
03.11.2010
05.11.2010
	
345	3-я международная конференция WSEAS по сенсорам и сигналам – SENSIG '10
	Univ. of Algarve Faro, Portugal, WSEAS
http://www.wseas.us/conferences/2010/faro/sensig/
	Фаро
03.11.2010
05.11.2010
	
346	EMAF –
Международная выставка. Станки и принадлежности к ним
	EXPONOR Exbn. Complex
т.  +351 (22) 998 1400
e-mail: info@exponor.com
http://www.emaf.exponor.pt
	Порту
10.11.2010
13.11.2010
	
347	INTERINDUSTRIA –
Международная выставка. Товары и услуги для промышленности
	EXPONOR Exbn. Complex
т.  +351 (22) 998 1400
e-mail: info@exponor.com
http://www.emaf.exponor.pt
	Порту
10.11.2010
13.11.2010
	
348	SIMIEX –
Международная выставка. Техническое обслуживание промышленного оборудования
	EXPONOR Exbn. Complex
т.  +351 (22) 998 1400
e-mail: info@exponor.com
http://www.emaf.exponor.pt
	Порту
10.11.2010
13.11.2010
	
349	PORTUGAL TECNOLOGICO –
Международная выставка. Информационные технологии и технические средства связи
	Feira Int Lisboa
т.  +351 (21) 892 1720
ф. +351 (21) 892 1555
e-mail: clientefil@aip.pt
http://www.tektonica.fil.pt
	Лиссабон
11.11.2010
14.11.2010
	
350	1-я международная конференция по Cloud Computing, GRID, and Virtualization  – SERVICE COMPUTATION 2010
	Секретариат
http://www.iaria.org/conferences2010/CLOUDCOMPUTING10.
html
	Лиссабон
21.11.2010
26.11.2010
	
351	1-я международная конференция по вычислительной логике, алгебре, программированию, инструментальным средствам и проведению испытаний – COMPUTATION TOOLS 2010
	Секретариат
http://www.iaria.org/conferences2010/COMPUTATIONTOOLS10.html
	Лиссабон
21.11.2010
26.11.2010
	
352	2-я международная конференция по адаптивным и самоприспосабливающимся системам и приложениям – ADAPTIVE 2010
	Секретариат
http://www.iaria.org/conferences2010/ADAPTIVE10.html
	Лиссабон
21.11.2010
26.11.2010
	
353	2-я международная конференция по будущим компьютерным технологиям и приложениям – 
FUTURE COMPUTING 2010
	Секретариат
http://www.iaria.org/conferences2010/FUTURECOMPUTING10.html
	Лиссабон
21.11.2010
26.11.2010
	
354	2-я международная конференция по достижениям в когнитивных технологиях и приложениям – COGNITIVE 2010
	Секретариат
http://www.iaria.org/conferences2010/COGNITIVE10.html
	Лиссабон
21.11.2010
26.11.2010
	
355	2-я международная конференция по достижениям в обслуживании вычислительной техники – SERVICE COMPUTATION 2010
	Секретариат
http://www.iaria.org/conferences2010/SERVICECOMPUTATION10.html
	Лиссабон
21.11.2010
26.11.2010
	
356	2-я международная конференция по креативным информационным технологиям – CONTENT 2010
	Секретариат
http://www.iaria.org/conferences2010/CONTENT10.html
	Лиссабон
21.11.2010
26.11.2010
	
357	ALIMENTACAO –
Международная выставка продуктов питания
	EXPONOR Exbn. Complex
т.  +351 (22) 998 1400
e-mail: info@exponor.pt
http://www.exponor.pt
	Порту
26.11.2010
29.11.2010
	
358	Международная автомобильная выставка
	Reed Exbns. FZ-LLC
т.  +971 (2) 409 0474
ф. +971 (2) 444 3768
e-mail: madyan.ayouch@
reedexpo.ae
http://www.admotorshow.com
	Бежа
07.12.2010
11.12.2010
	
359	Европейская конференция «Сердце, сосуды и диабет»
	Секретариат
e-mail: 
hvd2010@agence-plb.com
http://www.hvd-euroconference.com
	Лиссабон
09.12.2010
11.12.2010
	
	РУМЫНИЯ	
360	Международная конференция по основному строению алгебры, в честь 70-летия со дня рождения профессора Щербана Басараба
	Faculty of Mathematics and Computer Science, Ovidius Univ., Constantza with the Inst. of Mathematics of the Romanian Acad. (Bucharest)
http://www.univ-ovidius.ro/math/
conference/70/index.htm
	Констанца
14.04.2010
18.04.2010
	
361	Карпатская летняя школа по физике «Exotic Nuclei and Nuclear / Particle Astrophysics III. From Nuclei to Stars» – CSSP10
	Dr. Sabin Stoi, IFIN- HH Bucharest
т.  +40 (21) 404 6268
ф. +40 (21) 457 4855
e-mail: stoica@theory.nipne.ro
http://cyclotron.tamu.edu/cssp10
	Синая
20.06.2010
02.07.2010
	
362	23-я международная конференция по теории операторов
	West Univ. of Timisoara, Timisoara, Romania
http://www.imar.ro/~ot/
	Тимишоара
29.06.2010
04.07.2010
	
	СЕРБИЯ	
363	ТЕХНИКА –
Международная выставка; 
ИЗОБРЕТЕНИЯ – БЕЛГРАД –
Международная выставка
	Ассоц. «Российский Дом международного научно-технического сотрудничества», 125009, Москва, Брюсов пер., 11
т.  (495) 629 4711
ф. (495) 629 0961
e-mail: rd-expo@mail.ru
	Белград
май 2010
	
364	Международная конференция «Анализ, топология и приложения 2010»
	D. Djurcic, Lj.D.R. Kocinac, M.R. Zizovic
http://www.tfc.kg.ac.rs/ata2010
	Врнячка Баня
20.06.2010
25.06.2010
	
365	20-я европейская конференция по атомной и молекулярной физике в ионизированных газах – ESCAMPIG10
	D. Maric (General Secretary), Inst. of Physics, Pregrevica 11, 11080 Zemun, Belgrade, Serbia
т.  +381 (11) 3713 056
ф. +381 (11) 3162 190
e-mail: escampig2010@ipb.ac.rs
http://www.escampig2010.ipb.
ac.rs
	Нови-Сад
13.07.2010
17.07.2010
	
366	Летняя школа и международный симпозиум по физике в ионизирующих газах
	Место проведения: Donji Milanovac, Serbia, Secretariat
http://webhost.rcub.bg.ac.rs/~spig2010
	Белград
30.08.2010
03.09.2010
	
367	2-я международная конференция «Геометрия, динамика и интегрируемые системы» – 
GDIS 2010
	Mathematical Inst. SANU
т.  +381 (11) 263 0170 
ф. +381 (11) 218 6105
e-mail: gdis2010@mi.sanu.ac.rs
http://www.mi.sanu.ac.rs/~gdis
2010
	Белград
07.09.2010
12.09.2010
	
	СЛОВАКИЯ	
368	CAST-EX –
Международная выставка. Литье и технологии литья
	«Agrokomplex» Int Exbn. Center
т.  +421 (37) 657 2111
e-mail: agrokomplex@
agrokomplex.sk
http://www.agrokomplex.sk
	Нитра
25.05.2010
28.05.2010
	
369	CHEMPLAST –
Международная выставка. Пластмассы и химия для машиностроения
	«Agrokomplex» Int Exbn. Center
т.  +421 (37) 657 2111
e-mail: agrokomplex@
agrokomplex.sk
http://www.agrokomplex.sk
	Нитра
25.05.2010
28.05.2010
	
370	EMA –
Международная выставка. Электротехника, метрология, автоматизация и управление
	«Agrokomplex» Int Exbn. Center
т.  +421 (37) 657 2111
e-mail: agrokomplex@
agrokomplex.sk
http://www.agrokomplex.sk
	Нитра
25.05.2010
28.05.2010
	
371	EUROWELDING –
Международная выставка. Сварка и сварочные технологии
	«Agrokomplex» Int Exbn. Center
т.  +421 (37) 657 2111
e-mail: agrokomplex@
agrokomplex.sk
http://www.agrokomplex.sk
	Нитра
25.05.2010
28.05.2010
	
372	INTERNATIONAL ENGINEERING TRADE FAIR –
Международная выставка. Машинное оборудование, инструментальные средства, приборы и технологии
	«Agrokomplex» Int. Exbn. Center
т.  +421 (37) 657 2111
e-mail: agrokomplex@
agrokomplex.sk
http://www.agrokomplex.sk
	Нитра
25.05.2010
28.05.2010
	
373	Научный симпозиум по бактериоцинам, антимикробным препаратам и пептидам. Научный симпозиум «Bacillus Subtilis and Sporeformers»
	PAMIDA Int spol. s.r.o.
e-mail: info@probiotic-conference.net
http://www.probiotic-conference.
net/bacteriocins, www.probiotic-conference.net/bacillus-subtilis
	Кошице
14.06.2010
	
374	Международная научная конференция «Пробиотики и пребиотики» – IPC2010
	PAMIDA Int spol. s.r.o.
e-mail: info@probiotic-conference.net
http://www.probiotic-conference.net
	Кошице
15.06.2010
17.06.2010
	
375	AGROKOMPLEX –
Международная выставка. Сельское хозяйство и пищевая промышленность
	«Agrokomplex» Int Exbn. Center
т.  +421 (37) 657 2111
e-mail: agrokomplex@
agrokomplex.sk
http://www.agrokomplex.sk
	Нитра
19.08.2010
22.08.2010
	
376	COOPEXPO –
Международная торговая выставка. Кооперативный бизнес
	«Agrokomplex» Int Exbn. Center
т.  +421 (37) 657 2111
e-mail: agrokomplex@
agrokomplex.sk
http://www.agrokomplex.sk
	Нитра
19.08.2010
22.08.2010
	
377	LES –
Международная выставка. Лесное хозяйство
	«Agrokomplex», Int Exbn. Center
т.  +421 (37) 657 2111
e-mail: agrokomplex@
agrokomplex.sk
http://www.agrokomplex.sk/
	Нитра
05.10.2010
08.10.2010
	
378	LIGNUMEXPO –
Международная выставка. Лесоматериалы
	«Agrokomplex» Int Exbn. Center
т.  +421 (37) 657 2111
e-mail: agrokomplex@
agrokomplex.sk
http://www.agrokomplex.sk
	Нитра
05.10.2010
08.10.2010
	
379	Международная конференция «Механизмы гибели клеток и болезней: достижения в терапии и разработка лекарственных препаратов»
	European School of Haematology (ESH)
e-mail: celine.caudroit@
univ-paris-diderot.fr
http://www.esh.org/agenda10/CellDeath/minisite/index.html
	Кашице
14.10.2010
18.10.2010
	
	СЛОВЕНИЯ	
380	Международный симпозиум по сырости и влажности – ISHM;
Международный симпозум по температуре и изменениям температуры в промышлености и науке – TEMPMEKO
	Univ. of Ljubljana, Faculty of Electrical Engineering, Lab. of Metrology and Quality
т.  +386 (1) 476 8224
http://www.tempmeko-ishm.org
	Порторож
31.05.2010
04.06.2010
	
381	XVII Коллоквиум Международного комитета латинской палеографии «Рукописи Средневековья»
	Dr. Pamela R. Robinson, Inst. of English Studies, School of Advanced Study, Univ. of London, Senate House, Malet Str., London WC1E 7HU
ф. +44 (207) 862 8672
e-mail: pamela.robinson@
sas.ac.uk
http://www.palaeographia.
org/cipl
	Любляна
07.09.2010
10.09.2010
	
	ФИНЛЯНДИЯ	
382	FinnTec 2010 –
Международная выставка. Металлообрабатывающая и машиностроительная промышленность
	Finnish Fair Corporation, Helsinki Fair Centre
т.  +358 (9) 15 091
ф. +358 (9) 14 2358
e-mail: info@finnexpo.fi
http://www.finnexpo.fi
	Хельсинки
13.04.2010
16.04.2010
	
383	ChemBio Finland 2010 –
Финская выставка. Биотехнология и химическая промышленность
	Helsinki Fair Centre
т.  +358 (9) 15 091
ф. +358 (9) 14 2358
e-mail: info@finnexpo.fi
http://www.finnexpo.fi
	Хельсинки
май 2010
	
384	PulPaper 2010 –
Международная выставка. Бумажная индустрия, бумага, технологии печати
	Helsinki Fair Centre
т.  +358 (9) 15 091
ф. +358 (9) 14 2358
e-mail: info@finnexpo.fi
http://www.finnexpo.fi
	Хельсинки
01.06.2010
03.06.2010
	
385	8-я международная конференция по интерактивному телевидению и видеоизображению – EuroITV '10
	Tampere Univ. of Technology (TUT), Dept. of Business Information Management and Logistics, c/o EUROITV 2010, Artur Lugmayr
т.  +358 (40) 821 0558
ф. +358 (3) 3115 4680
e-mail: info@euroitv2010.org
http://www.euroitv2010.org
	Хельсинки
09.06.2010
11.06.2010
	
386	Европейский конгресс по анестезии – Euroanaesthesia 2010
	Секретариат
т.  +32 (2) 743 3290
e-mail: registration@
euroanesthesia.org
http://euroanesthesia.org
	Хельсинки
12.06.2010
15.06.2010
	
387	PacTec 2010 –
Международная выставка. Упаковка и хранение материалов
	Хельсинский выставочный центр
т.  +358 (9) 15091
ф. +358 (9) 150 9218
e-mail: info@finnexpo.fi
http://www.finnexpo.fi
	Хельсинки
21.09.2010
24.09.2010
	
388	FINNBUILD 2010 –
Хельсинская международная строительная выставка
	Finnish Fair Corporation, Helsinki Fair Centre
т.  +358 (9) 15 091
ф. +358 (9) 150 9218
e-mail: info@finnexpo.fi
http://www.finnexpo.fi
	Хельсинки
06.10.2010
09.10.2010
	
389	Helsinki Motor Show –
Международный автосалон
	Finnish Fair Corporation, Helsinki Fair Centre
т.  +358 (9) 15 091
ф. +358 (9) 150 9218
e-mail: info@finnexpo.fi
http://www.helsinkimotorshow.fi, www.finnexpo.fi
	Хельсинки
06.10.2010
09.10.2010
	
390	Helsinki Book Fair 2010 –
Хельсинская книжная ярмарка
	Helsinki Fair Centre
т.  +358 (9) 15 091
ф. +358 (9) 14 2358
e-mail: info@finnexpo.fi
http://www.finnexpo.fi
	Хельсинки
28.10.2010
31.10.2010
	
391	STUDIA –
Международная выставка образования
	Finnish Fair Corporation, Helsinki Fair Centre
т.  +358 (9) 15 091
ф. +358 (9) 150 9218
e-mail: info@finnexpo.fi
http://www.studiamessut.fi, www.finnexpo.fi
	Хельсинки
01.12.2010
02.12.2010
	
	ФРАНЦИЯ	
392	Международный круглый стол «Экономика природы и человека»
	Ин-т экономики УрО РАН, 620014, Екатеринбург,
ул. Московская, 29, Univ. Paul-Verlaine, Ile du Saulcy BP 80794 57012 Metz cedex, Metz, France
т.  (343) 371 5706
http://www.uralces.ru
	Мец
апрель 2010
май 2010
	
393	JEC 2010 –
Международная выставка. Композитные материалы
	JEC (Journals and Exbns. on Composites)
т.  +33 (1) 5836 1500
ф. +33 (1) 5836 1513
e-mail: visitors@
JECcomposites.com
http://www.jeccomposites.com
	Париж
13.04.2010
15.04.2010
	
394	Международная конференция по плазменной диагностике
	Org. Committee
e-mail: loc.plasma2010
@lpmi.uhp-nancy.fr
http://roquefort.nancy-universite.fr
	Понта Мусон
13.04.2010
16.04.2010
	
395	Международный форум по качеству и безопасности здравоохранения
	BMA House, Tavistock Square, London WC1H 9JR, UK
т.  +44 (207) 383 6864
ф. +44 (207) 383 6869
e-mail: wlee@bmjgroup.com, quality@bmjgroup.com
http://www.quality.bmjpg.com
	Ницца
20.04.2010
23.04.2010
	
396	5-я международная конференция «Применение ядерно-магнитного резонанса (ЯМР) в кардиологии»
	Секретариат
ф. + 43 (1) 407 3409
e-mail: cannes2010@
medconvent.at
http://cannes2010.medconvent.at/home.html
	Канны
23.04.2010
25.04.2010
	
397	7-й международный семинар «Ring Imaging Cherenkov Detectors» – RICH 2010
	Administration: Angelique Pepe
http://rich2010.in2p3.fr
	Касси
03.05.2010
07.05.2010
	
398	SOLUTRANS 2010 –
Европейская выставка-ярмарка транспорта и перевозок
	Comexpo Paris
т.  +33 (1) 4909 6000
ф. +33 (1) 4909 6003
e-mail: pnard@comexpo-paris.com
http://www.solutrans.fr
	Лион
02.06.2010
06.06.2010
	
399	Европейская конференция по радиоактивному пучку ионов – EURORIB 2010
	J. Weterings, Admin. Secretary, PH Dept, CERN
e-mail: Jennifer.Weterings@
cern.ch
http://indico.cern.ch/conferenceDisplay.py?confId=61310
	Ламур
06.06.2010
11.06.2010
	
400	Transports Publics 2010 –
Международная выставка. Городской транспорт
	Секретариат
т.  +33 (1) 4874 0482
ф. +33 (1) 4874 0854
e-mail: salon@
objectiftransportpublic.com
http://www.transportspublics-expo.com/en/2010/accueil/
index.php
	Париж
08.06.2010
10.06.2010
	
401	Весеннее совещание Европейского общества по исследованию материалов – 
E-MRS 2010
	European Materials Research Soc., 23 Rue du Loess, BP 20-67037,  Strasbourg Cedex 02, France
т.  +33 (3) 8810 6372
http://www.emrs-strasbourg.com
	Страсбург
08.06.2010
10.06.2010
	
402	5-я международная ICST конференция по когнитивному радио, ориентированному на беспроводные сети и коммуникации – CROWNCOM 2010
	Christine Mangiapan, EURECOM, Depts. Chief Secretary, 2229, route des Cretes, 06560 Sophia Antipolis, France
т.  +33 (4) 9300 8166
ф. +33 (4) 9300 8200
e-mail: questioncrowncom
2010@eurecom.fr
http://www.crowncom2010.org
	Канны
09.06.2010
11.06.2010
	
403	1-й международный семинар «Роль и влияние математики на медицину» – 
RIMM 2010
	Marc Artzrouni, Univ. of Pau, France
e-mail: marc.artzrouni@
univ-pau.fr
http://web.univ-pau.fr/~artzr
oun/FilesHP/RIMM2010.html
	Париж
10.06.2010
12.06.2010
	
404	EUROSATORY 2010 –
Международная выставка. Средства наземной, водной и воздушной защиты
	COGES
т.  +33 (1) 4414 5810
ф. +33 (1) 4230 7088
e-mail: coges@eurosatory.com
http://www.eurosatory.com/#/home
	Париж
14.06.2010
18.06.2010
	
405	CARDIOSTIM 2010 –
Всемирный конгресс по электрофизиологии сердца и лечению сердечных заболеваний
	Reed Expositions France
т.  +33 (1) 4756 2456
ф. +33 (1) 4756 2455
e-mail: cardiostim@wanadoo.fr
http://www.cardiostim.fr
	Ницца
16.06.2010
19.06.2010
	
406	Международный семинар «Физические характеристики фармацевтических веществ» – IWPCPS-12
	Dr. Angeline Rehfeldt
т.  +1 (203) 312 0682 доб. 207
http://www.assainternational.com
	Лилль
21.06.2010
24.06.2010
	
407	1-й международный конгресс по вирусам и микробам
	Inst. Pasteur
т.  +33 (1) 4061 3721
e-mail: virusmicrobes2010
@pasteur.fr
http://www.pasteur.fr/infosci/conf/sb/virusmicrobes
	Париж
21.06.2010
25.06.2010
	
408	6-я международная конференция по беспроводной связи и мобильным вычислениям – IWCMC 2010
	Univ. of Caen Basse, Normandy 
http://iwcmc.com/
	Кан
28.06.2010
02.07.2010
	
409	30-й международный семинар по теореме Байеса и методу максимальной энтропии в науке и технике – MaxEnt 2010
	Daniele Herzog
e-mail: Daniele.Herzog@inria.fr
http://maxent2010.inrialpes.fr
	Шамони
04.07.2010
09.07.2010
	
410	2-я международная конференция по достижения в области тестирования системы и проверки жизненного цикла – VALID 2010
	Секретариат
e-mail: petre@iaria.org
http://www.iaria.org/conferences2010/VALID10.html
	Ницца
22.08.2010
27.08.2010
	
411	2-я международная конференция по достижениям в системном моделировании – SIMUL 2010
	Секретариат
e-mail: petre@iaria.org
http://www.iaria.org/conferences2010/SIMUL10.html
	Ницца
22.08.2010
27.08.2010
	
412	3-я международная конференция по достижениям в человеко-орентированных и персонализированных устройствах, технологиям и сервису – CENTRIC 2010

	Секретариат
e-mail: petre@iaria.org
http://www.iaria.org/conferences2010/CENTRIC10.html
	Ницца
22.08.2010
27.08.2010
	
413	5-я международная конференция по достижениям в разработке программого обеспечения – ICSEA 2010
	Секретариат
e-mail: petre@iaria.org
http://www.iaria.org/conferences2010/ICSEA10.html
	Ницца
22.08.2010
27.08.2010
	
414	5-я международная конференция по системам и сетевым средствам связи – ICSNC 2010
	Секретариат
e-mail: petre@iaria.org
http://www.iaria.org/conferences2010/ICSNC10.html
	Ницца
22.08.2010
27.08.2010
	
415	1-я международная конференция по сетевому доступу, сервису и технологиям – ACCESS 2010
	Секретариат
http://www.iaria.org/conferences2010/ACCESS10.html
	Ницца
20.09.2010
25.09.2010
	
416	2-я международная конференция по развитию Интернета – INTERNET 2010
	Секретариат
http://www.iaria.org/conferences2010/INTERNET10.html
	Ницца
20.09.2010
25.09.2010
	
417	5-я международная конференция по беспроводной и мобильной связи – ICWMC 2010
	Секретариат
http://www.iaria.org/conferences2010/ICWMC10.html
	Ницца
20.09.2010
25.09.2010
	
418	5-я международная мультиконференция по обработке данных в Global Information Technology – ICCGI 2010
	Секретариат
e-mail: petre@iaria.org
http://www.iaria.org/conferences2010/ICCGI10.html
	Ницца
20.09.2010
25.09.2010
	
419	Viscom Paris –
Международная выставка. Видеосвязь
	Reed Expositions France
т.  +33 (1) 4756 5000
ф. +33 (1) 4756 1440
e-mail: visualparis@reedexpo.fr
http://www.visualparis.com
	Париж
21.09.2010
23.09.2010
	
420	SILMO 2010 –
Международная выставка. Оптика
	COMEXPO Paris
т.  +33 (1) 4346 2761
ф. +33 (1) 4346 2762
e-mail: info@silmo.fr
http://www.silmo.fr
	Париж
23.09.2010
26.09.2010
	
421	MICRONORA –
Международная выставка. Микротехнологии
	Micronora
т.  +33 (3) 8152 1735
ф. +33 (3) 8141 3089
e-mail: contact@micronora.com
http://www.micronora.com
	Безансон
28.09.2010
01.10.2010
	
422	Mondial de l'Automobile –
Международная автомобильная выставка
	AMC Promotion (Auto Moto Cycle Promotion)
e-mail: info@amcpromotion.com
http://www.mondial-automobile.com
	Париж
02.10.2010
17.10.2010
	
423	30-й международный конгресс историков бумаги (IPH)
	Denis Peaucelle, Musee du Papier, IPH Congress, 134 rue de Bordeaux, 16000 Angouleme, France
e-mail: denis.peaucelle@
afhepp.org
http://afhepp.org
	Ангулем
07.10.2010
10.10.2010
	
424	IPA 2010 –
Всемирная выставка. Производство продуктов питания
	Paris Nord Villepinte
т.  +33 (1) 4968 5100
ф. +33 (1) 4968 5466
e-mail: infos@exposium.fr
http://www.exposium.com, www.ipa-web.com
	Париж
17.10.2010
21.10.2010
	
425	Международная конференция «Позор между наказанием и покаянием: социальные обычаи стыда Средневековья и раннего Нового времени»
	Dr. Benedicte Sere, Paris-Ouest Nanterre, 200 ave la Republique, 92000 Nanterre Cedex, France
e-mail: benedicte.sere@sfr.fr
http://www.shamestudies.de/paris
	Париж
21.10.2010
23.10.2010
	
426	VINEXPO 2010 –
Международная выставка. Вина и спиртные напитки
	Parc des Expositions, VINEXPO SA
т.  +33 (5) 5656 0022
ф. +33 (5) 5656 0000
e-mail: www.vinexpo.fr
http://info@vinexpo.fr
	Бордо
27.10.2010
29.10.2010
	
427	3-я международная семинар-выставка «Стратегия развития крупных исследовательских инфраструктур Российской Федерации и сотрудничество с Европейским Союзом»
	Проф. Е.А. Левашов, «Исследовательские Инфраструктуры»
т.  +7 (495) 951 0346
ф. +7 (495) 956 7802
e-mail: ncp@fp7-infra.ru
http://www.fp7-infra.ru
	Нанси
28.10.2010
29.10.2010
	
428	EMBALLAGE 2010 –
Международная выставка упаковки
	Jerome Letu-Montois, Directeur Commercial
т.  +33 (1) 7677 1421
ф. +33 (1) 4968 5484
e-mail: jerome.letu@
comexposium.com
http://www.exposium.com
	Париж
22.11.2010
26.11.2010
	
429	Pollutec Lyon –
Международная выставка. Оборудование для охраны окружающей среды, технологии и услуги
	Reed Expositions France
т.  +33 (1) 4756 2124
ф. +33 (1) 4756 2110
e-mail: marianne.fiaud@
reedexpo.fr
http://www.pollutec.com
	Лион
30.11.2010
03.12.2010
	
430	CARTES & IDENTIFICATION –
Всемирная выставка. Решения в области цифровой безопасности пластиковых карт
	EXPOSIUM
e-mail: info@comexposium.com
http://www.comexposium.com/en/our-events/trade-fairs-calendar
	Париж
07.12.2010
09.12.2010
	
	ХОРВАТИЯ	
431	CRAFTS FAIR –
Международная выставка ремесел
	Zagreb Fair
т.  +385 (1) 650 3111
ф. +385 (1) 655 0619
e-mail: zagvel@zv.hr
http://www.zv.hr
	Загреб
14.04.2010
17.04.2010
	
432	2-я международная конференция по достижениям в области лечения диабета и инсулинотерапии – ADIT
	C.T.A. POTNIC d.o.o.
e-mail: info@adit2010.org
http://adit2010.org
	Дубровник
16.04.2010
18.04.2010
	
433	5-я европейская кардиологическая конференция врачей общей практики – ECCGP
	Секретариат
http://www.paragon-conventions.net/eccgp
	Дубровник
07.05.2010
09.05.2010
	
434	7-й весенний симпозиум Европейской академии дерматологии и венерологии
	European Acad. of Dermatology and Venereology
e-mail: abstracts@
eadvcavtat2010.com
http://www.eadvcavtat2010.com, www.eadv.org
	Цавтат
13.05.2010
16.05.2010
	
435	ARCA –
Международная выставка. Инновации, новые идеи, новые изделия и технологии
	Nada Banek, Zagreb Fair, Avenija Dubrovnik 15, HR-10 020 Zagreb, Croatia, Ассоц. «Российский Дом международного научно-технического сотрудничества», 125009, Москва, Брюсов пер., 11
т.  +385 (1) 650 3259, 
+7 (495) 629 4711
ф. +385 (1) 650 3107,  
+7 (495) 629 0961
e-mail: nbanek@zv.hr, 
rd-expo@mail.ru
http://www.zv.hr
	Загреб
сентябрь 2010
	
436	10-й астрофизический коллоквиум «Активное солнце»
	Domagoj Ruzdjak, Hvar Observatory, Faculty of Geodesy, Kaciceva 26, Zagreb, Croatia, 10000
e-mail: rdomagoj@geof.hr
	Хвар
06.09.2010
10.09.2010
	
437	XII Международная конференция «Когнитивное моделирование в лингвистике» – CML-2010
	Ин-т лингвистики, РАН, Казанский ГУ, New Bulgarian Univ. (Bulgaria), Alexandru Ioan Cuza Univ. (Romania), Sofia Univ. St. Kliment Ohridsky (Bulgaria)
http://www.iling-ran.ru, www.kcn.ru, www.misis.ru, www.etro.vub.ac.be, www.uaic.ro/uaic/bin/view/Main/WebHome, www.uni-sofia.bg
	Дубровник
06.09.2010
13.09.2010
	
438	Европейский симпозиум по спектроскопии полимеров – ESOPS18
	Prof. Vesna Volovsek, Faculty of Chemical Engineering and Technology, Univ. of Zagreb
т.  +385 (1) 459 7135
e-mail: esops18@fkit.hr
http://www.esops18.com/contact.html
	Задар
19.09.2010
22.09.2010
	
439	ConTECH –
Международная выставка. Строительные материалы, оборудование и технологии
	Zagreb Fair
т.  +385 (1) 650 3111
ф. +385 (1) 655 0619
e-mail: zagvel@zv.hr
http://www.zv.hr
	Загреб
21.09.2010
25.09.2010
	
440	ENERGETICS –
Международная выставка. Энергетика. Электроника и автоматизация
	Zagreb Fair
т.  +385 (1) 650 3111
ф. +385 (1) 655 0619
e-mail: zagvel@zv.hr
http://www.zv.hr
	Загреб
21.09.2010
25.09.2010
	
441	INTERLIBER –
Международная выставка. Книги и техническая литература
	Zagreb Fair
т.  +385 (1) 650 3111
ф. +385 (1) 655 0619
e-mail: zagvel@zv.hr
http://www.zv.hr
	Загреб
10.11.2010
14.11.2010
	
	ЧЕРНОГОРИЯ	
442	X Международный симпозиум «Использование энергии взрыва для получения материалов с новыми свойствами: наука, технология, бизнес и инновации» – EPNM–2010
	Ин-т структурной макрокинетики и проблем материаловедения РАН, 142432, Черноголовка, ул. Институтская, 8, НС РАН по горению и взрыву, 142432, г. Черноголовка, ул. Институтская, 8
т. +7 (495) 962 8042 / 8008
ф. +7 (495) 962 8070
http://www.ism.ac.ru/events/EPNM2010/first.php
	Бечичи
07.06.2010
11.06.2010
	
	ЧЕХИЯ	
443	SHK BRNO 2010 –
Международная выставка. Санитария, отопление, кондиционирование и автоматизация зданий
	Trade Fairs Brno
т.  +420 (5) 4115 1111
ф. +420 (5) 4114 3070
e-mail: shk@bvv.cz
http://www.bvv.cz/shk-gb
	Брно
13.04.2010
17.04.2010
	
444	PRAGOMEDICA / PRAGOFARMA / PRAGOLABORA / PRAGOOPTIC –
32-я международная медицинская выставка и конгресс
	Marcela Benesova, Incheba Praha
т.  +420 (220) 103 491
ф. +420 (220) 103 492
e-mail: m.benesova@incheba.cz, pragomedica@incheba.cz
http://www.incheba.cz/pragomedica
	Прага
20.04.2010
22.04.2010
	
445	12-й европейский конгресс по эндокринологии – ECE 2010
	BioScientifica Ltd
т.  +44 (1454) 64 2240
e-mail: ece2010@euro-endo.org
http://www.ece2010.com
	Прага
24.04.2010
28.04.2010
	
446	Европейский конгресс по профилактике и реабилитации сердечно-сосудистых заболеваний – EuroPRevent
	European Soc. of Cardiology
т.  +33 (4) 9294 7600
ф. +33 (4) 9294 7601
http://www.escardio.org/congresses/europrevent-2010/Pages/
welcome.aspx
	Прага
05.05.2010
07.05.2010
	
447	14-й международный симпозиум по радионуклидам в нефрологии – ISCORN 2010
	Dept. of Nuclear Medicine, First Faculty of Medicine Charles Univ. Prague
т.  +420 (224) 96 5814 
ф. +420 (224) 92 2486 
e-mail: samal@cesnet.cz
http://www.iscorn2010.cz
	Микулов
11.05.2010
14.05.2010
	
448	BOOKWORLD –
16-я международная книжная ярмарка
	Svet Knihy
т.  +420 (224) 49 8236
ф. +420 (224) 49 8754
e-mail: info@svetknihy.cz
http://www.svetknihy.cz
	Прага
13.05.2010
16.05.2010
	
449	12-й международный симпозиум по экологическим проблемам и управлению отходами в энергетике и добыче минералов – 
SWEMP 2010
	KEK FZP CZU, Nam. Smirickych 1, CZ-281 63 Kostelec n.C.l., Czech Rep.
http://swemp2010.czu.cz
	Прага
24.05.2010
26.05.2010
	
450	ROADWARE 2010 –
16-я международная выставка. Технологии дорожного строительства и перевозок
	Incheba Praha, Agentura VIACO, Belohorska 95, CZ-16900 Praha 6, Czech Rep.
т.  +420 (257) 09 0191-4
ф. +420 (257) 09 0195
e-mail: agentura@viaco.cz 
http://www.viaco.cz
	Прага
25.05.2010
26.05.2010
	
451	URBIS INVEST –
Международная выставка. Инвестиции, региональное развитие и технологии для городов и общества
	Trade Fairs Brno
т.  +420 (5) 4115 1111
ф. +420 (5) 4114 3070
e-mail: urbis@bvv.cz
http:// www.urbisinvest.cz,
www.bvv.cz/urbisinvest
	Брно
25.05.2010
27.05.2010
	
452	VODOVODY – KANALIZACE –
Международная выставка. Водные услуги и канализация
	Trade Fairs Brno
т.  +420 (5) 4115 1111
ф. +420 (5) 4115 3070
e-mail: vodka@bvv.cz
http://www.bvv.cz, www.bvv.cz/vodka
	Брно
25.05.2010
27.05.2010
	
453	7-я ежегодная конференция по теории и применениям моделей вычислений – TAMC 2010
	Tomas Dvorak
http://www.tamc2010.cz
	Прага
07.06.2010
11.06.2010
	
454	19-й международный коллоквиум по интегрируемым системам и квантовой симметрии – ISQS-19
	Dept. of Mathematics, Faculty of Nuclear Sciences and Physical Engineering, Czech Technical Univ.
http://www.km.fjfi.cvut.cz/intsystems
	Прага
17.06.2010
19.06.2010
	
455	Международная конференция по алгебре и решеткам
	Karliv Univ.
http://www.karlin.mff.cuni.cz/~ical
	Прага
21.06.2010
25.06.2010
	
456	6-я центральноевропейская встреча по гастроэнтерологии
	GUARANT Int spol. s r.o.
т.  +420 (2) 8400 1444
ф. +420 (2) 8400 1448
e-mail: ceurgem2010@guarant.cz
	Прага
25.06.2010
26.06.2010
	
457	2-й европейский семинар по проблемам сочетания – ESCO 2010
	Dept. of Mathematics and Statistics, Univ. of Nevada, Reno, NV 89557–0084, USA
т.  +1 (775) 784 6773
ф. +1 (775) 784 6378
e-mail: esco2010@unr.edu 
http://hpfem.org/events/esco-2010
	Пльзень
28.06.2010
02.07.2010
	
458	2-й международный симпозиум по клинической и прикладной анатомии – ISCAA
	Inst. of Anatomy, Third Faculty of Medicine, Charles Univ. in Prague
т.  +420 (2) 6710 2508
e-mail: info@iscaa2010prague.cz
http://www.iscaa2010prague.cz
	Прага
09.07.2010
11.07.2010
	
459	IMT 2010 –
Международная выставка. Механические станки
	Trade Fairs Brno
т.  +420 (5) 4115 1111
ф. +420 (5) 4115 3070
e-mail: imt@bvv.cz
http://www.bvv.cz, www.imt.cz, www.bvv.cz/imt
	Брно
13.09.2010
17.09.2010
	
460	MSV 2010 –
Международная выставка по машиностроению
	Trade Fairs Brno
т.  +420 (5) 4115 1111
ф. +420 (5) 4115 3070
e-mail: msv@bvv.cz
http://www.bvv.cz/msv
	Брно
13.09.2010
17.09.2010
	
461	WELDING –
Международная выставка. Сварочное оборудование
	Trade Fairs Brno
т.  +420 (5) 4115 1111
ф. +420 (5) 4115 3070
e-mail: welding@bvv.cz
http://www.bvv.cz
	Брно
13.09.2010
17.09.2010
	
462	AirIn 2010 –
Международная выставка. Авиационная промышленность
	Trade Fairs Brno
т.  +420 (5) 4115 1111
ф. +420 (5) 4115 3070
e-mail: airin@bvv.cz
http://www.bvv.cz
	Острава
17.09.2010
19.09.2010
	
463	49-е ежегодное совещание Европейского общества по детской эндокринологии – ESPE 2010
	European Soc. for Pediatric Endocrinology (ESPE)
e-mail: espe2010@congrex.com
http://www.espe2010.org
	Прага
22.09.2010
25.09.2010
	
464	EXPODENT 2010 –
Европейская выставка. Стоматология
	J. Nova, Trade Fairs Brno
т.  +420 (5) 4115 1111
ф. +420 (5) 4115 3070
e-mail: jnova@bvv.cz
http://www.bvv.cz
	Прага
06.10.2010
08.10.2010
	
465	PRAGODENT 2010 –
18-я международная выставка. Стоматологическое оборудование и инструменты, хирургическое оборудование и услуги
	Ing. Marcela Benesova, INCHEBA EXPO
т.  +420 (220) 103 491
ф. +420 (220) 103 492
e-mail: pragodent@incheba.cz
http://www.pragodent.eu
	Прага
07.10.2010
09.10.2010
	
466	DIGITEX –
Международная выставка. Бытовая электроника и цифровые развлечения
	L. Hrebackova, Trade Fairs Brno
т.  +420 (5) 4115 1111
ф. +420 (5) 4114 3070
e-mail: lhrebackova@bvv.cz
http://www.bvv.cz, www.digitex.cz
	Брно
07.10.2010
10.10.2010
	
467	INTERKAMERA 2010 –
Международная выставка. Фотографические технологии
	L. Hrebackova, Trade Fairs Brno
e-mail: lhrebackova@bvv.cz
http://www.bvv.cz/interkamera-gb
	Брно
07.10.2010
10.10.2010
	
468	20-й всемирный конгресс по ультразвуку в акушерстве и гинекологии – ISUOG 2010
	Int Soc. of Ultrasound in Obstetrics and Gynecology (ISUOG)
т.  +44 (207) 471 9955
e-mail: info@isuog.org
http://www.isuog.org/WorldCongress/2010
	Прага
10.10.2010
14.10.2010
	
469	29-я международная конференция «Дети в городе: от средневековья до начала индустриальной эпохи»
	Dr. O. Fejtova, Prague City Archives, Inst. for Int Studies of the Faculty of Social Sciences, Charles Univ. in Prague
т.  +420 (236) 00 4037
e-mail: Olga.Fejtova@
cityofprague.cz
http://www.ahmp.cz/eng/index.
html
	Прага
12.10.2010
13.10.2010
	
470	INVEX –
Международная выставка. Информационные и телекоммуникационные технологии
	L. Hrebackova, Trade Fairs Brno
т.  +420 (5) 4115 1111
ф. +420 (5) 4115 3070
e-mail: lhrebackova@bvv.cz
http://www.bvv.cz/invex
	Брно
18.10.2010
19.10.2010
	
471	Medical Fair Brno –
Международная выставка. Медицинские технологии, реабилитация и охрана здоровья
	I. Klugarova, Trade Fairs Brno
т.  +420 (5) 4115 2744
ф. +420 (5) 4114 3070
e-mail: iklugarova@bvv.cz
http://www.bvv.cz
	Брно
19.10.2010
22.10.2010
	
472	AUTOSHOW PRAHA 2010 –
13-я международная выставка. Пассажирский автотранспорт, легковые коммерческие автомобили и автомобильный дизайн
	V. Janous, INCHEBA
т.  +420 (220) 103 475
ф. +420 (233) 376 444
e-mail: v.janous@incheba.cz, autoshow@incheba.cz
http://www.incheba.cz, www.autoshowpraha.cz
	Прага
21.10.2010
24.10.2010
	
473	GAUDEAMUS –
Международная выставка. Образование и обучение на протяжении всей жизни
	Dana Jakubjanska, MP-SoftR, Ltd, Prikop 4, 604 16 Brno, Czech Rep., Europe
т.  +420 (545) 17 6136-7 
ф. +420 (545) 17 6218
e-mail: info@gaudeamus.cz
http://www.gaudeamus.cz
	Брно
02.11.2010
05.11.2010
	
	ШВЕЙЦАРИЯ	
474	GENEVA –
38-й международный ежегодный салон изобретений, новых технологий и товаров
	Promex S.A., Rue du 31-Decembre 8 – CH-1207, Geneva, Ассоц. «РД МНТС»
т.  +41 (22) 786 5949, 
+7 (495) 629 4711
ф. +41 (22) 786 0096, 
+7 (495) 629 0961
e-mail: rd-expo@mail.ru,
promex@worldcom.ch http://www.palexpo.ch
	Женева
апрель 2010
	
475	3-я европейская конференция по клинической наномедицине
	European Foundation for Clinical Nanomedicine
т.  +41 (61) 695 9395 
ф. +41 (61) 695 9390
e-mail: clinam@clinam.org
http://www.clinam.org
	Базель
09.05.2010
12.05.2010
	
476	Международная конференция по современным методам фазовых измерений в оптике и получении изображений
	Prof. Pramod Rastogi, EPFL
т.  +41 (21) 693 2445
e-mail: pramod.rastogi@epfl.ch
http://phasemeas2010.epfl.ch/index.htm
	Монте Верита, Локарно
17.05.2010
21.05.2010
	
477	XV Международный конгресс по региональному развитию в Швейцарии «Преодоление коррупции как один из факторов постиндустриального развития стран»
	Межд. Союз экономистов, 125009, Москва, ул. Тверская, 22а
т.  (495) 609 0766
ф. (495) 694 0283, 699 0228
e-mail: iue@iuecon.org
http://www.iuecon.org
	Монтрё
18.05.2010
23.05.2010
	
478	10-й конгресс Европейского общества по педиатрической дерматологии – ESPD 2010
	MCI SUISSE SA
т.  +41 (22) 339 9571
ф. +41 (22) 339 9631
e-mail: espd2010@mci-group.com
http://espd2010.com
	Лозанна
20.05.2010
22.05.2010
	
479	12-й международный семинар по компьютерной диагностике – 
CAD 2010
	Secretariat
e-mail: office@cars-int.org
http://www.cars-int.org
	Женева
23.06.2010
26.06.2010
	
480	Конференция EOS по лазерной абляции в жидкостях и получение наночастиц – ANGEL 2010
	Silke Kramprich, European Optical Soc. (EOS), DE
http://www.myeos.org/angel2010
	Энгельберг
29.06.2010
30.06.2010
	
481	11-я международная конференция по керамической обработке – ICCPS-11
	Prof. Ludwig Gauckler, Nonmetallic Inorganic Materials, Wolfgang-Pauli-Strasse 10, Zurich 8093, Switzerland, Campus Honggerberg
http://www.iccps11.ethz.ch
	Цюрих
29.08.2010
01.09.2010
	
482	9-я международная летняя школа Национального центра по исследованию климата (NCCR) «Адаптация и смягчение последствий в ответ на изменение климата»
	Secretariat: Univ. of Bern, Hochschulstrasse 4, Bern Switzerland CH-3012
т.  +41 (31) 631 3145
http://www.nccr-climate.unibe.
ch/summer_school/2010
	Берн
29.08.2010
03.09.2010
	
483	27-й симпозиум в г. Монтрё по жидкостной хроматографии и масс-спектрометрии
	Marianne Frei, Symposium Secretary, IAEAC
т.  +41 (61) 481 2789
ф. +41 (61) 482 0805
e-mail: iaeac@bluewin.ch
http://www.lcms-montreux.com
	Монтрё
10.11.2010
12.11.2010
	
	ШВЕЦИЯ	
484	9-я международная конференция по обработке информации в сенсорной сети – IPSN '10
	General Chair: Andreas Savvides, Yale Univ.
http://ipsn.acm.org/2010/
	Стокгольм
12.04.2010
15.04.2010
	
485	Международная конференция по прикладной физике и математической инженерии – ICAPME 2010
	World Acad. of Science, Engineering and Technology
http://www.waset.org/conferences/2010/stockholm/icapme
	Стокгольм
11.08.2010
13.08.2010
	
486	World Water Week in Stockholm –
Всемирная неделя воды в Стокгольме
	Stockholm Int Water Inst. (SIWI)
т.  +46 (8) 5221 3960
ф. +46 (8) 5221 3961
e-mail: siwi@siwi.org
http://www.worldwaterweek.org, www.siwi.org
	Стокгольм
05.09.2010
11.09.2010
	
487	Конференция «Гершель и формации звезд и планетарные системы»
	Chalmers Univ. of Technology, SE-412 96 Goteborg, Sweden
т.  +46 (31) 772 1000
http://www.chalmers.se/herschel
	Гётеборг
06.09.2010
09.09.2010
	
488	46-я ежегодная встреча Европейской ассоциации по изучению диабета (EASD)
	European Assn for the Study of Diabetes (EASD)
т.  +49 (211) 75 8469-0
e-mail: secretariat@easd.org
http://easd.org
	Стокгольм
20.09.2010
24.09.2010
	
489	19-й конгресс Европейской академии дерматологии и венерологии
	European Acad. of Dermatology and Venereology
e-mail: info@
EADVGothenburg2010.org
http://www.eadvgothenburg2010.org/index.php, www.eadv.org
	Гётеборг
06.10.2010
10.10.2010
	
490	SCANDINAVIAN TECHNICAL FAIR –
Скандинавская выставка. Обрабатывающая промышленность
	Stockholm Int Fairs
т.  +46 (8) 749 4100
e-mail: info@stofair.se
http://www.stofair.se
	Стокгольм
19.10.2010
22.10.2010
	
491	SKOLFORUM –
Крупнейшая скандинавская выставка и семинар для учителей и директоров школ
	Stockholm Int Fairs
т.  +46 (8) 749 4100
e-mail: info@stofair.se
http://www.stofair.se
	Стокгольм
01.11.2010
03.11.2010
	
	АЗИЯ	
	БАХРЕЙН	
492	BAHRAIN INTERNATIONAL MOTOR SHOW –
Международная выставка. Автомобилестроение
	Bahrain Int Exbn. & Convention Centre, PO Box 11644, Manama, Kingdom of Bahrain
т.  +973 (17) 55 8816
ф. +973 (17) 55 5513
e-mail: ali@bahrainexhibitions.com
http://www.bims.bh
	Манама
23.09.2010
26.09.2010
	
	ВЬЕТНАМ	
493	6-я международная выставка. Печатная продукция. Изготовление наклеек
	Chan Chao Int Co., Ltd
т.  +886 (2) 2659 6000 ext.322
e-mail: linkage@linkage-vn.com
http://www.vietnamprintlabel.com
	Ханой
18.05.2010
21.05.2010
	
494	InterPlas Vietnam 2010 –
3-я международная выставка и конференция. Пластмассовая и резиновая промышленность
	Reed Tradex
т.  +66 (2) 686 7299
ф. +66 (2) 686 7288
e-mail: interplasvietnam@
reedtradex.co.th
http://www.vietnammanufacturingexpo.com
	Ханой
20.05.2010
22.05.2010
	
495	Pharmed & Healthcare Vietnam 2010 –
Международная выставка. Фармацевтическая продукция и оборудование, медицинское оборудование для больниц и реабилитации
	Секретариат
e-mail: vietfair@fpt.vn
http://www.pharmed.com.vn
	Хошимин
сентябрь 2010
	
496	Международная выставка. Охранные системы, противопожарная защита: оборудование и технологии
	Top Repute Co., Ltd
т.  +852 2851 8603
ф. +852 2851 8637
e-mail: topreput@top-repute.com
http://www.construction-vietnam.com
	Хошимин
08.09.2010
10.09.2010
	
497	Elenex Vietnam 2010 –
3-я международная выставка. Электроустановки и осветительные технологии
	Hong Kong Exhibition Services Ltd
т.  +852 2804 1500
ф. +852 2528 3103
e-mail: exhibit@
hkesallworld.com
http://www.elenexvietnam.
com
	Хошимин
15.09.2010
17.09.2010
	
498	VIETNAM TELECOMP 2010 / VIETNAM ELECTRONICS 2010 –
13-я международная выставка. Телекоммуникационные и информационные технологии;
Международная выставка. Электроника
	Adsale Exbn. Services Ltd
т.  +852 2811 8897
ф. +852 2516 5024
e-mail: publicity@adsale.com.hk
http://www.Vietnam-Telecomp.com
	Хошимин
17.11.2010
20.11.2010
	
499	WORLDDIDAC Vietnam –
Международная выставка. Образование и воспитание
	Reed Tradex
т.  +66 (2) 686 7299
ф. +66 (2) 686 7288
e-mail: worlddidacvietnam@
reedtradex.co.th
http://www.worlddidacvietnam.com
	Ханой
01.12.2010
03.12.2010
	
	ИЗРАИЛЬ	
500	ANALIZA –
10-я международная выставка. Лабораторное оборудование и биотехнологии
	Stier Group Ltd
т.  +972 (3) 562 6090
ф. +972 (3) 561 5463
e-mail: expo@stier.co.il
http://www.stier.co.il
	Тель-Авив
26.04.2010
27.04.2010
	
501	MEDAX –
18-я международная выставка. Медицинские технологии и снабжение больниц
	Stier Group Ltd
т.  +972 (3) 562 6090
ф. +972 (3) 561 5463
e-mail: expo@stier.co.il
http://www.stier.co.il
	Тель-Авив
26.04.2010
27.04.2010
	
502	Международная конференция по биоэтике в медицинском образовании: содержание, методы, тенденции
	Секретариат
т.  +972 (2) 652 0574
e-mail: seminars@isas.co.il
http://www.isas.co.il/bioethics2010
	Цефат
02.05.2010
05.05.2010
	
503	Международный симпозиум по тромбоцитам
	Секретариат
http://www.platelets2010.org
	Иерусалим
14.05.2010
18.05.2010
	
504	BioMed Israel –
9-я международная неделя. Биофармацевтика и медицинские технологии
	Kenes Exbns.
т.  +972 (3) 972 7598
ф. +972 (3) 972 7588
e-mail: mlilos@kenes.com
http://www.kenesexhibitions.com
	Тель-Авив
июнь 2010
	
505	4-я международная конференция по жестким и электромагнитным датчикам высокоэнергетических ядерных столкновений – 
Hard Probes 2010 
	Weizmann Inst. of Science
http://www.weizmann.ac.il/conferences/HP2010/
	Эйлат
10.10.2010
15.10.2010
	
506	АРХИТЕКТУРА –
Международная выставка и конференция
	Kenes Exbns.
e-mail: mlilos@kenes.com
http://www.kenesexhibitions.com
	Тель-Авив
ноябрь 2010
	
507	NanoIsrael –
2-я международная конференция  и выставка по нанотехнологиям
	Kenes Exbns.
e-mail: mlilos@kenes.com
http://www.kenesexhibitions.com
	Тель-Авив
08.11.2010
09.11.2010
	
508	HOTEX –
26-я международная выставка. Индустрия гостиничного бизнеса
	Stier Group Ltd
т.  +972 (3) 562 6090
ф. +972 (3) 561 5463
e-mail: expo@stier.co.il
http://www.stier.co.il
	Тель-Авив
23.11.2010
25.11.2010
	
509	ISRAFOOD –
26-я международная выставка. Продовольствие и напитки, производимые в Израиле
	Stier Group Ltd,
т.  +972 (3) 562 6090
ф. +972 (3) 561 5463
e-mail: expo@stier.co.il
http://www.stier.co.il
	Тель-Авив
23.11.2010
25.11.2010
	
510	Международная конференция по интервенционной кардиологии «Инновационные технологии в операциях на сердце» – 
ICI Meeting 2010
	Paragon Conventions
т.  +972 (3) 576 7731
e-mail: ici09@paragon-conventions.com
http://www.icimeeting.com
	Тель-Авив
05.12.2010
07.12.2010
	
	ИНДИЯ	
511	Международная конференция по современной вычислительной технике и связи – ICACC 2010
	Sandhya Ramakrishnan, HOD-IT, Amal Jyothi College of Engineering, Koovapally, Kanjirapally, Kerala, India
т.  +9 44733 1024 моб.
e-mail: sandhyaramakrishnan@amaljyothi.ac.in
	Керала
03.05.2010
04.05.2010
	
512	1-й международный конгресс по трихологии – Hair India
	Hair Research Soc. of India
т.  + 91 (44) 2661 3494
e-mail: smurugu@hotmail.com
http://www.hairindia2010.com
	Ченнаи
03.09.2010
05.09.2010
	
513	AUTOMATION 2010 –
5-я международная выставка. Автоматизация
	IED Communications Ltd
e-mail: iedcommunications
@vsnl.net
http://www.automation2010.in
	Мумбай
21.09.2010
24.09.2010
	
514	Worlddidac India –
Международная выставка. Образование и воспитание
	British Educational Suppliers Assn (BESA)
e-mail: william@besa.org.uk, mariama@besa.org.uk
http://www.besa.org.uk/besa/events/view.jsp?item=249
	Мумбай
25.09.2010
29.09.2010
	
515	2-я международная конференция по применению радиоактивных индикаторов в химических, экологических и биологических науках – ARCEBS 10
	Prof. Susanta Lahiri, Convener, ARCEBS-10, Saha Inst. of Nuclear Physics, 1/AF Bidhannagar, Kolkata-700064, India
т.  +91 (33) 2337 5345 / 46
ф. +91 (33) 2337 4637
e-mail: arcebs.2010@saha.ac.in, arcebs.2010@gmail.com
http://www.saha.ac.in/cs/arcebs.2010
	Калькутта
07.11.2010
13.11.2010
	
516	Международная конференция по границе в распознавании почерка – ICFHR 2010
	Секретариат
http://www.isical.ac.in/icfhr2010/index1.html
	Калькутта
16.11.2010
18.11.2010
	
517	International PackTech India 2010 –
6-я международная выставка и конференция. Упаковочная промышленность
	CIDEX Trade Fairs Pvt. Ltd
т.  +91 (11) 2697 1056
e-mail: DughL@cidexindia.com
http://www.packtech-india.com
	Мумбай
18.11.2010
20.11.2010
	
	ИНДОНЕЗИЯ	
518	Международная выставка. Химическая промышленность
	Секретариат
т.  +62 (21) 789 2938
ф. +62 (21) 789 0647
e-mail: wpcitra@dnet.net.id
http://www.jcc.co.id
	Джакарта
17.06.2010
19.06.2010
	
519	Международная конференция по алгебре, посвященная 
70-летию со дня рождения профессора Шум Кар-Пинга
	Gajah-Mada Univ.
http://www.ugm.ac.id/ica2010
	Джакарта
01.10.2010
10.10.2010
	
	ИОРДАНИЯ	
520	10-я международная конференция по лечению внутренних болезней
	Секретариат
e-mail: info@jordan-valley.com
http://www.jordan-valley.com
	Амман
31.05.2010
03.06.2010
	
521	EDUTEX –
3-я международная образовательная выставка
	Секретариат
т.  +962 (6) 533 2565
ф. +962 (6) 533 1618
http://www.edutexme.com, www.jetro.go.jp
	Амман
26.10.2010
28.10.2010
	
522	Jordan Motorshow 2010 –
Международная автомобильная выставка
	IFP Jordan
т.  +962 (6) 560 7900
ф. +962 (6) 560 7904
e-mail: info@ifpjordan.com
http://www.ifpjordan.com
	Амман
02.11.2010
06.11.2010
	
	ИРАН	
523	1-я международная конференция по прикладной геологии – 
IAGC 2010
	Conference Secretariat IAGC 2010, Dept. of Geology, Faculty of Science, Islamic Azad Univ. of Mashhad
т.  +98 (511) 840 8008
http://www.iagc.ir/ 
	Машхад
26.04.2010
28.04.2010
	
524	2-й международный конгресс по лечению метаболического синдрома, ожирения и сахарного диабета
	Секретариат
т.  +98 (241) 727 0814
ф. +98 (241) 727 0815
e-mail: ZMDRC@zums.ac.ir
http://www.mscongress.ir/index.php
	Зенджан
16.06.2010
18.06.2010
	
525	Международная конференция по квантовой информации – IICQI
	Vahid Karimipour, Chair, Dept of Physics, Sharif Univ. of Technology
ф. +98 (21) 6602 2711
http://iicqi-10.sharif.ir
	Киш о.
11.09.2010
14.09.2010
	
	КАТАР	
526	Project Qatar 2010 –
Международная выставка. Строительные технологии, строительные материалы, оборудование и технологии для защиты окружающей среды
	Qatar Int Exbn. Center
т.  +974 432 9900
ф. +974 443 2891
e-mail: info@ifpqatar.com  
http://www.ifpqatar.com
	Доха
12.04.2010
15.04.2010
	
527	2-я международная выставка. Медицина и оборудование для больниц
	CONEX WLL
т.  +974 444 2270
ф. +974 444 2838
e-mail: qmedic@conexqatar.com
http://www.qmedic.net
	Доха
04.05.2010
06.05.2010
	
	КИПР	
528	7-я международная конференция ICST по беспроводной мобильной связи и здравоохранению – MOBIHEALTH 2010
	M. Gabriella, Conference Coordinator, ICST
e-mail: gabriella.magyar@icst.org
http://www.mobihealth.name
	Айя-Напа
18.10.2010
20.10.2010
	
	КИТАЙ	
529	V Китайско-российский семинар по передовым полупроводниковым материалам и приборам
	Ин-т неорганической химии им. А.В. Николаева СО РАН, 630090, Новосибирск, пр-т Ак. Лаврентьева, 3, Ин-т полупроводников Китайской акад. наук
т. +7 (383) 316 5144
	Пекин
12.04.2010
16.04.2010
	
530	Международная конференция по механической и космической технике – CMAE 2010
	Int Assn of Computer Science & Information Technology (IACSIT)
http://www.iacsit.org/conference.htm
	Чэнду
16.04.2010
18.04.2010
	
531	Генеральная ассамблея и конференция APAM «Asian Priorities in Materials Development»
	Ин-т неорганической химии им. А.В. Николаева СО РАН, 630090, Новосибирск, пр-т Ак. Лаврентьева, 3
т. +7 (383) 316 5144
	Пекин
17.04.2010
19.04.2010
	
532	CHINAPLAS –
24-я международная выставка. Резинотехническая и пластмассовая промышленность
	Messe Dusseldorf China
т.  +86 (10) 6510 2751 
e-mail: infoservice@messe-duesseldorf.de
http://www.messe-duesseldorf.de, www.chinaplasonline.com/CPS10/Main/lang-rus/Information.
aspx
	Шанхай
19.04.2010
22.04.2010
	
533	3-я всемирная конференция по раку молочной железы – BIT Life Sciences
	Секретариат
http://www.bitlifesciences.com/Cancer2010/Breast/default.asp
	Шанхай
25.04.2010
27.04.2010
	
534	14-я международная конференция по калориметрии в физике высоких энергий – CALOR 2010
	Mr. T. Deng, Secretary
т.  +86 (10) 8823 5014
ф. +86 (10) 8823 3374
e-mail: calor2010@ihep.ac.cn
http://bes3.ihep.ac.cn/conference/calor2010
	Пекин
10.05.2010
14.05.2010
	
535	1-й всемирный конгресс по иммунным болезням и терапии – WCIT – BIT's
	Kayla Liu, Org. Committee of WCIT 2010, 26 Gaoneng St., R401, Dalian Hightech Zone, Dalian, LN 116025, China
т.  +86 (411) 8479 9479 
ф. +86 (411) 8479 9629
e-mail: kayla@webbitmail.cn
http://www.bitlifesciences.com/WCIT2010/contact.asp
	Пекин
15.05.2010
17.05.2010
	
536	1-й ежегодный международный симпозиум по иммунопатологическим заболеваниям  – ISID 2010
	China Liaoning Soc. for Immunology, Inst. of Immunology, China Medicinal Univ.
http://www.immunodiseases.com/about.asp
	Пекин
15.05.2010
17.05.2010
	
537	9-я международная конференция по спектроскопам в новых сверхпроводниках – SNS 2010
	Ms. Jin Miao (Natalie), Dept. of Physics, Fudau Univ.
т.  +86 (21) 6564 2367
ф. +86 (21) 5163 0266
e-mail: secretariat@sns2010.org
http://sns2010.org
	Шанхай
23.05.2010
28.05.2010
	
538	AvioniChina 2010 –
Международная выставка. Авиационное электронное оборудование и испытательная аппаратура
	Секретариат
т.  +86 (10) 6439 0338
e-mail: info@gracefair.com
http://www.avionichina.com
	Пекин
26.05.2010
28.05.2010
	
539	ASIAN BUILDING TECHNOLOGIES 2010 –
Международная выставка. Строительное оборудование, технологии автоматизации производства и систем управления
	Hong Kong Exbn. Services Ltd
т.  + 852 2804 1500
ф. + 852 2528 3103
e-mail: exhibit@
hkesallworld.com
http://www.hkesallworld.com, www.asianbuildinteriors.com 
	Гонконг
02.06.2010
04.06.2010
	
540	ASIAN ELENEX 2010 –
14-я международная выставка. Электроустановки и осветительные технологии
	Hong Kong Exhibition Services Ltd
т.  +852 2804 1500
ф. +852 2528 3103
e-mail: exhibit@hkesallworld.com
http://www.hkesallworld.com
	Гонконг
02.06.2010
04.06.2010
	
541	ASIAN SECURITEX 2010 –
11-я международная выставка и конференция. Защита, безопасность и предотвращение пожаров
	Hong Kong Exbn. Services Ltd, Allworld Exhibitions
т.  +852 2804 1500
ф. +852 2528 3103
e-mail: exhibit@hkesallworld.com
http://www.hkesallworld.com, www.allworldexhibitions.com
	Гонконг
02.06.2010
04.06.2010
	
542	13-я международная конференция «Гиперболические задачи: теория, числа и приложения»
	Секретариат
e-mail: hyp2010@amss.ac.cn
http://www.amt.ac.cn/hyp2010
	Пекин
15.06.2010
19.06.2010
	
543	Всемирный конгресс по кардиологии
	Оргкомитет
e-mail: congress@worldheart.org
http://www.world-heart-federation.org/congress-and-events/world-congress-of-cardiology-scientific-sessions-2010
	Пекин
16.06.2010
19.06.2010
	
544	12-я национальная конференция по алгебре
	Northwest Normal Univ.
http://www.nwnu.edu.cn/algebra
	Ланьчжоу
20.06.2010
25.06.2010
	
545	7-я международная конференция по вычисляемости и сложности в анализе
	Ning Zhong, PC co-chair
e-mail: Ning.Zhong@uc.edu
http://cca-net.de/cca2010/ 
	Чженьцзян
21.06.2010
25.06.2010
	
546	8-я международная конференция по прикладной криптографии и безопасности сетей – ACNS '10
	Секретариат
http://www.tcgchina.org/acns2010
	Пекин
22.06.2010
25.06.2010
	
547	32-я международная конференция по береговой технике – ICCE 2010
	ICCE 2010 Secretariat, Nanjing Hydraulic Research Inst.
т.  +86 (25) 8582 8112
http://www.icce2010.cn/
	Шанхай
30.06.2010
05.07.2010
	
548	Международная конференция по изображению и восстановлению видеоизображения – CIVR '10
	Secretariat of CIVR 2010, PO Box 133, Xidian Univ., No.2, South Taibai Road, Xi'an 710071, P. R. China
e-mail: civr2010@gmail.com
http://www.civr2010.org
	Сиань
05.07.2010
07.07.2010
	
549	WOF –
Международная выставка. Оптика
	DONNOR Exbn. Co, Ltd
т.  +86 (577) 8890 0605
ф. +86 (577) 8890 1788
e-mail: visitor1@donnor.net
http://www.donnor.com/en/index.htm
	Вэньчжоу
10.07.2010
12.07.2010
	
550	2-й международный форум по пандемии гриппа – IFPI 2010
	Reed Elsevier Information Technology (Beijing) Co.
e-mail: a.dong@elsevier.com
http://www.ifpi2010.com
	Циндао
24.07.2010
25.07.2010
	
551	6-я международная выставка. Технологии и оборудование для металлообработки
	Binhai Int Convention & Ehbn. Center
ф. +86 (22) 6622 4099
e-mail: lyh026@
chinazhenwei.com.cn
http://www.chinaimpe.com.cn
	Тяньцзинь
18.08.2010
20.08.2010
	
552	3-я международная конференция по краевым задачам, интегральным уравнениям и связанным проблемам
	Секретариат
http://www.math.pku.edu.cn/3inter.conf-bvp.ie.rps
	Пекин
20.08.2010
25.08.2010
	
553	Международный геодезический семинар
	Nankai Univ., Tianjin, Chern Inst. of Mathematics
e-mail: workshops@aimath.org
http://aimath.org/ARCC/workshops/geodesics.html
	Тяньцзинь
23.08.2010
27.08.2010
	
554	15-я международная конференция по физике тяжелых ионов – 
HCI 2010
	Секретариат
http://plasma-gate.weizmann.ac.il/CoAPP.html
	Шанхай
30.08.2010
03.09.2010
	
555	LIQUITEK 2010 –
Международная выставка. Технологии производства напитков и жидких пищевых продуктов
	Reed Huayin (Shanghai) Int Exbns. Co Ltd
e-mail: thomas.huang@
reedhuayin.com.cn
http://www.jetro.go.jp, www.liquitek.com.cn
	Шанхай
сентябрь 2010
	
556	VII Китайско-Российский медицинский форум
	Амурская гос. мед. акад., научный отдел, 675000, Благовещенск, ул. Горького, 93, Heilongjiang Univ. of Chinese  Medicine (China)
т. +7 (4162) 52 2713
ф. +7 (4162) 52 7407
e-mail: offise@hlucm.net,
naukaagma@mail.ru
	Харбин
сентябрь 2010
октябрь 2010
	
557	Analytica China 2010 –
5-я международная выставка. Инструментальный анализ, лабораторные технологии и биотехнологии
	Messe Munchen GmbH
т.  +49 (89) 9492 2119
ф. +49 (89) 9492 2350
e-mail: info@analyticachina.com
http://www.analyticachina.com
	Шанхай
15.09.2010
17.09.2010
	
558	TUBE CHINA –
Международная выставка. Технологии изготовления труб и трубопроводов
	Messe Duesseldorf China Ltd
т.  +86 (21) 6279 7338
ф. +86 (21) 6279 7337 
e-mail: tube@mdc.com.cn
http://www.tubechina.net
	Шанхай
21.09.2010
24.09.2010
	
559	WIRE CHINA –
Международная выставка. Технологии изготовления проволоки и кабеля
	Messe Duesseldorf China Ltd
т.  +86 (21) 5027 8128
ф. +86 (21) 5027 8138 
e-mail: wire@mdc.com.cn
http://www.wirechina.net
	Шанхай
21.09.2010
24.09.2010
	
560	2-й ежегодный международный конгресс по кардиологии – 
ICC 2010
	Секретариат
http://www.bitlifesciences.com/
icc2010
	Шанхай
07.10.2010
09.12.2010
	
561	CIPEE 2010 –
3-я международная выставка. Нефть, нефтехимическое оборудование и технологии
	CEW Media Group
e-mail: cwh@cipee.com.cn
http://www.cipee.com.cn
	Пекин
18.10.2010
20.10.2010
	
562	EPA 2010 –
Международная выставка. Производство электроэнергии. Оборудование и технологии
	Adsale Exhibition Services Ltd
e-mail: publicity@adsale.com.hk
http://www.EPChinaShow.com/EPA
	Пекин
19.10.2010
21.10.2010
	
563	Международная выставка. Достижения текстильной промышленности
	Messe Frankfurt (HK) Ltd
т.  +86 (21) 6160 8555
ф. +86 (21) 5876 9332
e-mail: info@china.
messefrankfurt.com
http://www.messefrankfurt.com.hk/fair_homepage.aspx?fair_id=10&exhibition_id=10
	Шанхай
19.10.2010
21.10.2010
	
564	1-й всемирный конгресс по судебной медицине
	Секретариат
e-mail: nina@bitconferences.com
http://www.bitlifesciences.com/wcf2010/default.asp
	Далянь
21.10.2010
23.10.2010
	
565	ECEP 2010 –
Международная выставка. Рациональное использование энергии, экологические технологии выработки электроэнергии и возобновляемые источники энергии
	Adsale Ehbn. Services Ltd
e-mail: publicity@adsale.com.hk
http://www.EPChinaShow.com/ECEP
	Пекин
21.10.2010
23.10.2010
	
566	8-я ежегодная конференция по технологии создания лекарств – IDDST 2010
	Contact: 26 Gaoneng Str., F4 Dalian Hightech Zone Dalian, LN 116025, China
e-mail: april@bitlifesciences.com
http://www.iddst.com/iddst2010
	Пекин
23.10.2010
26.10.2010
	
567	1-й всемирный конгресс по наномедицине
	Секретариат
e-mail: eva@bitconference.com
http://www.bitlifesciences.com/nanomedicine2010
	Пекин
26.10.2010
28.10.2010
	
568	CHINA-PHARM 2010 –
15-я международная выставка и форум. Фармацевтическая промышленность.
	China Center for Pharmaceutical Int Exchange of SFDA
e-mail: chinapharm@ccpie.org
http://www.chinapharmex.com/default.aspx?lng=en-US
	Пекин
26.10.2010
29.10.2010
	
569	4-й ежегодный всемирный конгресс по генам
	Секретариат
e-mail: april@bitlifesciences.com
http://www.bitlifesciences.com/wcg2010
	Шанхай
06.11.2010
09.11.2010
	
570	3-я международная конференция ICST по судебным применениям и методикам в области телекоммуникаций, информационных и мультимедийных средств – 
E-FORENSICS 2010
	Barbara Torok, Conference Coordinator, ICST
e-mail: Barbara.torok@icst.org
http://www.e-forensics.eu/
	Шанхай
10.11.2010
12.11.2010
	
571	BAUMA CHINA 2010 –
Международная выставка. Строительная техника и транспорт, оборудование для производства стройматериалов 

	Messe Munchen GmbH
т.  +49 (89) 9492 0720
ф. +49 (89) 9492 1419
e-mail: info@messe-muenchen.de
http://www.bauma-china.com
	Шанхай
23.11.2010
26.11.2010
	
572	2-й ежегодный международный конгресс по кардиологии – ICC-2010
	Секретариат
e-mail: francis@bitlifesciences.com
http://www.bitlifesciences.com/icc2010/Message.asp
	Шанхай
07.12.2010
09.12.2010
	
	КОРЕЯ, РЕСПУБЛИКА	
573	Международная выставка и форум по проблемам рака
	Maeil Business Newspaper, MBN, MK Health
т.  +82 (70) 7847 0101
e-mail: jhpark@mkhealth.co.kr
http://cancerexpo.org
	Сеул
22.04.2010
25.04.2010
	
574	Международная выставка. Автомобилестроение. Транспорт, логистика
	BEXCO
т.  +82-51-740-7379
ф. +82-51-740-3410
e-mail: jwchoi@bexco.co.kr
http://www.bimos.co.kr
	Пусан
29.04.2010
09.05.2010
	
575	1-я школа Всемирного ядерного университета по радиоактивным изотопам
	WNU Coordinating Centre, Cartlon House, 22a St James's Square, London SW1Y 4JH, UK
т.  +44 (207) 451 1520
http://www.world-nuclear-university.org/
	Сеул
15.05.2010
04.06.2010
	
576	9-я азиатско-тихоокеанский конгресс по сердечно-сосудистой и интервенционной радиологии
	Секретариат
т.  +82 (2) 3471 8555
http://www.apccvir2010.org
	Сеул
01.06.2010
04.06.2010
	
577	Международная выставка по технологиям окружающей среды
	COEX
т.  +82 (2) 3407 1540
e-mail: envex617@epa.or.kr
http://www.envex.or.kr
	Сеул
09.06.2010
12.06.2010
	
578	30-я международная конференция по физике полупроводников – ICPS 2010
	Genicom Co., Ltd, 5F Daehan Bldg., #1018 Dunsan-dong, Seo-gu, Daejeon, Korea
т.  +82 (42) 472 7460
ф. +82 (42) 472 7459
e-mail: icps2010@icps2010.org
http://www.icps2010.org
	Сеул
25.07.2010
30.07.2010
	
579	1-й всемирный конгресс по вирусам и инфекциям – 
WCVI 2010
	Miss Chris Huang
т.  +86 (411) 8479 9609-803
http://www.bitlifesciences.com/wcvi2010
	Пусан
31.07.2010
	
580	X Конференция азиатско-тихоокеанского региона «Фундаментальные проблемы опто- и микроэлектроники»
	Ин-т автоматики и процессов управления ДВО РАН, Seungho Cho, Director, Asia-Pacific Research Inst., Kangnam Univ. Giheung-Gu
т.  (4232) 31 0439, 
+82 (3) 1275 4215
ф. (4232) 31 0452, 
+82 (3) 1275 4215
e-mail: apstudy@kangnam.ac.kr
http://www.kangnam.ac.kr
	Сеул
01.09.2010
07.09.2010
	
581	SIIF –
Международная ярмарка изобретений
	Ассоц. «Российский Дом международного научно-технического сотрудничества», 125009, Москва, Брюсов пер., 11
т.  (495) 629 4711
ф. (495) 629 0961
e-mail: rd-expo@mail.ru
http://www.siif.org/english/common/index.asp
	Сеул
01.12.2010
04.12.2010
	
	ЛИВАН	
582	Project Lebanon 2010 –
15-я международная выставка. Технологии строительства, оборудование и строительные материалы для Ближнего Востока
	Int Fairs & Promotions
e-mail: Projectlebanon@
ifpexpo.com
http://www.ifpexpo.com
	Бейрут
01.06.2010
04.06.2010
	
	МАЛАЙЗИЯ	
583	ITEX 2010 –
Международная выставка изобретений, инноваций, промышленного дизайна и технологий
	Ассоц. «Российский Дом международного научно-технического сотрудничества», 125009, Москва, Брюсов пер., 11
т.  (495) 629 4711
ф. (495) 629 0961
e-mail: rd-expo@mail.ru
	Куала-Лумпур
май 2010
	
584	ENVIRONMENTAL TECHNOLOGY  –
10-я международная выставка. Контроль и управление загрязнением окружающей среды
	Facon Exhibitions
т.  +60 (3) 7981 8766
ф. +60 (3) 7981 8771
e-mail: sales@faconex.com
http://www.faconex.com
	Куала-Лумпур
08.06.2010
10.06.2010
	
585	INDUSTRIAL AUTOMATION  –
10-я международная выставка. Автоматизация, робототехника, технологии производства и обслуживание
	Facon Exhibitions
т.  +60 (3) 7981 8766
ф. +60 (3) 7981 8771
e-mail: sales@faconex.com
http://www.faconex.com
	Куала-Лумпур
08.06.2010
10.06.2010
	
586	LABORATORY  –
10-я международная выставка. Оборудование для научных лабораторий и исследований
	Facon Exhibitions
т.  +60 (3) 7981 8766
ф. +60 (3) 7981 8771
e-mail: sales@faconex.com
http://www.faconex.com
	Куала-Лумпур
08.06.2010
10.06.2010
	
587	MEASUREMENT TECHNOLOGY –
10-я международная выставка. Измерительная техника, калибровочный инструмент и обслуживание
	Facon Exhibitions
т.  +60 (3) 7981 8766
ф. +60 (3) 7981 8771
e-mail: sales@faconex.com
http://www.faconex.com
	Куала-Лумпур
08.06.2010
10.06.2010
	
588	PROCESS CONTROL and SYSTEMS –
10-я международная выставка. Технология приборостроения, контроля и автоматизации производства
	Facon Exhibitions
т.  +60 (3) 7981 8766
ф. +60 (3) 7981 8771
e-mail: sales@faconex.com
http://www.faconex.com
	Куала-Лумпур
08.06.2010
10.06.2010
	
589	PUMPS –
10-я международная выставка. Насосы, трубопроводы и технологии их использования
	Facon Exhibitions
т.  +60 (3) 7981 8766
ф. +60 (3) 7981 8771
e-mail: sales@faconex.com
http://www.faconex.com
	Куала-Лумпур
08.06.2010
10.06.2010
	
590	Международный конгресс бухгалтеров
	Malaysian Inst. of Accountants
т.  +60 (3) 2274 5055
ф. +60 (3) 2273 4319
e-mail: info_wcoa@mia.org.my
http://www.wcoa2010kualalumpur.com
	Куала-Лумпур
08.11.2010
11.11.2010
	
591	FEF 2010 –
Международная выставка. Высшее образование, тренинги. Изучение языков
	Facon Exbns. Sdn Bhd
e-mail: sales@faconex.com
http://www.faconex.com
	Куала-Лумпур
декабрь 2010
	
	МОНГОЛИЯ	
592	Круглый стол на тему 
«Экономика знаний – взгляд из России»
	Ин-т экономики УрО РАН, 620014, Екатеринбург, ул. Московская, 29, Мин-во образования, культуры и науки Монголии
т.  +7 (3522) 42 6891, 
+976 (11) 32 8188
ф. +7 (3522) 42 6891
e-mail: batmend@issmon.mn, efimenkov@acmetelecom.ru
http://ineco.kurgan.ru
	Улан-Батор
май 2010
	
593	III Международная школа молодых этносоциологов «Методология и методика сравнительных этносоциальных исследований»
	Ин-т философии, социологии и права АН МНР, Ин-т философии и права СО РАН, 630090, Новосибирск, ул. Николаева, 8
т.  +7 (383) 332 0859
	Улан-Батор
23.06.2010
07.07.2010
	
594	XI Всероссийская конференция молодых ученых по математическому моделированию и информационным технологиям (с участием иностранных ученых)
	Ин-т динамики систем и теории управления СО РАН, 664033, Иркутск, ул. Лермонтова, 134
т.  +7 (3952) 42 7100
ф. +7 (3952) 51 1616
	Ханх, пос.
октябрь 2010
	
	ОАЭ	
595	4-я международная конференция «Компьютеризированная стоматология»
	CAPP FZ L.L.C
т.  +971 (4) 361 6174
ф. +971 (4) 368 6883
e-mail: info@cappmea.com
http://www.cappmea.com/cadcam4
	Дубай
13.05.2010
14.05.2010
	
596	2-я международная конференция ICST по цифровым технологиям в криминалистике и киберпреступности – ICDF2C 2010
	Ibrahim Baggili, General Chair, College of Information Technology, Zayed Univ.
e-mail: Ibrahim.Baggili@zu.ac.ae
http://www.d-forensics.org
	Абу-Даби
04.10.2010
06.10.2010
	
597	IAS –
Международная автомобильная выставка
	Expo Centre Sharjah
т.  +971 (6) 577 0000
ф. +971 (6) 577 0111
e-mail: info@expo-centre.ae
http://www.expo-centre.ae
	Шарджа
23.11.2010
27.11.2010
	
	САУДОВСКАЯ АРАВИЯ	
598	Saudi Dentistry 2010 –
9-я международная выставка. Стоматология
	Секретариат
т.  +966 (1) 229 5604
e-mail: info@recexpo.com
http://www.recexpo.com
	Эр-Рияд
12.04.2010
15.04.2010
	
599	Saudi Eyecare 2010 –
6-я международная выставка. Охрана зрения и оптические технологии
	Секретариат
т.  +966 (1) 229 5604
e-mail: info@recexpo.com
http://www.recexpo.com
	Эр-Рияд
12.04.2010
15.04.2010
	
600	Saudi Medicare 2010 –
13-я международная выставка. Здравоохранение и медицинское оборудование
	Секретариат
т.  +966 (1) 229 5604
e-mail: info@recexpo.com
http://www.recexpo.com
	Эр-Рияд
12.04.2010
15.04.2010
	
601	GITEX Saudi Arabia 2010 –
9-я международная выставка. Информационные технологии
	Секретариат
т.  +966 (1) 229 5604
e-mail: info@recexpo.com
http://www.recexpo.com
	Эр-Рияд
25.04.2010
29.04.2010
	
	СИНГАПУР	
602	IDEM 2010 –
Международная выставка и совещание по стоматологическому оборудованию
	KoelnMesse GmbH
т.  +49 (221) 821 2374
ф. +49 (221) 821 3325
e-mail: d.steker@koelnmesse.de
http://www.idem-singapore.com
	Сингапур
16.04.2010
18.04.2010
	
603	4-я международная конференция по безопасной компоновке системы программного обеспечения и повышению надёжности – SSIRI 2010
	Секретариат
http://ssiri10.comp.nus.edu.sg
	Сингапур
09.06.2010
11.06.2010
	
604	Glasstech Asia 2010 – 
Международная выставка. Производство стекла, технологии и материалы
	Секретариат
т.  +65 6278 8666
ф. +65 6278 4077
e-mail: info@cems.com.sg
	Сингапур
29.06.2010
01.07.2010
	
605	Международная конференция по оптике заряженных частиц – CPO-8
	Professional Activities Centre, Faculty of Engineering, Nat. Univ. of Singapore
т.  +65 6516 5113
e-mail: CPO-8@nus.edu.sg
	Сингапур
12.07.2010
16.07.2010
	
606	2-я международная конференция по клеточной и молекулярной биоинженерии – ICCMB2
	School of Chemical and Biomedical Engineering, Nanyang Technological Univ.
т.  +65 6316 8938
ф. +65 6794 7553
e-mail: cbt@ntu.edu.sg
http://www3.ntu.edu.sg/iccmb
	Сингапур
02.08.2010
04.08.2010
	
607	HVAC ASIA 2010 –
Международная выставка. Вентиляция, отопление. Кондиционирование, фильтрация и очистка воздуха
	IIR Exhibitions Pte Ltd (Singapore)
т.  +65 6517 3038
ф. +65 9780 7791
e-mail: hvacasia@iirx.com.sg
http://hvacrseries.com/asia/2010
	Сингапур
01.09.2010
03.09.2010
	
608	6-я международная конференция по обеспечению безопасности и конфиденциальности информации в сетях связи – 
SECURECOMM 2010
	Feng Bao, General Chair, Inst. for Infocomm Research, Singapore
e-mail: baofeng@i2r.a-star.edu.sg
http://securecomm.org
	Сингапур
07.09.2010
10.09.2010
	
609	HOSPIMedica ASIA –
Международная выставка. Больничное, фармацевтическое, медицинское и реабилитационное оборудование и снабжение
	Messe Dusseldorf Asia
т.  +65 6332 9620
ф. +65 6337 4633
e-mail: medicalfair-asia@mda.com.sg
http://www.hospimedica-asia.com
	Сингапур
15.09.2010
17.09.2010
	
610	69-й международный конгресс Азиатско-тихоокеанского общества метаболической и бариатрической хирургии – APMBSS
	Asia-Pacific Metabolic and Bariatric Surgical Soc. (APMBSS)
e-mail: info@apmbss2010.com
http://www.apmbss2010.com
	Сингапур
21.10.2010
23.10.2010
	
611	OSEA –
18-я международная выставка и конференция. Нефтегазовая промышленность
	Singapore Exbn. Services Pte Ltd
т.  +65 6233 6638
ф. +65 6233 6633
http://www.osea-asia.com
	Сингапур
30.11.2010
03.12.2010
	
612	RLPAsia 2010 –
10-я международная выставка и конференция. Переработка газа и нефтехимические технологии
	Singapore Exbn. Services
т.  +65 6738 6776
ф. +65 6732 6776
e-mail: events@sesallworld.com
http://www.osea-asia.com
	Сингапур
30.11.2010
03.12.2010
	
	СИРИЯ	
613	SYROIL 2010 –
7-я международная выставка. Нефть и газ
	ALLIED Expo
т.  +963 (11) 332 4801 
ф. +963 (11) 332 1250
e-mail: alliedexpo@mail.sy
http://www.syroil.com
	Дамаск
05.04.2010
08.04.2010
	
614	SYRMOTORSHOW 2010 –
10-я автомобильная международная выставка
	ALLIED Expo
т.  +963 (11) 332 4801 
ф. +963 (11) 332 1250
e-mail: alliedexpo@mail.sy
http://www.syroil.com
	Дамаск
01.07.2010
07.07.2010
	
	ТАИЛАНД	
615	2-я международная конференция по системному проектированию и моделированию – ICSEM 2010
	Int Assn of Computer Science & Information Technology (IACSIT)
http://www.iacsit.org/conference.htm
	Бангкок
22.04.2010
25.04.2010
	
616	Международная конференция по науке об окружающей среде и технологиям – ICEST 2010
	Secretariat
e-mail: icest@vip.163.com
http://www.icest.org, www.iacsit.org
	Бангкок
23.04.2010
25.04.2010
	
617	INTERMACH 2010 –
Международная выставка. Металлообработка, автоматизация и индустриальное оборудование
	Bangkok Int Trade & Exbn. Center
т.  +66 (2) 642 6911-8
ф. +66 (2) 642 6919-20
e-mail: info@cmpthailand.com
http://www.thai-exhibition.
com/intermach
	Бангкок
13.05.2010
16.05.2010
	
618	Международная выставка. Производство автомобилей, дизайн
	CMP Media (Thailand) Co Ltd
т.  +66 (2) 642 6911-8
ф. +66 (2) 642 6919-20
e-mail: sanchai@cmpthailand.com
http://www.thai-exhibition.
com/aeasia
	Бангкок
13.05.2010
16.05.2010
	
619	Entech Pollutec Asia –
Международная выставка. Охрана природы и технологии контроля за загрязнением окружающей среды
	UBM Asia (Thailand) Co Ltd
т.  +66 (2) 642 6911-8
ф. +66 (2) 642 6919-20
http://www.thai-exhibition.
com/renewableenergy/
	Бангкок
02.06.2010
05.06.2010
	
620	Renewable Energy Asia 2010 – Международная выставка. Возобновляемые источники энергии
	UBM Asia (Thailand) Co Ltd
т.  +66 (2) 642 6911-8
ф. +66 (2) 642 6919-20
e-mail: info@cmpthailand.com
http://www.thai-exhibition.
com/renewableenergy
	Бангкок
02.06.2010
05.06.2010
	
621	Propak Asia 2010 –
18-я международная выставка. Технологии производства и упаковки
	Bangkok Exhibition Services Ltd
т.  +66 (2) 615 1255
ф. +66 (2) 615 2991
e-mail: propak@besallworld.com
http://www.besallworld.com
	Бангкок
16.06.2010
19.06.2010
	
622	Factory Automation 2010 –
11-я международная выставка и конференция. Автоматизация управления производством, электротехника и обработка материалов
	Reed Tradex Co
т.  +66 (2) 686 7299
ф. +66 (2) 686 7288
e-mail: assemblytech@
reedtradex.co.th 
http://www.assemblytechexpo.com
	Бангкок
24.06.2010
26.06.2010
	
623	Electronics Assembly 2010 –
Международная выставка. Производство комплектующих для электронной промышленности
	Reed Tradex Co
т.  +66 (2) 686 7288
ф. +66 (2) 686 7299
e-mail: assemblytech@
reedtradex.co.th
http://www.assemblytechexpo.
com
	Бангкок
24.06.2010
27.06.2010
	
624	2-я азиатская конференция по нелинейному анализу и оптимизации – NAO-Asia 2010
	Dr. Narin Petrot, Dept. of Mathematics, Faculty of Science, Naresuan Univ., Phitsanulok, Thailand
ф. +66 (55) 96 3201
e-mail: narinp@nu.ac.th
http://www.sci.nu.ac.th/mathematics/NAO-Asia2010/?page=home
	Пхукет
09.09.2010
12.09.2010
	
625	Sheet METALEX 2010 –
Международная торговая выставка технологий и машин для производства металлических листов
	Reed Tradex Co. Ltd
т.  +66 (2) 686 7299
ф. +66 (2) 686 7288
e-mail: metalex@reedtradex.co.th
http://www.metalex.co.th
	Бангкок
08.11.2010
11.11.2010
	
626	Международная конференция по вычислительной и прикладной математике;
Симпозиум по дифференциальным уравнениям в частных производных: моделирование, анализ и  численный метод – ICCAM 2010
	Секретариат
http://www.waset.org/conferences/2010/bangkok/iccam/
	Бангкок
29.12.2010
31.12.2010
	
	ТУРЦИЯ	
627	4-й международный симпозиум по социальной и прикладной геронтологии – IV ISAGST
	Секретариат
http://www.gerontoloji2010.com/english.htm
	Анталья
28.04.2010
30.04.2010
	
628	TURKEYBUILD –
Международная строительная выставка
	Секретариат
т.  +90 (212) 266 7070
e-mail: yem@yem.net
http://www.yemfuar.com/English.aspx?Sid=724
	Стамбул
05.05.2010
09.05.2010
	
629	4-я международная конференция по информационной безопасности и криптологии – ISC
	Секретариат
http://www.iscturkey.org
	Анкара
06.05.2010
07.05.2010
	
630	3-й международный междисциплинарный симпозиум по хаосу и комплексным системам – 
CCS 2010
	Dr. Mehmet Ozer, Faculty of Science and Letters, Istanbul Kultur Univ., Atakoy Campus, E5 Karayolu Uzeri, Bakirkoy 34156, Istanbul, Turkey
т.  +90 (212) 498 4317
ф. +90 (212) 465 8310
e-mail: ccs2010@iku.edu.tr
http://www.iku.edu.tr/ccs2010
	Стамбул
21.05.2010
24.05.2010
	
631	Международная конференция по стратегиям бизнеса «Стратегия, риск и кризис»
	Yeditepe Univ., Management Application and Research Center
т.  +90 (216) 578 1637 
ф. +90 (216) 578 0797  
e-mail: marc@yeditepe.edu.tr
http://marc.yeditepe.edu.tr/yircobs10.htm
	Стамбул
09.06.2010
11.06.2010
	
632	43-е ежегодное совещание Европейского общества педиатрической гастроэнтерологии, гепатологии и питания
	Секретариат
e-mail: espghan2010@mci-group.com
http://www.espghan2010.org/default.aspx?PageID=Home
	Стамбул
09.06.2010
12.06.2010
	
633	2-й международный семинар по компьютерным сетям и связи – CoNeCo-2010
	Секретариат
e-mail: coneco2010@yahoo.com
http://airccse.org/coneco/coneco2010
	Анкара
26.06.2010
28.06.2010
	
634	Международная конференция по арифметике конечных полей – AIFI 2010
	Секретариат
e-mail: mailinglist@waifi.org
http://www.waifi.org
	Стамбул
27.06.2010
30.06.2010
	
635	TURKEYBUILD –
Международная строительная выставка
	Секретариат
т.  +90 (212) 266 7070
e-mail: yem@yem.net
http://www.yemfuar.com/English.aspx?Sid=724
	Анкара
23.09.2010
26.09.2010
	
636	GIDA 2010 –
18-я международная выставка. Технологии производства пищевых продуктов
	ITF Istanbul Trade Fairs Inc.
т.  +90 (212) 465 7475
ф. +90 (212) 465 7476
e-mail: info@itf-gida.com
http://www.itf-gida.com
	Стамбул
23.09.2010
26.09.2010
	
637	IPACK 2010 –
24-я международная выставка. Технологии производства пищевых продуктов. Упаковка
	Секретариат
т.  +90 (212) 867 1100
ф. +90 (212) 886 9399
e-mail: pinar.celik@itf-exhibitions.com
http://www.jetro.go.jp
	Стамбул
23.09.2010
26.09.2010
	
638	TATEF 2010 –
13-я международная выставка. Металлообработка
	Секретариат
т.  +90 (212) 465 7475
ф. +90 (212) 465 7476
e-mail: ceyda.alp@itf-exhibitions.com
http://www.tatef.com
	Стамбул
12.10.2010
17.10.2010
	
639	TURKEYBUILD –
Международная строительная выставка
	Секретариат
т.  +90 (212) 266 7070
e-mail: yem@yem.net
http://www.yemfuar.com/English.aspx?Sid=724
	Измир
14.10.2010
17.10.2010
	
640	AUTOSHOW –
Международная автомобильная выставка
	ITF Istanbul Trade Fairs Inc.
т.  +90 (212) 465 7475
e-mail: info@itf-autoshow.com
http://www.itf-autoshow.com
	Стамбул
29.10.2010
07.11.2010
	
	ФИЛИППИНЫ	
641	Международная конференция IEEE по базам данных и информационной проходке – ICDDM 2010
	Секретариат
e-mail: icddm@vip.163.com
http://www.icddm.org, www.iacsit.org
	Манила
11.06.2010
13.06.2010
	
642	5-я международная конференция  «Мировой финансовый кризис в азиатском контексте»
	Ateneo Center for Asian Studies
т.  +63 (2) 426 6001 (local 5285 / 5286)
e-mail: acas@admu.edu.ph
http://www.ateneo.edu/offices/acas/index.html
	Манила
09.07.2010
	
	ЯПОНИЯ	
643	ITEM 2010 –
Международная  техническая выставка. Рентгеновское, ультразвуковое медицинское оборудование
	Japan Radiology Congress (JCR)
т.  +81 (3) 3518 6111
http://www.j-rc.org
	Осака
09.04.2010
11.04.2010
	
644	INTERMOLD 2010 –
21-я международная выставка. Технологии для производства оборудования
	Japan Die & Mold Industry Assn, Television Osaka
http://intermold.jp
	Осака
14.04.2010
17.04.2010
	
645	JPCA Show 2010 –
40-я международная выставка. Электронные схемы
	Japan Electronics Packaging and Circuits Assn (JPCA)
т.  +81 (3) 5310 2020
ф. +81 (3) 5310 2021
e-mail: show@jpca.org
http://www.jpcashow.com
	Токио
02.06.2010
04.06.2010
	
646	4-я международная конференция по доверительному управлению – IFIPTM 2010
	Секретариат
http://www.ifip-tm2010.org/
	Мориока
16.06.2010
18.06.2010
	
647	Международный симпозиум по изучению снега, льда и человечеству в изменяющемся климате
	Int Glaciological Soc., Scott Polar Research Inst., Lensfield Road Cambridge, UK CB2 1ER
т.  +44 (1223) 35 5974
	Саппоро
22.06.2010
25.06.2010
	
648	RENEWABLE ENERGY 2010 –
Международная выставка. Возобновляемые источники энергии
	Секретариат
т.  +81 (3) 5297 8855
ф. +81 (3) 5294 0909
e-mail: info@renewableenergy.jp
http://www.renewableenergy.jp
	Иокогама
30.06.2010
02.07.2010
	
649	BIO EXPO JAPAN –
9-й международный биологический форум и выставка
	Reed Exbns. Japan Ltd
т.  +81 (3) 3349 8509
ф. +81 (3) 3349 4922
e-mail: bio@reedexpo.co.jp
http://www.bio-expo.jp/jp
	Токио
30.06.2010
02.07.2010
	
650	INTERPHEX JAPAN –
Международная выставка. Фармацевтическая промышленность
	Reed Exbns. Japan Ltd
т.  +81 (3) 3349 8509
ф. +81 (3) 3349 4922
e-mail: ipj@reedexpo.co.jp
http://www.interphex.jp, www.jetro.go
	Токио
30.06.2010
02.07.2010
	
651	Pharma Pack 2010 –
Международная выставка. Упаковочное фармацевтическое оборудование и материалы
	Reed Exbns. Japan Ltd
т.  +81 (3) 3349 8509
ф. +81 (3) 3349 4922
e-mail: pack@reedexpo.co.jp
http://www.interphex.jp, www.jetro.go
	Токио
30.06.2010
02.07.2010
	
652	OFMEX –
8-я международная выставка. Офисное оборудование для всех отраслей промышленности
	Reed Exbns. Japan Ltd
т.  +81 (3) 3349 8509
ф. +81 (3) 3349 4922
e-mail: ofmex@reedexpo.co.jp
http://www.ofmex.jp
	Токио
07.07.2010
09.07.2010
	
653	EDIX 2010 –
Ведущая азиатская выставка. IT-технологии в образовании
	Reed Exbns. Japan Ltd
т.  +81 (3) 3349 8507
ф. +81 (3) 3349 8523
e-mail: edix@reedexpo.co.jp
http://www.edix-expo.jp
	Токио
08.07.2010
11.07.2010
	
654	TIBF 2010 –
Международная книжная ярмарка в Токио
	Reed Exbns. Japan Ltd
т.  +81 (3) 3349 8507
ф. +81 (3) 3349 8523
e-mail: tibf@reedexpo.co.jp
http://www.bookfair.jp
	Токио
08.07.2010
11.07.2010
	
655	IMHS 2010 –
Международная выставка. Медицинское и реабилитационное оборудование. Фармакология
	Japan Hospital Assn, Nippon Omni-Management Assn.
e-mail: hsg@noma.or.jp
http://www.noma.or.jp/hs
	Токио
14.07.2010
16.07.2010
	
656	2-я международная конференция по механической и электронной технике – 
ICMEE 2010
	Int Assn of Computer Science & Information Technology (IACSIT)
e-mail: icmee@vip.163.com
http://www.iacsit.org/conference.htm
	Токио
01.08.2010
03.08.2010
	
657	Всемирный конгресс по молекулярным изображениям – 
WMIC 2010
	Acad. of Molecular Imaging, 5839 Green Valley Circle Ste. 209, Culver City, CA 90230 USA
т.  +1 (310) 215 9730
e-mail: ami@ami-imaging.org
http://wmicmeeting.org/dev
	Киото
08.09.2010
11.09.2010
	
658	KOBE 2010 –
Международная промышленная выставка
	New Industry Research Org. (NIRO)
т.  +81 (6) 6946 3384
ф. +81 (6) 6946 3389
e-mail: info@kobemesse.com
http://www.kobemesse.com
	Кобе
09.09.2010
10.09.2010
	
659	Международная маркетинговая конференция
	Dr. Kyung Hoon Kim, Korean Acad. of Marketing Science, and, Rep. of Korea
т.  +82 (55) 279 7377
ф. +82 (55) 263 9096
e-mail: stride@sarim.
changwon.ac.kr
http://www.kamsconference.org
	Токио
09.09.2010
12.09.2010
	
660	LOGIS-TECH TOKYO 2010 –
Международная выставка. Логистика
	Секретариат
http://www.logis-tech-tokyo.gr.jp
	Токио
14.09.2010
17.09.2010
	
661	V Международный семинар «Двухфазные системы для наземных и космических приложений»
	Kyushu Univ., Межд. исследовательский ин-т теплообмена, Av. F.D. ROOSEVELT 50, B-1050 Bruxelles, Belgique, Ин-т теплофизики им. С.С. Кутателадзе СО РАН, 630090, Новосибирск, пр-т Ак. Лаврентьева, 1
т. +7 (383) 316 5137, 330 6044
ф. +7 (383) 330 8480
http://hti.ulb.ac.be
	Киото
27.09.2010
30.09.2010
	
662	BioJapan 2010 –
Всемирный форум «Возрождение биоиндустрии». Биотехнологии
	Nikkei Business Publications, Inc.
т.  +81 (3) 6811 8081
ф. +81 (3) 5421 9172
e-mail: bio09@nikkeibp.co.jp
http://expo.nikkeibp.co.jp/biojapan
	Иокогама
29.09.2010
01.10.2010
	
663	InterOpto 2010 –
Международная выставка. Оптоэлектроника
	Секретариат
т.  +81 (3) 3219 3643
ф. +81 (3) 3219 3628
e-mail: interopto@ics-inc.co.jp
http://www.optojapan.jp/interopto
	Иокогама
29.09.2010
01.10.2010
	
664	TOKYO PACK 2010 –
Международная выставка. Упаковочные технологии
	Japan Packaging Inst.
т.  +81 (3) 3543 1189
ф. +81 (3) 3543 8970
e-mail: t-pack@jpi.or.jp
http://www.tokyo-pack.jp
	Токио
05.10.2010
08.10.2010
	
665	IOFT 2010 –
23-я международная выставка. Оптика
	Japan Medical-Optical Equipment Industries Assn, Fukui Optical Assn, Reed Exhibitions Japan Ltd
e-mail: ioft@reedexpo.co.jp
http://www.ioft.jp
	Токио
18.10.2010
20.10.2010
	
666	JIMTOF 2010 –
25-я японская международная выставка станков
	JIMTOF Fair Management
т.  +81 (3) 5530 1333
http://www.jimtof.org
	Токио
18.10.2010
02.11.2010
	
667	INTERMEASURE –
Международная выставка. Измерение, тестирование, технологии контроля
	Japan Measuring Instruments Federation
т.  +81 (3) 3268 2121
ф. +81 (3) 3268 2167
e-mail: jmif@keikoren.or.jp
http://www.keikoren.com
	Токио
24.11.2010
26.11.2010
	
668	IAHE JAPAN –
Международная выставка. Сельское хозяйство, садоводство. Инновации в сельском хозяйстве
	Japan Management Assn
т.  +81 (3) 3434 1988
ф. +81 (3) 3434 8076
http://www.jma.or.jp/ai/ja/iahe
	Чиба
24.11.2010
26.11.2010
	
669	POWTEX TOKYO 2010 –
18-я международная выставка. Порошковые технологии
	Assn of Powder Process Industry and Engineering
т.  +81 (3) 3815 3955
e-mail: info@appie.or.jp
http://www.appie.or.jp/powtex
	Токио
01.12.2010
03.12.2010
	
670	SEMICON Japan 2010 –
Конференция. Оборудование и промышленные технологии
	SEMI Japan
т.  +81 (3) 3222 6022
ф. +81 (3) 3222 5757
e-mail: jshowsinfo@semi.org
http://www.semiconjapan.org
	Чиба
02.12.2010
04.12.2010
	
671	ITE in JAPAN –
10-я международная выставка. Технологии обработки изображений
	Council of Image Technology and Equipment in Japan, Advanced Communication Media Co., Ltd
т.  +81 (3) 3367 0571
ф. +81 (3) 3368 1519
e-mail: exhibit@adcom-media.co.jp
http://www.adcom-media.co.jp/ite
	Иокогама
08.12.2010
10.12.2010
	
	АМЕРИКА	
	АРГЕНТИНА	
672	Зимняя школа по вопросам некоммуникативной геометрии
	Univ. de Buenos Aires
http://cms.dm.uba.ar/Members/gcorti/workgroup.GNC/3EILS
	Буэнос-Айрес
26.07.2010
06.08.2010
	
673	IAU Симпозиум 275: Jets at all Scales
	Int Astronomical Union (IAU)
e-mail: jaas@iar-conicet.gov.ar
http://jaas.iar-conicet.gov.ar/
	Буэнос-Айрес
13.09.2010
17.09.2010
	
674	Международный «круглый стол» к 125-летию российско-аргентинских дипломатических отношений
	Ин-т Латинской Америки РАН, 115035 Москва, ул. Большая Ордынка, 21
т.  +7 (495) 951 5323
ф. +7 (495) 953 4070
http://www.ilaran.ru, www.casaderusia.org
	Буэнос-Айрес
октябрь 2010
	
675	Выставка – семинары 
«Передовые российские технологии»
	Ассоц. «Российский Дом международного научно-технического сотрудничества», 125009, Москва, Брюсов пер., 11
т.  (495) 629 4711
ф. (495) 629 0961
e-mail: rd-expo@mail.ru
	Буэнос-Айрес
ноябрь 2010
	
676	III Международный конгресс по изучению средневековья и VI Международная конференция по средневековой мысли «Средневековое мышление и перспектива»
	Univ. Extension Dept., Faculty of Arts, Nat. Univ. of Cuyo
т.  +54 (0)261 449 4097
e-mail: rpereto@gmail.com, lucero_cristina@hotmail.com
http://cefim.wordpress.com/2009/10/20/congreso-internacional-de-estudios-medievales/
	Мендоса
03.11.2010
06.11.2010
	
677	Международный конгресс по нейтронозахватной терапии – ICNCT
	Секретариат
http://www.14icnct.com.ar
	Буэнос-Айрес
25.11.2010
29.11.2010
	
	БРАЗИЛИЯ	
678	HOSPITALAR 2010 –
17-я международная выставка. Медицинское оборудование для больниц, клиник и лабораторий
	Messe Dusseldorf North America
e-mail: info@mdna.com
http://www.mdna.com, www.hospitalar.com
	Сан-Паулу
25.05.2010
28.05.2010
	
679	18-я международная конференция по гидротранспорту
	Mr. Alistair Muir, Director, BHR Group Ltd, Fluid Engineering Centre, Cranfield, Bedfordshire, MK43 0AJ, UK
т.  +44 (1234) 75 0422
ф. +44 (1234) 75 0074
e-mail: confy@bhrgroup.co.uk
http://www.bhrconferences.com
	Рио-де-Жанейро
22.09.2010
24.09.2010
	
680	SALAO DO AUTOMOVEL –
Международная автомобильная выставка
	Reed Exbns. Alcantara Machado, Brazil
e-mail: info@
salaodoautomovel.com.br
http://www.salaodoautomovel.com.br
	Сан-Паулу
28.10.2010
07.11.2010
	
	КАНАДА	
681	7-й международный симпозиум по ультразвуку и местной анестезии – ISURA
	Секретариат
e-mail: christine.drane@uhn.on.ca
http://www.usra.ca/isura2010/index.html
	Торонто
04.06.2010
06.06.2010
	
682	20-я международная конференция по форме спектральных линий
	Secretariat, Memorial Univ. of Newfoundland
e-mail: icsls20@mun.ca
http://www.icsls20.ca
	Сент-Джонс, о. Ньюфаундленд
05.06.2010
11.06.2010
	
683	Конференция по космологическим проблемам в фундаментальной физике
	Perimeter Inst., 31 Caroline St. N. Waterloo Ontario, Canada N2L 2Y5
т.  +1 (519) 569 7600
http://www.perimeterinstitute.ca
	Ватерлоо, Онтарио
16.06.2010
19.06.2010
	
684	Международный симпозиум по нетепловым / тепловым плазменным технологиям, методам борьбы с загрязнениями и устойчивому развитию энергетики – ISNTP-7
	Секретариат
e-mail: Glenn.Harvel@uoit.ca
http://faculty.uoit.ca/harvel/conferencesite.html
	Сент-Джонс, о. Ньюфаундленд
21.06.2010
25.06.2010
	
685	Международный конгресс по моделированию экологической системы и программному обеспечению
	L. Robson, Conference Manager
http://www.iemss.org/iemss2010
	Оттава
05.07.2010
08.07.2010
	
686	Международная конференция по энергетике и окружающей среде – ICEE 2010
	World Acad. of Science, Engineering and Technology
http://www.waset.org/conferences/2010/toronto/icee
	Торонто
28.07.2010
30.07.2010
	
687	Конференция AIAA по моделирующим технологиям
	AIAA
e-mail: custserv@aiaa.org
http://www.aiaa.org/content.cfm?pageid=1
	Торонто
02.08.2010
05.08.2010
	
688	1-я международная конференция по прикладной робототехнике для электроэнергетики – CARPI 2010
	Секретариат
т.  +1 (514) 392 7703
e-mail: carole@
iseventsolutions.com
http://www.carpi2010.org
	Монреаль
05.10.2010
07.10.2010
	
689	18-й международный конгресс по паллиативной помощи
	Секретариат
т.  +1 (450) 292 3456 ext. 228
e-mail: info@pal2010.com
http://www.palliativecare.ca/index.html
	Монреаль
05.10.2010
28.10.2010
	
	МЕКСИКА	
690	ISSA / Interclean Latin America 2010 –
Международная выставка. Промышленный клининг и эксплуатация зданий
	Секретариат
т.  +52 (555) 536 1418
ф. +52 (555) 687 2012
e-mail: info@issainterclean.com
http://www.issainterclean.com, www.mexico.issainterclean.com/mx/en/Pages/default.aspx
	Канкун
09.06.2010
11.06.2010
	
	США	
691	Международная конференция по мощной лазерной абляции – HPLA 2010
	General Dynamics Information Technology
т.  +1 (937) 476 2168
http://www.usasymposium.com/hpla/
	Санта-Фе, Нью Мексико
18.04.2010
22.04.2010
	
692	1-я международная конференция по седиминталогии и стратиграфии Марса
	Секретариат
http://www.lpi.usra.edu/meetings/marssed2010/
	Эль-Пасо, Техас
19.04.2010
21.04.2010
	
693	BIOTECHNICA AMERICA –
Международная выставка и конгресс. Биотехнологии
	Deutsche Messe AG
т.  +49 (511) 893 4223, 
+1 (203) 840 5924
ф. +49 (511) 893 1209, 
+1 (203) 840 9924
http://www.messe.de
	Нью-Йорк
20.04.2010
22.04.2010
	
694	Симрозиум «Звездная популяция в космическом контексте»
	Space Telescope Science Inst., Baltimore, 3700 San Martin Drive,  Baltimore, MD 21218
http://www.stsci.edu/institute/conference/spring2010
	Балтимор
03.05.2010
06.05.2010
	
695	38-й международный симпозиум по датированию археологических находок – 
ISA 2010
	Секретариат
http://isa2010.cas.usf.edu
	Тампа
10.05.2010
14.05.2010
	
696	7-й международный семинар по тяжёлому кварконию – QWG7
	Cynthia M. Sazama, M. S. 113, Fermi Nat. Accelerator Lab., PO Box 500 Batavia, IL 60510-5011
ф. +1 (630) 840 8589
e-mail: sazama@fnal.gov
http://conferences.fnal.gov/QWG2010
	Батавия, Иллинойс
18.05.2010
21.05.2010
	
697	9-й международный симпозиум по интеллектуальному анализу данных
	Paul Cohen, Univ. of Arizona; M. Berthold, Univ. of Konstanz; Niall Adams, Univ. College London
e-mail: cohen@cs.arizona.edu
http://www.ida2010.org
	Тусон, Аризона
19.05.2010
21.05.2010
	
698	15-я международная конференция по металлоорганической эпитаксии из паровой фазы – ICMOVPE 2010

	TMS Meeting Services
ф. +1 (724) 776 3770
e-mail: mtgserv@tms.org
http://www.tms.org/Meetings/Specialty/icmovpe-xv/home.aspx
	Лейк Тахо
23.05.2010
28.05.2010
	
699	Международная конференция по незначительным телам в солнечной системе – Meteoroids 2010
	Секретариат
http://www.cora.nwra.com/Meteoroids2010/
	Брекенридж, Колорадо
24.05.2010
28.05.2010
	
700	19-я международная конференция плазменно-поверхностному взаимодействию – PSI
	Секретариат
http://fusion.gat.com/conferences/psi2010/
	Сан-Диего, Калифорния
24.05.2010
28.05.2010
	
701	12-я международная конференция по физике рассеяния мезонов нуклонами и структуре нуклонов – MENU 2010
	Секретариат
http://conferences.jlab.org/menu10/
	Вильямсбург, Вирджиния
31.05.2010
04.06.2010
	
702	Всемирный конгресс по промышленной биотехнологии и биопроцессингу – BIO WC 2010
	Секретариат
т.  +1 (202) 962 6630
e-mail: worldcongress@bio.org
http://bio.org/worldcongress
	Вашингтон, Округ Колумбия
27.06.2010
30.06.2010
	
703	Международная конференция по сильнокоррелированным электронным системам – ICSCES10
	Laura Sparks, SCES 2010 Conference Coordinator
т.  +1 (505) 412 4195
http://sces.newmexicoconsortium.org
	Санта-Фе, Нью Мексико
27.06.2010
02.07.2010
	
704	18-я международная ежегодная конференция по композитам / нанотехнологиям
	Prof. David Hu, Dept. of Mechanical Engineering, Univ. of New Orleans, New Orleans, LA 70148
т.  +1 (504) 280 6652
ф. +1 (504) 280 6192
e-mail: dhui@uno.edu
http://myweb.polyu.edu.hk/~mmktlau/ICCE/ICCE_Main.htm
	Анкоридж, Аляска
04.07.2010
10.07.2010
	
705	Международная конференция  по биоинформатике, вычислительной биологии, геномике и химиоинформатике – BCBGC-10
	Секретариат
e-mail: contact@
promoteresearch.org
http://www.promoteresearch.org
	Орландо, Флорида
12.07.2010
14.07.2010
	
706	Международная конференция по теоретическим и  математическим принципам в вычислительной технике – TMFCS-10
	Секретариат
e-mail: contact@
promoteresearch.org
http://www.promoteresearch.org/
	Орландо, Флорида
12.07.2010
14.07.2010
	
707	16-я международная конференция ACM SIGKDD по выявлению  знаний в информационной проходке – KDD '10
	Claudia Perlich (IBM)
http://www.kdd.org/kdd2010
	Вашингтон, Округ Колумбия
01.08.2010
	
708	Конференция по прикладной сверхпроводимости – ASC 2010
	Centennial Conferences
e-mail: asc@
centennialconferences.com
http://www.ascinc.org/
	Вашингтон, Округ Колумбия
01.08.2010
06.08.2010
	
709	10-й международный коллоквиум по атомному спектру и силе осциллятора для астрофизической и лабораторной плазмы – ASOS10
	J. Lepson, Space Sciences Lab., Univ. of California
т.  +1 (510) 643 0794
http://sprg.ssl.berkeley.edu/labastro/ASOS10/
	Беркли, Калифорния
03.08.2010
07.08.2010
	
710	IAU Симпозиум 273 «Физика Солнца и звездные пятна»
	Секретариат
e-mail: IAU@csun.edu
http://www.csun.edu/physics/IAU2010/index.html
	Вентура, Калифорния
22.08.2010
26.08.2010
	
711	Международная конференция IEEE по мультисенсорному слиянию и интеграции для интеллектуальных систем – MFI 2010
	Venue: Fort Douglas, Univ. of Utah, Salt Lake City, USA
e-mail: tch@cs.utah.edu
http://www.cs.utah.edu/mfi2010
	Солт-Лейк-Сити, Юта
05.09.2010
07.09.2010
	
712	4-я международная конференция ICST по сетям для грид-приложений – GRIDNETS 2010
	Inst. for Computer Sciences, Social-Informatics and Telecommunications Engineering (ICST)
e-mail: contact@gridnets.org
http://gridnets.org/
	Чикаго, Иллинойс
13.09.2010
15.09.2010
	
713	6-я международная конференция по совместным вычислениям: сети, приложения и Worksharing – COLLABORATECOM 2010
	Gergely Nagy, Conference Coordinator, ICST
e-mail: gergely.nagy@icst.org
http://collaboratecom.org
	Чикаго, Иллинойс
09.10.2010
12.10.2010
	
714	Ядерный научный IEEE симпозиум и конференция по рентгенографии – 
NSS/MIC 2010
	Секретариат
http://www.nss-mic.org/
	Ноксвилл, Теннесси
28.10.2010
07.11.2010
	
715	8-й ежегодный всемирный конгресс по инсулинорезистентности, сахарному диабету и сердечно-сосудистым заболеваниям
	Metabolic Endocrine Education Foundation
e-mail: insulinresistance@
pacbell.net
http://www.insulinresistance.us
	Лос-Анджелес, Калифорния
04.11.2010
06.11.2010
	
716	2-я международная конференция ICST по эмбиент медиа и системам – Ambi-sys 2010
	ICST
e-mail: info@icnc2010.com
http://www.ambi-sys.org/
	Финикс, Аризона
02.12.2010
03.12.2010
	
	ЧИЛИ	
717	EXPOMIN –
Латиноамериканская выставка. Горное дело
	Messe Dusseldorf GmbH
т.  +49 (211) 4560-01
ф. +49 (211) 456 0668
e-mail: info@messe-duesseldorf.de
http:// www.expomin.cl,
www.messe-duesseldorf.de
	Сантьяго
12.04.2010
16.04.2010
	
718	Чепменовская конференция по большим землетрясениям и возникающим цунами
	AGU Meetings Dept. 2000 Florida Ave., NW Washington D.C. USA
т.  +1 (202) 777 7330
http://www.agu.org/meetings/chapman/2009/fcall/
	Вальпараисо
17.05.2010
24.05.2010
	
	АФРИКА	
	АЛЖИР	
719	DJAZAGRO  –
Международная выставка. Производство пищевых продуктов
	COMEXPO Paris
т.  +33 (1) 4909 6153 
ф. +33 (1) 4909 6410
http://www.djazagro.com
	Алжир
12.04.2010
15.04.2010
	
720	16-я международная конференция и выставка по сжиженному природному газу – LNG 16
	ITE Group Plc
т.  +44 (207) 596 5173
ф. +44 (207) 596 5105
e-mail: LNG16conference@
ite-exhibitions.com
http://www.lng16.org
	Оран
18.04.2010
21.04.2010
	
721	2-я международная конференция по применению лазеров и плазмы в материаловедении – 
LAPAMS '10
	CDTA Baba-Hassen
т.  +213 (21) 35 1840
http://www.lapams.org
	Алжир
29.11.2010
02.12.2010
	
	БЕНИН	
722	IX Международная конференция «Ресурсовоспроизводящие, малоотходные и природоохранные технологии освоения недр»
	РУДН, Инженерный ф-т, ул. Орджоникидзе, 3
т./ф. (495) 952 6353
e-mail: fogel_al@mail.ru
	Котону
16.09.2010
18.09.2010
	
	БУРКИНА-ФАСО	
723	IAU Симпозиум 277: отслеживание происхождения галактик (Земля и наши предки)
	Claude Carignan, Dept. of Physics, Univ. of Montreal,, C. P. 6128, Succ. Centre-ville, Montreal, Quebec, Canada, H3C 3J7
т.  +1 (51) 343 6128
e-mail: claude.carignan@
umontreal.ca
	Уагадугу
13.12.2010
17.12.2010
	
	ГАНА	
724	Международный саммит по лечению рака шейки матки – Accra
	Секретариат
http://www.regonline.com/Checkin.asp?EventId=772374
	Аккра
21.04.2010
22.04.2010
	
725	Международная конференция по лечению гипертонии для медицинских сестер
	Секретариат
http://www.regonline.com/Checkin.asp?EventId=808290
	Аккра
10.05.2010
11.05.2010
	
726	2-й международный симпозиум по клинической фармакологии и противомалярийныи препаратам
	Секретариат
e-mail: ayaro@afrihro.org
http://www.regonline.com/Checkin.asp?EventId=772382
	Аккра
10.08.2010
11.08.2010
	
	ЕГИПЕТ	
727	Международный конгресс по детской неврологии – ICNC 2010
	Int Conference Company (ICC)
http://www.icnc2010.com
	Каир
02.05.2010
07.05.2010
	
728	13-й ежегодный международный конгресс по детской гепатологии, гастроэнтерологии и питанию
	Promed Medical Events and Suppliers (PMES)
e-mail: egypmes@hotmail.com
http://www.hepatogastroevent.org/main.htm
	Шарм-эль-Шейх
22.09.2010
25.09.2010
	
729	1-я международная конференция по биологическим наукам
	Секретариат
e-mail: info@eajbs.eg.net
http://www.eajbs.eg.net
	Каир
27.09.2010
29.09.2010
	
	ЗИМБАБВЕ	
730	PakPrint 2010 –
Международная специализированная выставка. Упаковка и полиграфическая промышленность
	Zimbabwe Int Trade Fair
т.  +263 (9) 88 4911-15
ф. +263 (9) 88 4921
e-mail: zitf@zitf.co.zw
http://www.zitf.co.zw
	Булавайо
20.04.2010
24.04.2010
	
	КЕНИЯ	
731	29-й всемирный конгресс по биомедицинским наукам
	Paragon Conventions
т.  +41 (22) 533 0948
e-mail: secretariat@akmlso-ifbls2010.org
http://www.akmlso-ifbls2010.org
	Найроби
06.06.2010
10.06.2010
	
	МАРОККО	
732	Международный симпозиум по изображению и телевизионной  связи – ISIVC
	Секретариат
http://www.isivc.org/isivc2010/
	Рабат
30.09.2010
02.10.2010
	
733	3-я международная конференция ICST по электронному здравоохранению 21 века – E-Health 2010
	Gergely Nagy, Conference Coordinator, ICST
e-mail: gergely.nagy@icst.org
http://electronic-health.org/
	Касабланка
14.12.2010
15.12.2010
	
	МОЗАМБИК	
734	4-й международный семинар по лечению ВИЧ, патогенезу и профилактическим мерам – INTEREST Workshop
	Virology Education B.V.
т.  +31 (30) 230 7043
ф. +31 (30) 230 7148
e-mail: Info@virology-education.com
http://www.virology-education.
com/index.cfm/t/4th_INTEREST_Workshop/vid/0356F1D6-0BEE-2020-C1AF4C969403DA56
	Мапуту
25.05.2010
28.05.2010
	
	ЮАР	
735	1-я африканская школа по фундаментальной физике и ее приложениям
	Abdus Salam Int Centre for Theoretical Physics, Strada Costiera 11 34014 Trieste
т.  +39 (040) 224 0111
e-mail: ASP2010-Registration@cern.ch
http://africanschoolofphysics.web.cern.ch/africanschoolofphysics
	Стелленбош
01.08.2010
21.08.2010
	
736	26-й конгресс Международной педиатрической ассоциации – 
IPA 2010
	Kenes Int
т.  +41 (22) 908 0488
e-mail: IPAcongress@ipa-world.org
http://www2.kenes.com/IPA/Pages/home.aspx
	Йоханнесбург
04.08.2010
09.08.2010
	
737	13-й международный конгресс по медицинской информатике – Medinfo
	Local Conference Secretariat; The Conference Company, Tyger Park 3, First Floor, Office 103, Willie van Schoor Ave.
т.  +27 (21) 914 2751
ф. +27 (21) 914 5493 
e-mail: info@medinfo2010.org
http://www.medinfo2010.org
	Кейптаун
12.09.2010
15.09.2010
	
738	Всемирный конгресс по нарушениям рефракции глаза;
6-я всемирная конференция по оптометрическому образованию
	Секретариат
т.  +27 (31) 584 6441
e-mail: conference@confcall.co.za
http://www.icee2010.co.za
	Дурбан
20.09.2010
24.09.2010
	
739	XIV Международный конгресс Международного общества маркшейдеров
	Global Conferences Africa (Pty) Ltd
т.  +27 (0)11 676 3466
ф. +27 (0)86 504 0688
e-mail:  ism2010@globalconf.co.za
http://www.ism2010.co.za
	Сан-Сити
20.09.2010
24.09.2010
	
740	6-я международная конференция по «электронному правительству»
	Charl Walters, Academic Conferences Ltd
e-mail: charl@academic-conferences.org
http://www.academic-conferences.org/iceg/iceg2010/iceg10-home.htm
	Кейптаун
30.09.2010
01.10.2010
	
741	9-я всемирная конференция по нейтронной радиографии – WCNR-9
	Global Conferences Africa, PO Box 651817, Benmore, 2010, South Africa
т.  +27 (0)11 676 3453
ф. +27 (0)11 884 1502
e-mail: wcnr-9@globalconf.co.za
http://www.wcnr-9.co.za
	Пиланесберг
03.10.2010
08.10.2010
	
742	7-я международная конференция по уходу за новорожденными
	Nina Freysen, Conference Secretariat, PO Box 47156, Greyville, Durban 4001
т.  +27 (31) 303 9852
ф. +27 (31) 303 9529
e-mail: nina@confco.co.za
http://nnasa.org.za/2010/
	Дурбан
24.10.2010
27.10.2010
	
743	5-й международный симпозиум по био- и гидрометаллургии – Bio & Hydrometallurgy '10
	Секретариат
http://www.min-eng.com/
biohydromet10/intro.html
	Кейптаун
13.11.2010
14.11.2010
	
	АВСТРАЛИЯ И ОКЕАНИЯ	
	АВСТРАЛИЯ	
744	MEDICAL FAIR AUSTRALIA –
Международная выставка. Диагностическое, фармацевтическое, медицинское оборудование и оборудование для больниц
	Pty Ltd (EOPL)
т.  +61 (3) 9699 4699
ф. +61 (3) 9690 9333
e-mail: info@exhibitionmanagement.com
http://www.hospimedica-australia.com/event.html
	Сидней
11.05.2010
13.05.2010
	
745	6-й всемирный конгресс по исследованию волос
	Секретариат
т.  +61 (3) 9682 0244
ф. +61 (3) 9682 0288
e-mail: hair2010@icms.com.au
http://www.hair2010.org
	Кэрнс
16.06.2010
19.06.2010
	
746	52-й международный симпозиум по автоэлектронной эмиссии – IFES 2010
	Prof. Simon P. Ringer, Symposium Chair
т.  +61 (2) 9351 4215
ф. +61 (2) 9351 7682
e-mail: ifes2010@arinex.com.au
http://www.ifes2010.org/default.asp
	Сидней
05.07.2010
08.07.2010
	
747	2-я международная конференция по изменению климата: сильное воздействие и ответная реакция
	Common Ground Publishing, Univ. of Illinois Research Park, 60 Hazelwood Dr., Suite 226, Champaign, IL 61820 USA
т.  +1 (217) 328 0405
ф. +1 (217) 328 0435
e-mail: support@on-climate.com
http://on-climate.com/
conference-2010
	Брисбен
08.07.2010
10.07.2010
	
748	39-я международная конференция по координационной химии – ICCC39
	Event Planners Australia, 1/41 Osmond Terrace, Norwood  SA 5067, Australia
т.  +61 (8) 8422 8352 
ф. +61 (8) 8422 8399 
e-mail: iccc2010@
eventplanners.com.au
http://iccc2010.eventplanners.
com.au
	Аделаида
25.07.2010
30.07.2010
	
749	12-я международная конференция по технологиям пучка медленных позитронов – SLOPOS 12
	Colin Taylor
e-mail: coo.cams@anu.edu.au
http://www.positron.edu.au/slopos12
	Магнетик о.
01.08.2010
06.08.2010
	
750	Международная конференция по теории ядра и плазмы – ICNPS 2010
	Секретариат
http://www.waset.org/conferences/2010/sydney/icnps/
	Сидней
10.11.2010
12.11.2010
	
751	3-я международная конференция по применению фиксированных комбинаций препаратов в лечении артериальной гипертензии, дислипидемии и сахарного диабета
	Paragon Conventions
т.  +41 (22) 533 0948
e-mail: fixed2010@
fixedcombination.com
http://www.fixedcombination.com
	Брисбен
18.11.2010
20.11.2010
	
752	7-я международная конференция ICST по мобильным и повсеместным системам – MOBIQUITOUS 2010
	M. Hezso, Conference Coordinator, ICST
e-mail: mobiquitous10@
lists.nicta.com.au
http://mobiquitous.org
	Сидней
06.12.2010
08.12.2010
	
	НОВАЯ ЗЕЛАНДИЯ	
753	2-я международная конференция по травме
	Секретариат
e-mail: greg@
learningandleisure.com.au
http://guest.cvent.com/EVENTS/Info/Summary.aspx?e=72a49d13-45b4-4b4e-989c-5d0bcc49a149
	Куинстаун
03.07.2010
08.07.2010

Международные мероприятия – 2011 год
Регионы мира

NN
пп	
Наименование
мероприятия	
Организатор
Телефон/факс/E-mail
	
Место
и сроки
проведения
	
	ЕВРОПА	
	АВСТРИЯ	
754	Международный Форум «Проблемы экономики столиц государств» в рамках XX юбилейного Собрания членов Международного Союза экономистов
	Межд. Союз экономистов, 125009, Москва, ул. Тверская, д. 22а
т.  +7 (495) 609 0766
ф. +7 (495) 694 0283, 699 0228
e-mail: iue@iuecon.org
http://www.iuecon.org
	Вена
03.01.2011
07.01.2011	
755	10-й международный симпозиум по гонадолиберину (ГнРГ)
	Kenes Int
т.  +41 (22) 908 0488
e-mail: gnrh@kenes.com
http://www2.kenes.com/gnrh/Pages/Home.aspx
	Зальцбуpг
06.02.2011
08.02.2011
	
756	BWS –
Международная выставка. Деревообработка, фурнитура, столярные работы, инструмент
	Reed Messe Salzburg GmbH, Am Messezentrum 6, Postfach 285, A-5021 Salzburg, Austria
т.  +43 (1) 727 20-0
ф. +43 (1) 727 20-443
e-mail: info@messe.at
http://www.messe.at
	Зальцбуpг
23.03.2011
26.03.2011
	
	БЕЛЬГИЯ	
757	Международная конференция по достижениям науки  в области радиоактивных изотопов – ARIS 2011
	Mrs. Martine Bleyen, Inst.  voor Kern- en Stralingsfysica, Dept. Natuurkunde en Sterrenkunde, K.U.Leuven, Celestijnenlaan 200 D, B-3001 Leuven, Belgium
т.  +32 (16) 32 7263
ф. +32 (16) 32 7985
e-mail: ARIS-2011@
kuleuven.be 
http://iks32.fys.kuleuven.be/aris/
	Левен
29.05.2011
03.06.2011
	
758	Международная конференция IEEE по обработке изображений – ICIP 2011
	Секретариат
http://www.icip2011.com
	Брюссель
сентябрь 2011
	
759	35-й конгресс и 19-е курсы усовершенствования Европейского общества по нейрорадиологии (ESNR)
	European Soc. of Neuroradiology (ESNR)
http://www.esnr.org
	Антверпен
22.09.2011
25.09.2011
	
	ВЕЛИКОБРИТАНИЯ	
760	5-я международная конференция по станциям перекачки воды и сточных вод
	Mr. Alistair Muir, Director, BHR Group Ltd, Fluid Engineering Centre
т.  +44 (1234) 75 0422 / 6561
ф. +44 (1234) 75 0074
e-mail: confy@bhrgroup.co.uk
http://www.bhrconferences.com
	Крэнфилд
апрель 2011
	
761	13-я международная конференция по электростатике
	Conferences Dept., Inst. of Physics, 76 Portland Place, London, W1B 1NT, UK
т.  +44 (207) 470 4800
ф. +44 (207) 637 4266
e-mail: conferences@iop.org
http://www.electrostatics2011.org
	Бангор, Уэльс
10.04.2011
14.04.2011
	
762	2-я европейская конференция по процессу анализа и технике средств управления – EuroPACT 2011
	DECHEMA e.V. Glasgow, UK
т.  +44 (141) 548 4836
ф. +44 (141) 548 4713
e-mail: natalie.driscoll@strath.ac.uk
http://events.dechema.de/Tagungen/EuroPACT+2011.html
	Глазго
27.04.2011
29.04.2011
	
763	14-й международный симпозиум по аэродинамике и вентиляции транспортных тоннелей
	Mr. Alistair Muir, Director, BHR Group Ltd, Fluid Engineering Centre
т.  +44 (1234) 75 0422, 75 6561
ф. +44 (1234) 75 0074
e-mail: confy@bhrgroup.co.uk
http://www.bhrconferences.com
	Данди
11.05.2011
13.05.2011
	
764	16-й конгресс Европейской гематологической ассоциации (ЕНА)
	Secretariat
т.  +31 (10) 436 1760
e-mail: info@ehaweb.org
http://www.ehaweb.org/
	Лондон
09.06.2011
12.06.2011
	
765	12-й международный симпозиум по взаимодействию осадочных пород и воды – IASWS 2011
	Local Org. Committee: Dr. Will Blake, Univ. of Plymouth
т.  +44 (1752) 58 5969
ф. +44 (1752) 23 3054
e-mail: IASWS@plymouth.ac.uk, william.blake@plymouth.ac.uk
http://www.geog.plymouth.ac.uk/IASWS2011/
	Дартингтон
19.06.2011
23.06.2011
	
766	6-я международная конференция «Изменения климата – “записи” в карсте»
	Marian Jordan, Conference Administrator, Univ. of Birmingham, Edgbaston, Birmingham, B15 2TT, UK
т.  +44 (121) 414 3344
e-mail: m.a.jordan@bham.ac.uk
http://www.kr6conference.org
	Бирмингем
27.06.2011
30.06.2011
	
767	6-й международный симпозиум по макроциклическим объектам супрамолекулярной химии – ISMSC
	RSC Conferences, Royal Soc. of Chemistry
т.  +44 (1223) 43 2254, 43 2380
ф. +44 (1223) 42 3623
http://www.rsc.org/ConferencesAndEvents/RSCConferences/index.asp
	Брайтон
03.07.2011
07.07.2011
	
768	10-я международная конференция по химии материалов – MC10
	RSC Conferences, Royal Soc. of Chemistry
т.  +44 (1223) 43 2254, 43 2380
ф. +44 (1223) 42 3623
http://www.rsc.org/ConferencesAndEvents/RSCConferences/index.asp
	Манчестер
04.07.2011
07.07.2011
	
769	9-я международная конференция по оценке дефекта структур
	Conferences Dept., Inst. of Physics, 76 Portland Place, London, W1B 1NT, UK
т.  +44 (207) 470 4800
ф. +44 (207) 637 4266
e-mail: conferences@iop.org 
http://damas.iopconfs.org
	Оксфорд
11.07.2011
13.07.2011
	
770	Международный конгресс по средневековью – IMC
	International Medieval Congress Administration, Inst. for Medieval Studies, Parkinson Building, Room 1.03, Univ. of Leeds, LEEDS LS2 9JT UK
т.  +44 (0)113 343 3614
ф. +44 (0)113 343 3616 
e-mail: E-mail: imc@leeds.ac.uk
http://www.leeds.ac.uk/ims/imc/
	Лидс
11.07.2011
14.07.2011
	
771	19-я международная конференция по элементарным частицам и атомным ядрам (к столетию со дня открытия Резерфордом атомного ядра и 150-летию MIT) – PANIC 11
	Ms. Elsye Luc, 26-505, LNS, Massachusetts Inst. of Technology, 77 Massachusetts Ave., Cambridge, MA 02139-4307
т.  +1 (617) 452 2556
ф. +1 (617) 253 0111
e-mail: panic11@mit.edu
http://panic11.mit.edu
	Кембридж
24.07.2011
29.07.2011
	
772	Конференция по ядерной физике памяти Э. Резерфорда
	Nuclear Physics Group, School of Physics and Astronomy, Schuster Lab.,  Brunswick Str., Manchester M13 9PL UK, Inst. of Physics (IOP)
т.  +44 (161) 275 4170, (207) 470 4910
ф. +44 (161) 275 5509, (207) 637 4866
e-mail: dawn.stewart@iop.org
http://www.nuclear.manchester.ac.uk/rutherford2011, rutherford.iopconfs.org
	Манчестер
08.08.2011
12.08.2011
	
773	14-я европейская конференция по исследованию поверхностей и границ раздела – ECASIA
	Claire Garland, Conferences Dept., Inst. of Physics, 76 Portland Place, London, W1B 1NT, UK
т.  +44 (207) 470 4800
ф. +44 (207) 637 4266
e-mail: claire.garland@iop.org, conferences@iop.org
http://www.ecasia11.org
	Кардифф
04.09.2011
09.09.2011
	
774	Ежегодный конгресс Европейской ассоциации по ядерной медицине – EANM 2011
	EANM Executive Secretariat
т.  +43 (121) 28 030
ф. +43 (121) 28 030-9
e-mail: office@eanm.org
http://www.eanm.org
	Бирмингем
15.11.2011
19.11.2011
	
	ВЕНГРИЯ	
775	Международная научная конференция «Азербайджан – 
Венгрия: диалог культур»
	Посольство Азербайджанской Респ. в Венгрии, Отд. гуманитарных и общественных наук НАН Азербайджана
т.  +36 (1) 374 6070 / 71, 
+994 (12) 492 5883
ф. +36 (1) 302 3535, 
+994 (12) 492 5699
	Будапешт
ноябрь 2011
	
	ГЕРМАНИЯ	
776	LEARNTEC –
Европейский конгресс и выставка. Обучающие и информационные технологии
	Messe Karlsruhe
т.  +49 (721) 3720-0
ф. +49 (721) 3720 2116
e-mail: info@kmkg.de, info@learntec.de
http://www.kmkg.de, www.learntec.de
	Карлсруэ
25.01.2011
27.01.2011
	
777	International Green Week Berlin –
Международная выставка. Пищевая промышленность, сельское хозяйство и садоводство
	Messe Berlin GmbH
т.  +49 (30) 3038-0
ф. +49 (30) 3038 2325
e-mail: central@messe-berlin.de
http://www.messe-berlin.de
	Берлин
25.01.2011
30.01.2011
	
778	E-world Energy & Water –
Международная выставка и конгресс. Энергодобыча, энергосбережение. Управление водными ресурсами
	Messe Essen GmbH
т.  +49 (201) 7244-0
ф. +49 (201) 7244-248
e-mail: info@messe-essen.de
http://www.messe-essen.de
	Эссен
08.02.2011
10.02.2011
	
779	FRUIT LOGISTICA –
Международная торговая ярмарка. Фруктовый и овощной маркетинг
	Messe Berlin GmbH
т.  +49 (30) 3038-0
ф. +49 (30) 3038 2325
e-mail: central@messe-berlin.de
http://www.messe-berlin.de
	Берлин
09.02.2011
11.02.2011
	
780	AMBIENTE 2011 –
Международная выставка. Товары народного потребления
	Messe Frankfurt Exbn. GmbH
т.  +49 (69) 7575-0
ф. +49 (69) 7575 6433
e-mail: info@messefrankfurt.com 
http://www.ambiente.messefrankfurt.com, www.messefrankfurt.com
	Франкфурт-на-Майне
11.02.2011
15.02.2011
	
781	HANNOVER MESSE –
Всемирная выставка в области промышленности, автоматизации и инноваций
	Deutsche Messe AG, Messegelande, 30521 Hannover, Germany
т.  +49 (511) 89-0
ф. +49 (511) 893 2626
e-mail: info@messe.de
http://www.messe.de 
	Ганновер
04.04.2011
08.04.2011
	
782	HANNOVER MESSE:
Digital Factory –
Специализированная выставка. Системы интегрированной обработки данных и промышленные технологии
	Deutsche Messe AG
т.  +49 (511) 89-0
ф. +49 (511) 893 2626
e-mail: info@messe.de
http://messe.de
	Ганновер
04.04.2011
08.04.2011
	
783	HANNOVER MESSE:
Energy –
Ведущая международная выставка. Возобновляемые источники энергии. Традиционная энергодобыча. Передача и распределение энергии
	Deutsche Messe AG
т.  +49 (511) 89-0
ф. +49 (511) 893 2626
e-mail: info@messe.de
http://messe.de
	Ганновер
04.04.2011
08.04.2011
	
784	HANNOVER MESSE:
Industrial Automation –
Международная выставка. Автоматизированные системы управления предприятием, промышленная автоматизация зданий
	Deutsche Messe AG
т.  +49 (511) 89-0
ф. +49 (511) 893 2626
e-mail: info@messe.de, hannovermesse@messe.de
http://www.messe.de 
	Ганновер
04.04.2011
08.04.2011
	
785	HANNOVER MESSE:
MicroNanoTec –
Ведущая международная выставка. Прикладные технологии микросистем и нанотехнологии
	Deutsche Messe AG
т.  +49 (511) 89-0
ф. +49 (511) 893 2626
e-mail: info@messe.de
http://www.messe.de, www.hannovermesse.de/micronanotec
	Ганновер
04.04.2011
08.04.2011
	
786	Industrial Supply / HANNOVER MESSE –
Ведущая международная выставка. Субподряд и строительство из легких конструкций
	Deutsche Messe AG
т.  +49 (511) 89-0
ф. +49 (511) 893 2626
e-mail: info@messe.de
http://messe.de
	Ганновер
04.04.2011
08.04.2011
	
787	Interpack –
Международная ярмарка. Упаковочные машины, упаковка
	Messe Dusseldorf North America
e-mail: info@mdna.com
http://www.messe-duesseldorf.de, www.mdna.com
	Дюссельдорф
12.05.2011
18.05.2011
	
788	21-й международный конгресс по клинической химии и лабораторной медицине
	Секретариат
e-mail: info@berlin2011.org
http://www.berlin2011.org/
	Берлин
15.05.2011
20.05.2011
	
789	10-й европейский семинар по лучевой диагностике и аппаратуре для ускорителя частиц – 
DIPAC 2011
	Секретариат
http://dipac2011.desy.de/
	Гамбург
16.05.2011
18.05.2011
	
790	8-й семинар IAPR – TC-15 по методам распознавания образов, представленных в виде графов
	15th Technical Committee of IAPR
e-mail: gbr-2011@uni-muenster.de
http://cvpr.uni-muenster.de/
GbR2011/home_page
	Мюнстер
18.05.2011
20.05.2011
	
791	Конференция по лазерам и электрооптике;
Международная конференция по квантовой электронике
	European Physical Soc.
http://www.cleoeurope.org/
	Мюнхен
22.05.2011
27.05.2011
	
792	9-й международный симпозиум по характеристике пористого твердого тела – COPS 9
	DECHEMA e.V. Tagungen, Theodor-Heuss-Allee 25, D-60486 Frankfurt am Main
т.  +49 (69) 756 4129
ф. +49 (69) 756 4176
e-mail: tagungen@dechema.de
http://events.dechema.de/Tagungen/COPS+9.html
	Дрезден
05.06.2011
09.06.2011
	
793	6-й европейский конгресс по коксу и производству чугуна – ECIC 2010
	Steel Inst. VDEh
http://www.ecic2010.com
	Дюссельдорф
27.06.2011
01.07.2011
	
794	GIFA 2011 –
12-я международная выставка по литью, совместно с техническим форумом Всемирной организации литейщиков
	Messe Dusseldorf North America
e-mail: contact@gifa.de, info@mdna.com
http://mdna.com
	Дюссельдорф
28.06.2011
02.07.2011
	
795	METEC –
8-я международная выставка металлургических технологий и конгресс
	Messe Dusseldorf North America
e-mail: info@mdna.com
http://www.mdna.com
	Дюссельдорф
28.06.2011
02.07.2011
	
796	NEWCAST –
3-я международная выставка прецизионного литья
	Messe Dusseldorf GmbH
т.  +49 (211) 4560 900
e-mail: contact@newcast.de
http://www.newcast.com, www.messe-duesseldorf.de
	Дюссельдорф
28.06.2011
02.07.2011
	
797	THERMPROCESS –
9-я международная выставка и симпозиум по технологиям термообработки
	Messe Dusseldorf North America
e-mail: info@mdna.com
http://www.mdna.com/shows/thermprocess.html
	Дюссельдорф
28.06.2011
02.07.2011
	
798	3-я международная научная конференция по комплексному исследованию взаимодействий между наземными экосистемами и атмосферой – iLEAPS
	Anni Reissell, iLEAPS
e-mail: anni.reissell@helsinki.fi, ipo@ileaps.org
http://www.ileaps.org/multisites/Science_Conference_2011/
	Гармиш-Партенкирхен
18.09.2011
23.09.2011
	
799	REHACARE –
Международная выставка и конгресс. Реабилитация, уход за больными, профилактика, интеграция
	Messe Dusseldorf GmbH
т.  +49 (211) 4560-01
ф. +49 (211) 4560 668
e-mail: info@messe-duesseldorf.de
http://www.messe-duesseldorf.de 
	Дюссельдорф
21.09.2011
24.09.2011
	
800	RENEXPO –
Международная выставка и конгресс. Возобновляемые источники энергии с низким электропотреблением и замена устаревшего оборудования
	REECO GmbH, Unter den Linden 15, 72762 Reutlingen, Germany
т.  +49 (7121) 3016-0
ф. +49 (7121) 3016-100
e-mail: redaktion@energie-server.de
http://energie-server.de
	Аугсбург
22.09.2011
25.09.2011
	
801	8-й европейский конгресс по химическому машиностроению – ECCE-8
	DECHEMA – The Soc. for Chemical Engineering and Biotechnology e.V.
http://events.dechema.de/en/ecce2011.html
	Берлин
25.09.2011
29.09.2011
	
802	INTERGEO 2011 –
Международная специализированная выставка и конгресс. Геодезия, геоинформатика и землеустройство
	HINTE GmbH, Griesbachstr. 10, 76185 Karlsruhe, Germany
т.  +49 (721) 9313 3740
ф. +49 (721) 9313 3710
e-mail: ofreier@hinte-messe.de
http://www.intergeo.de
	Нюрнберг
27.09.2011
29.09.2011
	
803	EXPOPHARM –
Международная фармацевтическая выставка
	Werbe-und Vertriebsgesellschaft Deutscher Apotheker mbH
т.  +49 (6196) 92 8410 
ф. +49 (6196) 92 8404 
e-mail: expopharm@wuv.aponet.de
http://www.expopharm.de
	Дюссельдорф
октябрь 2011
	
804	MAINTAIN –
Международная выставка. Промышленная эксплуатация
	Messe Munchen GmbH
т.  +49 (89) 9492 0720
ф. +49 (89) 9492 0729
e-mail: newsline@messe-muenchen.de
http://www.messe-muenchen.de
	Мюнхен
18.10.2011
20.10.2011
	
805	A+A –
Международная выставка. Проблемы безопасности на рабочем месте, охрана здоровья
	Messe Dusseldorf GmbH
e-mail: info@messe-duesseldorf.de
http://www.aplusa-online.com, www.messe-duesseldorf.de
	Дюссельдорф
18.10.2011
21.10.2011
	
806	MEDICA –
Всемирный форум по медицине. Международная выставка и конгресс;
ComPaMED –
Выставка. Высокие технологии для медицинской промышленности
	Messe Dusseldorf GmbH
т.  +49 (211) 4560-01
ф. +49 (211) 4560 668
e-mail: info@messe-duesseldorf.de
http://www.messe-duesseldorf.de, www.compamed.de, www.medica.de
	Дюссельдорф
ноябрь 2011
	
807	IENA – ИДЕИ, ИЗОБРЕТЕНИЯ и ИННОВАЦИИ –
Нюрнбергская ежегодная выставка
	Exbn. Centre Nuremberg, Messezentrum, 90471 Nurnberg Germany, Ассоц. «Российский Дом международного научно-технического сотрудничества»
т.  +49 (911) 860 60, +7 (495) 629 7332
ф. +49 (911) 8606 8228, +7 (495) 629 0961
e-mail: rd-expo@mail.ru
	Нюрнберг
ноябрь 2011
	
	ГРЕЦИЯ	
808	Международная конференция, посвященная памяти академика Ч.М. Джуварлы «Физико-технические проблемы энергетики»
	Ин-т физики НАН Азербайджана, ОАО «Азерэнержи», Азербайджанский научно-исследовательский проектно-изыскательный ин-т энергетики
т.  +994 (12) 439 7423, 498 4184, 432 8076
ф. +994 (12) 437 0456, 492 6355, 431 4208
e-mail: director@physics.ab.az
http://www.iotpe.com
	Афины
май 2011
	
809	3-я совместная встреча Международного общества костной системы и минеральных веществ и Европейского общества по кальцинозу тканей
	Int Bone and Mineral Soc. (IBMS)
т.  +1 (202) 367 1121
ф. +1 (202) 367 2121
e-mail: info@IBMSonline.org
http://www.ibmsonline.org/Meetings/GeneralInformation/tabid/72/Default.aspx
	Афины
07.05.2011
11.05.2011
	
810	Европейский симпозиум по органической химии – ESOC 2011
	Секретариат
e-mail: info@mitos.com.gr
	Ираклион, 
о. Крит
10.07.2011
15.07.2011
	
811	Международная конференция по компьютерной графике и искусственному интеллекту – 3ia '2011
	Technological Educational Inst. of Athens (Greece)
e-mail: 3ia@teiath.gr
http://3ia.teiath.gr/main_page.php
	Афины
27.09.2011
29.09.2011
	
	ДАНИЯ	
812	9-й международный конгресс по амбулаторной хирургии
	Int Conference Cervice
т.  +45 3946 0500
ф. +45 3946 0515
e-mail: julie@ics.dk
http://www.ics.dk
	Копенгаген
09.10.2011
13.10.2011
	
	ИРЛАНДИЯ	
813	58-я сессия Международного статистического института, включает собрания: Общества Бернулли, Международной ассоциации статистических вычислений, Международной ассоциации статистиков, проводящих анкетирование, Международной ассоциации официальной статистики и Международной ассоциации статистического обучения
	MCI – Dublin Office (formerly Ovation Group)
т.  +353 (0)1 280 2641
ф. +353 (0)1 280 5405
e-mail: isi@cbs.nl
http://www.isi2011.ie
	Дублин
21.08.2011
26.08.2011
	
814	Ежегодная конференция Европейского общества по биоматериалам – ESB 2011
	Lila Nikkola, Secretary General
т.  +35 (314) 00 3660
e-mail: info@esb2011.org
http://esb2011.org
	Дублин
04.09.2011
09.09.2011
	
815	Международная конференция, посвященная вопросам армянского искусства
	Ин-т искусств НАН РА
т.  +374 (10) 58 3702 / 1851
ф. +374 (10) 52 8318
e-mail: instart@sci.am
	Дублин
октябрь 2011
	
	ИСПАНИЯ	
816	Международная конференция Европейского общества аритмологов (EHRA) – EUROPACE
	Секретариат
т.  +33 (4) 9294 7600
ф. +33 (4) 9294 7601
http://www.escardio.org/congresses/ehra-europace-2011/Pages/welcome.aspx
	Мадрид
26.06.2011
29.06.2011
	
817	14-я международная конференция по компьютерному анализу изображений и распознаванию образов – CAIP 2011
	Escuela Tecnica Superior de Ingenieria Informatica (Univ. de Seville)
http://imagen-a.us.es/
CAIP2011/caip2011.html
	Севилья
29.08.2011
31.08.2011
	
818	41-я ежегодная встреча Европейского общества дерматологических исследований (ESDR)
	Секретариат
т.  +41 (22) 321 4890
ф. +41 (22) 321 4892
e-mail: office@esdr.org
http://www.esdr.org/
	Барселона
07.09.2011
10.09.2011
	
819	Симпозиум IEEE по ядерной физике и конференция по рентгенографии – NSS/MIC 2011
	Секретариат
e-mail: DTownsend@mc.utmck.edu
http://www.ewh.ieee.org/soc/nps/nmisc
	Валенсия
22.10.2011
29.10.2011
	
	ИТАЛИЯ	
820	Международная конференция по мультимедийному восстановлению  – ICMR '11
	Секретариат
e-mail: convegni@unitn.it
http://www.ICMR2011.org
	Тренто
18.04.2011
20.04.2011
	
821	Международная Гордоновская конференция по фибронектину, интегрину и родственным молекулам
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Il Ciocco, Fraz. Castelvecchio Pascoli, Lucca (Barga), 55051, Italy
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Лукка
01.05.2011
06.05.2011
	
822	21-й конгресс Европейского общества по клинической микробиологии и инфекционным заболеваниям и Международного общества по химиотерапии
	European Soc. of Clinical Microbiology and Infectious Diseases (ECCMID)
т.  +41 (61) 686 7799
ф. +41 (61) 686 7798
e-mail: info@escmid.org
http://www.escmid.org/dates_events/calendar
	Милан
07.05.2011
10.05.2011
	
823	Международная Гордоновская конференция по гликобиологии
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Il Ciocco, Fraz. Castelvecchio Pascoli, Lucca (Barga), 55051, Italy
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Лукка
08.05.2011
13.05.2011
	
824	Международная Гордоновская конференция по антимикробным пептидам
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Il Ciocco, Fraz. Castelvecchio Pascoli, Lucca (Barga), 55051, Italy
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Лукка
15.05.2011
20.05.2011
	
825	Ежегодная конференция Европейского общества по желудочно-кишечной и абдоминальной радиологии – ESGAR 2011
	Central ESGAR Office, Neutorgasse 9/2a, A-1010 Vienna, Austria
т.  +43 (1) 535 8927
e-mail: office@esgar.org
http://iupab.org/news/conferences
	Венеция
21.05.2011
25.05.2011
	
826	Международная Гордоновская конференция по вычислительным аспектам биомолекулярной ЯМР-спектроскопии
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Il Ciocco, Fraz. Castelvecchio Pascoli, Lucca (Barga), 55051, Italy
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Лукка
22.05.2011
27.05.2011
	
827	Международная Гордоновская конференция по вирусам и клеткам
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Il Ciocco, Fraz. Castelvecchio Pascoli, Lucca (Barga), 55051, Italy
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Лукка
29.05.2011
03.06.2011
	
828	Международная Гордоновская конференция «CAG Triplet Repeat Disorders»
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Il Ciocco, Fraz. Castelvecchio Pascoli, Lucca (Barga), 55051, Italy
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Лукка
05.06.2011
10.06.2011
	
829	13-й всемирный конгресс по менопаузе
	Int Menopause Soc.
т.  +44 (1524) 22 1190
ф. +44 (1524) 22 2596
e-mail: jwright.ims@btopenworld.com
http://www.imsociety.org/world_congress.html
	Рим
08.06.2011
12.06.2011
	
830	Международная Гордоновская конференция по хронобиологии
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Il Ciocco, Fraz. Castelvecchio Pascoli, Lucca (Barga), 55051, Italy
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Лукка
12.06.2011
17.06.2011
	
831	5-я международная конференция по уменьшению опасности селевых потоков: механика, прогнозирование и оценки – 5thDFHM
	Conference secretariat, Dept. of Geosciences, Univ. of Padova
ф. +39 (0)49 827 1868
e-mail: 5th-dfhm.geoscienze@
unipd.it
http://www.geoscienze.unipd.it/~5th-DFHM/index.htm
	Падуя
14.06.2011
17.06.2011
	
832	21-е ежегодное совещание Европейского общества по гипертонии (ESH)
	Prof. Peter M. Nilsson, Dept. of Clinical Sciences Medicine, Univ. Hospital, S-20502 Malmo, Sweden
http://www.eshonline.org
	Милан
17.06.2011
20.06.2011
	
833	Ежегодная научная встреча Европейского общества гипертонии (ESH)
	Contact: Prof. Krzysztof Narkiewicz
т.  +48 (58) 349 2527
ф. +48 (58) 349 2601
e-mail: knark@amg.gda.pl
	Милан
17.06.2011
21.06.2011
	
834	Международная Гордоновская конференция по химии супрамолекул и упорядоченных структур
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Il Ciocco, Fraz. Castelvecchio Pascoli, Lucca (Barga), 55051, Italy
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Лукка
19.06.2011
24.06.2011
	
835	Международная Гордоновская конференция по обнаружению запрещенных веществ: взрывчатых и наркотических
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Il Ciocco, Fraz. Castelvecchio Pascoli, Lucca (Barga), 55051, Italy
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Лукка
26.06.2011
01.07.2011
	
836	18-й всемирный конгресс IFAC
	IFAC Secretariat
e-mail: secretariat@ifac-control.org
http://www.ifac-control.org
	Милан
июль 2011
	
837	Международная Гордоновская конференция по разработке лекарства от туберкулеза
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Il Ciocco, Fraz. Castelvecchio Pascoli, Lucca (Barga), 55051, Italy
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Лукка
03.07.2011
08.07.2011
	
838	Международная Гордоновская конференция по генетической токсикологии
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Il Ciocco, Fraz. Castelvecchio Pascoli, Lucca (Barga), 55051, Italy
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Лукка
10.07.2011
15.07.2011
	
839	6-я международная конференция Международного общества по СПИДу (IAS) «Патогенез, лечение и профилактика СПИДа» – IAS 2011
	Int AIDS Society (IAS)
e-mail: info@iasociety.org
http://www.ias2011.org/
	Рим
17.07.2011
20.07.2011
	
840	Международная Гордоновская конференция по влиянию стресс-белков на рост, развитие и болезни
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Il Ciocco, Fraz. Castelvecchio Pascoli, Lucca (Barga), 55051, Italy
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Лукка
17.07.2011
22.07.2011
	
841	Международная Гордоновская конференция по стафилококковым заболеваниям
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Il Ciocco, Fraz. Castelvecchio Pascoli, Lucca (Barga), 55051, Italy
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Лукка
24.07.2011
29.07.2011
	
842	Международная Гордоновская конференция по малярии
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Il Ciocco, Fraz. Castelvecchio Pascoli, Lucca (Barga), 55051, Italy
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Лукка
31.07.2011
05.08.2011
	
	НИДЕРЛАНДЫ	
843	24-й конгресс Европейского колледжа по нейропсихофармакологии
	ECNP-Office, PO Box 85410, 3508 AK Utrecht, The Netherlands
т.  +31 (30) 253 8567
ф. +31 (30) 253 8568
http://www.ecnp.nl
	Амстердам
03.09.2011
07.09.2011
	
	НОРВЕГИЯ	
844	2-й международный симпозиум по комплексному управлению прибрежными зонами – ICZM 2011
	Heidi Thygesen, Flodevigen Marine Research Station, Nye Flodevigveien 20, 4817 His, Norway
т.  +47 (37) 05 9010
ф. +47 (37) 05 9001 
e-mail: iczm2011@imr.no
http://www.imr.no/om_havforskningsinstituttet/arrangementer/konferanser/ICZM_2011/en
	Арендал
03.07.2011
07.07.2011
	
	ПОЛЬША	
845	ISSA / Interclean Central & Eastern Europe –
Международная выставка. Промышленный клининг и эксплуатация зданий
	Amsterdam RAI
т.  +31 (20) 549 1212
ф. +31 (20) 549 1889
e-mail: info@issainterclean.com
http://www.issainterclean.com, www.cee.issainterclean.com/pl/en/Pages/default.aspx
	Варшава
18.05.2011
20.05.2011
	
846	IWIS 2011 –
Международная выставка изобретений
	Ассоц. «Российский Дом международного научно-технического сотрудничества», 125009, Москва, Брюсов пер., 11
т.  (495) 629 4711
ф. (495) 629 0961
e-mail: rd-expo@mail.ru
	Варшава
июнь 2011
	
	ПОРТУГАЛИЯ	
847	5th International Conference on Tangible, Embedded, and Embodied Interaction –
TEI '11
	Секретариат
http://www.tei-conf.org/11/
	Фуншал, о. Мадейра
22.01.2011
26.01.2011
	
848	Ежегодное совещание Международной урогинекологической ассоциации
	Int Urogynecological Assn
т.  +1 (954) 933 1728
ф. +1 (954) 933 1648
e-mail: office@iuga.org
http://www.iuga.org/i4a/pages/index.cfm?pageid=3292
	Лиссабон
27.06.2011
02.07.2011
	
	СЕРБИЯ	
849	ТЕХНИКА –
Международная выставка; 
ИЗОБРЕТЕНИЯ – БЕЛГРАД –
Международная выставка
	Ассоц. «Российский Дом международного научно-технического сотрудничества», 125009, Москва, Брюсов пер., 11
т.  (495) 629 4711
ф. (495) 629 0961
e-mail: rd-expo@mail.ru
	Белград
май 2011
	
850	Европейская конференция 
«Проблемы современной аналитической химии» – EUROanalysis 16
	CONGREXPO d.o.o.
т./ф. +381 (11) 268 6024
e-mail: nebojsa@congrexpo.co.rs
http://www.euroanalysis2011.rs, www.congrexpo.co.rs
	Белград
11.09.2011
15.09.2011
	
	ФИНЛЯНДИЯ	
851	EDUCA 2011 –
Финская выставка. Образование и обучающие материалы
	Finnish Fair Corporation, Helsinki Fair Centre, Messuaukio 1, PO Box 21, FIN-00521 Helsinki, Finland
т.  +358 (9) 15 091
ф. +358 (9) 14 2358
e-mail: info@finnexpo.fi
http://www.educamessut.fi,
www.finnexpo.fi
	Хельсинки
январь 2011
	
852	ChemBio Finland 2011 –
Финская выставка. Биотехнология и химическая промышленность
	Helsinki Fair Centre
т.  +358 (9) 15 091
ф. +358 (9) 14 2358
e-mail: info@finnexpo.fi
http://www.finnexpo.fi
	Хельсинки
май 2011
	
853	PulPaper 2011- Международная выставка. Бумажная индустрия, бумага, технологии печати
	Helsinki Fair Centre
т.  +358 (9) 15 091
ф. +358 (9) 14 2358
e-mail: info@finnexpo.fi
http://www.finnexpo.fi
	Хельсинки
июнь 2011
	
854	PacTec 2011 –
Международная выставка. Упаковка и хранение материалов
	Хельсинский выставочный центр
т.  +358 (9) 15091
ф. +358 (9) 150 9218
e-mail: info@finnexpo.fi
http://www.finnexpo.fi
	Хельсинки
сентябрь 2011
	
855	FinnSec –
Хельсинская международная выставка. Охрана и безопасность
	Finnish Fair Corporation, Helsinki Exhibition and Convention Centre 
Messuaukio 1, PO Box 21, FIN-00521 Helsinki
т.  +358 (9) 15 091
ф. +358 (9) 14 2358
e-mail: info@finnexpo.fi
http://www.finnexpo.fi
	Хельсинки
октябрь 2011
	
856	Helsinki Book Fair 2011 –
Хельсинская книжная ярмарка
	Helsinki Fair Centre
т.  +358 (9) 15 091
ф. +358 (9) 14 2358
e-mail: info@finnexpo.fi
http://www.finnexpo.fi
	Хельсинки
октябрь 2011
	
	ФРАНЦИЯ	
857	1-й всемирный конгресс по консенсусу в здоровье детей и педиатрии
	Congress Scientific Committee
http://www.cipediatrics.org
	Париж
17.02.2011
20.02.2011
	
858	16-я международная конференция Международной ассоциации по распознаванию образов (IAPR) по дискретной геометрии для компьютерной обработки изображения – DGCI 2011
	ADAGIo group of Lorraine Lab. of IT Research and its Applications (LORIA)
e-mail: dgci2011@loria.fr
http://www.dgci-conference.org/
	Нанси
06.04.2011
08.04.2011
	
859	5-я международная конференция по ядерному синтезу – FUSION 11
	C. Lemaitre, Conference Secretary
http://fusion11.ganil.fr
	Сен-Мало
02.05.2011
06.05.2011
	
860	Международная конференция по достижениям в строительстве атомных электростанций – 
ICAPP '11
	American Nuclear Soc. Meetings Dept.
т.  +1 (708) 352 6611
http://www.new.ans.org/meetings/c_3
	Ницца
29.05.2011
01.06.2011
	
861	15-я международная конференция по многофазным производственным технологиям
	Mr. Alistair Muir, Director, BHR Group Ltd, Fluid Engineering Centre
т.  +44 (1234) 75 0422, 75 6561
ф. +44 (1234) 75 0074
e-mail: confy@bhrgroup.co.uk
http://www.bhrconferences.com
	Канны
июнь 2011
	
862	25-я международная конференция по картографии – ICC 2011
	Committee of Cartography, France
т.  +33 (1) 4562 7175
ф. +33 (1) 4562 7176
e-mail: lecfc@lecfc.fr 
http://www.lecfc.fr/
	Париж
04.07.2011
08.07.2011
	
863	Конгресс Европейского общества по кардиологии – 
ESC CONGRESS 2011
	European Soc. of Cardiology
т.  +33 (4) 9294 7600
ф. +33 (4) 9294 7601
http://www.escardio.org/Pages/
index.aspx
	Руасси
27.08.2011
31.08.2011
	
	ХОРВАТИЯ	
864	ARCA –
Международная выставка. Инновации, новые идеи, новые изделия и технологии
	Nada Banek, Zagreb Fair, Avenija Dubrovnik 15, HR-10 020 Zagreb, Croatia, Ассоц. «Российский Дом международного научно-технического сотрудничества», 125009, Москва, Брюсов пер., 11
т.  +385 (1) 650 3259, 
+7 (495) 629 4711
ф. +385 (1) 650 3107, 
+7 (495) 629 0961
e-mail: nbanek@zv.hr, 
rd-expo@mail.ru
http://www.zv.hr
	Загреб
сентябрь 2011
	
	ЧЕХИЯ	
865	8-й весенний симпозиум Европейской академии дерматологии и венерологии
	European Acad. of Dermatology and Venereology
e-mail: office@eadv.org
http://www.eadv.org
	Карловы Вары
07.04.2011
10.04.2011
	
866	Европейская конференция по рассеянию нейтронов – ECNS 2011
	V. Sechovsky, Charles Univ. in Prague, Faculty of Mathemtics and Physics
т.  +420 (2) 2191 1367
e-mail: sech@mag.mff.cuni.cz
http://physicsworld.com/cws/event/13401
	Прага
17.07.2011
21.07.2011
	
	ШВЕЙЦАРИЯ	
867	Международная конференция по взаимодействию человек –
машина – HRI '11
	Секретариат
http://hri2011.net, hri2011.org
	Лозанна
08.03.2011
11.03.2011
	
868	12-я международная конференция по первичной терапии рака молочной железы на ранних стадиях
	Секретариат
т.  +41 (71) 243 0032
ф. +41 (71) 245 6805
e-mail: info@oncoconferences.ch
http://www.oncoconferences.ch
	Санкт-Галлен
16.03.2011
19.03.2011
	
869	GENEVA –
39-й международный ежегодный салон изобретений, новых технологий и товаров
	Promex S.A., Rue du 31-Decembre 8 – CH-1207, Geneva, Ассоц. «РД МНТС»
т.  +41 (22) 786 5949, +7 (495) 629 4711
ф. +41 (22) 786 0096, +7 (495) 629 0961
e-mail: promex@worldcom.ch, rd-expo@mail.ru
http://www.palexpo.ch
	Женева
апрель 2011
	
870	Международная Гордоновская конференция по действию каннабиноидов на центральную нервную систему
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Les Diablerets Conference Center
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Дьяблере
22.05.2011
27.05.2011
	
871	Международная Гордоновская конференция «Ассимиляция растениями углекислого газа: от генома к биому»
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Les Diablerets Conference Center
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Дьяблере
29.05.2011
03.06.2011
	
872	Международная Гордоновская конференция «Градиентное зондирование и направленная миграция клеток»
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Les Diablerets Conference Center
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Дьяблере
05.06.2011
10.06.2011
	
873	Международная Гордоновская конференция «Multi-Drug Efflux Systems»
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Les Diablerets Conference Center
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Дьяблере
12.06.2011
17.06.2011
	
874	Международная Гордоновская конференция по  исследованию костей и зубов
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Les Diablerets Conference Center
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Дьяблере
19.06.2011
24.06.2011
	
875	28-й конгресс Международного союза по изучению четвертичного периода (INQUA)
	INQUA
http://www.inqua.tcd.ie/congress.html
	Берн
20.07.2011
27.07.2011
	
	ШВЕЦИЯ	
876	17-я конференция скандинавских стран по анализу изображений – SCIA 20011
	Секретариат
http://www.scia2011.org
	Истад
23.05.2011
27.05.2011
	
877	6-й международный симпозиум по пропускной способности скоростных автострад и качеству их обслуживания
	Richard Cunard, Transportation Research Board (TRB)
e-mail: rcunard@nas.edu, trbmeeting@nas.edu
	Стокгольм
01.06.2011
30.07.2011
	
878	Международный конгресс по малому бизнесу – ISCB
	Local Organiser: MCI Stockholm, Drottninggatan 97, Box 6911, SE-10239 Stockholm
т.  +46 (8) 5465 1500, 616 1000
e-mail: stocon@stocon.se
http://www.stocon.se
	Стокгольм
12.06.2011
15.06.2011
	
879	Международная конференция по прозрачным оптическим цепям – ICTON
	Local Org.: KTH, Skolan for Informations och kommunikationsteknik
т.  +46 (8) 790 6000
http://www.kth.se/ict
	Стокгольм
26.06.2011
30.06.2011
	
880	Конференция Европейской ассоциации по практической социальной психологии (EAESP)
	Stockholms Univ., Psykologiska Inst.
т.  +46 (8) 616 1000
http://www.psychology.su.se
	Стокгольм
28.06.2011
02.07.2011
	
881	Европейская конференция по коррозии – EUROCORR 2011
	Stockholm Exbn. & Congress Center, Massvagen 1, SE-125 80 Stockholm
т.  +46 (8) 749 4100
e-mail: staff@stofair.se
http://www.swereakimab.se, www.stockholmsmassan.se, www.efcweb.org
	Стокгольм
05.09.2011
08.09.2011
	
882	16-й конгресс Европейской организации по исследованию рака (European CanCer Organisation);
36-й конгресс Европейского общества медицинской онкологии (ESMO)
	European CanCer Org. (ECCO)
т.  +32 (2) 775 0201
ф. +32 (2) 775 0200
e-mail: adline.lewuillon@ecco-org.eu
http://www.ecco-org.eu/Conferences-and-Events/Calendar-of-events/page.aspx/170?xf_itemId=29&xf_catId=4
	Стокгольм
23.09.2011
27.09.2011
	
883	20-й конгресс Европейской академии дерматологии и венерологии
	European Acad. of Dermatology and Venereology
e-mail: office@eadv.org
http://www.eadv.org
	Гётеборг
19.10.2011
23.10.2011
	
	АЗИЯ	
	ВЬЕТНАМ	
884	PIA Vietnam 2011 –
Международная выставка. Лабораторное оборудование, технология производства и измерительная аппаратура
	Bangkok Exhibition Services Ltd, SPE Tower, 9th Floor, 252 Phaholyothin Rd., Samsennai, Phyathai, Bangkok 10400 Thailand
т.  +66 (2) 615 1255
ф. +66 (2) 615 2991-3
e-mail: enquiri@besallworld.com
http://www.besallworld.com, www.piavietnam.com
	Хошимин
23.03.2011
25.03.2011
	
885	Analytica Vietnam 2011 –
2-я международная выставка. Инструментальный анализ, лабораторные технологии и биотехнологии
	Messe Munchen Int
т.  +49 (89) 9492 2119
ф. +49 (89) 9492 2350
http://www.analyticavietnam.com/en/Home
	Хошимин
07.04.2011
09.04.2011
	
	ИЗРАИЛЬ	
886	5-я международная конференция по ядерной физике в астрофизике – NPA5
	Ms. Ana Weksler, Dept. of Particle Physics, Weizmann Inst. of Science
т.  +972 (8) 934 3837
ф. +972 (8) 934 4172
e-mail: NPA5@weizmann.ac.il
http://www.weizmann.ac.il/conferences/NPA5
	Эйлат
03.04.2011
08.04.2011
	
887	8-е совещание «Flavor Physics & CP Violation» – FPCP 2011
	Contact: Abi Soffer
e-mail: asoffer@tau.ac.il
http://www.tau.ac.il/~asoffer/fpcp11
	Тель-Авив
21.05.2011
26.05.2011
	
888	KITEX –
Международная выставка. Национальная кухня, технологии и оборудование для ресторанного бизнеса
	Stier Group Ltd, Stier Group House, 12 Tversky Str., 67210
т.  +972 (3) 562 6090
ф. +972 (3) 561 5463
e-mail: expo@stier.co.il
http://www.stier.co.il
	Тель-Авив
22.11.2011
24.11.2011
	
889	FisCom –
Международная выставка. Офисные и компьютерные технологии
	Stier Group Ltd, Stier Group House, 12 Tversky Str., 67210
т.  +972 (3) 562 6090
ф. +972 (3) 561 5463
e-mail: expo@stier.co.il
http://www.stier.co.il
	Тель-Авив
28.11.2011
30.11.2011
	
890	ISPRINT –
Международная выставка. Полиграфическая промышленность
	Stier Group Ltd, Stier Group House, 12 Tversky Str. 67210
т.  +972 (3) 562 6090 
ф. +972 (3) 561 5463
e-mail: expo@stier.co.il
http://www.stier.co.il
	Тель-Авив
28.11.2011
30.11.2011
	
891	ACLIMA –
20-я международная выставка. Кондиционирование, подогрев и вентиляция
	Stier Group Ltd
т.  +972 (3) 562 6090
ф. +972 (3) 561 5463
e-mail: expo@stier.co.il
http://www.stier.co.il
	Тель-Авив
06.12.2011
08.12.2011
	
	ИНДИЯ	
892	7-й всемирный конгресс по применению ультразвука при неотложной помощи и в реанимации
	World Interactive Network Focused on Critical Ultrasound (WINFOCUS)
e-mail: secretariat@winfocus.org
http://www.winfocus.org
	Нью-Дели
02.11.2011
06.11.2011
	
893	Международный конгресс по науке и технологиям – ICST 2011
	Sushil Shukla
e-mail: ss123a@rediffmail.com
http://sites.google.com/site/intcongressonsciandtech
	Аллахабад
16.12.2011
18.12.2011
	
	КИТАЙ	
894	7-й международный научный митинг Международного общества по ультразвуку в акушерстве и гинекологии (ISUOG)
	Int Soc. of Ultrasound in Obstetrics and Gynecology (ISUOG)
т.  +44 (207) 471 9955
e-mail: congress@isuog.org
http://www.isuog.org/FutureMeetingsAndCourses/InternationalScientificMeeting
	Макао
25.02.2011
28.02.2011
	
895	2-й международный научно-практический семинар «Актуальные проблемы лингвистики: современные подходы к описанию языка»
	Северо-восточный ун-т, Шэньян, Тихоокеанский ГУ (ТОГУ), 680035, Хабаровск, ул. Тихоокеанская, 13
т.  (4212) 22 4407
e-mail: if@mail.khstu.ru
http://www.khstu.ru
	Шэньян
апрель 2011
	
896	11-я международная конференция по системам автоматического анализа и распознавания документа – ICDAR 2011
	ICDAR'2011 Secretariat, China Nat. Convention Center
e-mail: icdar2011@gmail.com
http://www.icdar2011.org
	Пекин
18.09.2011
21.09.2011
	
897	12-й международный конгресс по геомеханике
	Chinese Soc. for Rock Mechanics and Engineering (CSRME), No. 19 Beitucheng West Road, Chaoyang District, Beijing 100029, PR CHINA
т./ф. +86 (10) 8299 8163/ 8164
e-mail: secretariat@isrm2011.com 
http://www.isrm2011.com
	Пекин
16.10.2011
21.10.2011
	
	КОРЕЯ, РЕСПУБЛИКА	
898	SIIF –
Международная ярмарка изобретений
	Ассоц. «Российский Дом международного научно-технического сотрудничества», 125009, Москва, Брюсов пер., 11
т.  (495) 629 4711
ф. (495) 629 0961
e-mail: rd-expo@mail.ru
http://www.siif.org/english/common/index.asp
	Сеул
декабрь 2011
	
	МАЛАЙЗИЯ	
899	ITEX 2011 –
Международная выставка изобретений, инноваций, промышленного дизайна и технологий
	Ассоц. «Российский Дом международного научно-технического сотрудничества», 125009, Москва, Брюсов пер., 11
т.  (495) 629 4711
ф. (495) 629 0961
e-mail: rd-expo@mail.ru
	Куала-Лумпур
май 2011
	
	ОАЭ	
900	Международная конференция по ядерной, плазменной и радиологической технике – ICNPRE 2011
	World Acad. of Science, Engineering and Technology (WASET)
http://://ww.waset.org/conferences/2011/dubai/icnpre/
	Дубай
25.01.2011
27.01.2011
	
	ТАИЛАНД	
901	Выставка «Передовые технологии из России»
	Ассоц. «Российский Дом международного научно-технического сотрудничества», 125009, Москва, Брюсов пер., 11
т.  (495) 629 4711
ф. (495) 629 0961
e-mail: rd-expo@mail.ru
	Бангкок
февраль 2011
	
902	1-я азиатская международная конференция по окружающей среде – EAIC
	Miss Laksanavadee Jaturapat
e-mail: enljt@mahidol.ac.th
http://www.tshe.org/EnvironmentAsia2011
	Бангкок
22.03.2011
25.03.2011
	
	ТУРЦИЯ	
903	TURKEYBUILD –
Международная строительная выставка
	Секретариат
т.  +90 (212) 266 7070
e-mail: yem@yem.net
http://www.yemfuar.com/English.aspx?Sid=724
	Стамбул
27.04.2011
01.05.2011
	
904	TURKEYBUILD –
Международная строительная выставка
	Секретариат
т.  +90 (212) 266 7070
e-mail: yem@yem.net
http://www.yemfuar.com/English.aspx?Sid=724
	Анкара
22.09.2011
25.09.2011
	
905	TURKEYBUILD –
Международная строительная выставка
	Секретариат
т.  +90 (212) 266 7070
e-mail: yem@yem.net
http://www.yemfuar.com/English.aspx?Sid=724
	Измир
20.10.2011
23.10.2011
	
	ЯПОНИЯ	
906	Международный конгресс IUPAC по аналитическим наукам – ICAS 2011
	Prof. Koji Otsuka, Dept. of Material Chemistry, Graduate School of Engineering, Kyoto Univ., Katsura, Nishikyo-ku, Kyoto 615-8510, Japan
т.  +81 (75) 383 2447
ф. +81 (75) 383 2450
e-mail: otsuka@
anchem.mc.kyoto-u.ac.jp
http://icas2011.com
	Киото
22.05.2011
26.05.2011
	
907	Международный конгресс по аналитическим наукам – ICAS 2011
	Prof. Hitoshi Watarai, Dept. of Chemistry, Graduate School of Science Osaka Univ.
т.  +81 (6) 6850 5411
ф. +81 (6) 6850 5414
e-mail: watarai@
chem.sci.osaka-u.ac.jp
	Киото
22.05.2011
26.05.2011
	
	АМЕРИКА	
	АРГЕНТИНА	
908	Выставка – семинары «Передовые российские технологии»
	Ассоц. «Российский Дом международного научно-технического сотрудничества», 125009, Москва, Брюсов пер., 11
т.  (495) 629 4711
ф. (495) 629 0961
e-mail: rd-expo@mail.ru
	Буэнос-Айрес
ноябрь 2011
	
	КАНАДА	
909	19-е международное научное совещание и выставка Международного общества по магнитному резонансу в медицине  (ISMRM)
	Secretariat
e-mail: info@ismrm.org
http://www.ismrm.org
	Монреаль
07.05.2011
13.05.2011
	
910	7-й международный симпозиум по прикладной и промышленной математике  – ICIAM 2011

	Int Assn for Mathematics and Computers in Simulation (IMACS)
e-mail: info@iciam2011.com
http://www.iciam2011.com
	Ванкувер
18.07.2011
22.07.2011
	
912	Конференция Международной ассоциации по изучению детского языка – IASCL 2011
	Univ. du Quebec а Montreal (UQAM)
http://iascl.talkbank.org/2011montreal.html
	Монреаль
18.07.2011
24.07.2011
	
913	32-я ежегодная конференция Международного общества клинической биостатистики – ISCB 2011
	Contact: Tim Ramsay
e-mail: tramsay@ohri.ca
http://www.iscb.info/, www.ohri.ca
	Оттава
21.08.2011
25.08.2011
	
914	Техническая конференция IEEE по нефтяной и химической промышленности – PCIC 2011
	Andrew Bagley, Rockwell Automation, 135 Dundas St., Canada, Cambridge ON N1R 5X1
т.  +1 (519) 740 4150
e-mail: atbagley@ra.rockwell.com
http://www.ieee-pcic.org
	Торонто
19.09.2011
21.09.2011
	
915	14-е международное тематическое совещание по теплогидравлике ядерных реакторов – NURETH-14
	Секретариат
http://www.new.ans.org/meetings/c_3
	Торонто
25.09.2011
30.09.2011
	
	МЕКСИКА	
916	35-я конференция по стохастическим процессам и их приложениям
	Секретариат
http://abalontico.matem.unam.mx/SPA/
	Оахака
19.06.2011
25.06.2011
	
917	Международный конгресс комиссии по оптике
	ICO Secretariat
e-mail: angela.guzman@fau.edu
http://www.osa.org/meetings/events/ViewEventDetail.aspx?EventId=2262
	Пуэбла
15.08.2011
19.08.2011
	
918	Всемирная конференция по экологическому восстановлению – 
SER 2011
	Секретариат
e-mail: info@ser2011.org
http://www.ser2011.org
	Мерида
21.08.2011
25.08.2011
	
919	XXIV Всемирный дорожный конгресс – 2011
	World Road Assn PIARC
т.  +33 (1) 4796 8121
ф. +33 (1) 4900 0202 
http://www.piarc.org/en/congresses-seminars/road-congresses.htm
	Мехико
25.09.2011
30.09.2011
	
920	Fray International Symposium (по металлу и обработке материалов в чистых производственных условиях)
	Dr. Florian Kongoli, Symposium Chair, Flogen Technologies Inc, Hilton Cancun Golf & Spa Resort, Cancun
e-mail: secretary@flogen.com
http://www.flogen.com/FraySymposium/, www.flogen.com
	Канкун
04.12.2011
07.12.2011
	
	США	
921	Международная Гордоновская конференция по макромолекулярным материалам
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Four Points Sheraton, 1050 Schooner Drive, Ventura, CA 93001, USA
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Вентура, Калифорния
09.01.2011
14.01.2011
	
922	Международная Гордоновская конференция по молекулярной фармакологии
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Ventura Beach Marriott, 2055 Harbor Boulevard, Ventura, CA 93001, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Вентура, Калифорния
09.01.2011
14.01.2011
	
923	Международная Гордоновская конференция по редактированию РНК
	Lynn Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Галвестон, Техас
09.01.2011
14.01.2011
	
924	Международная Гордоновская конференция по возобновляемым источникам энергии: солнечные элементы
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Four Points Sheraton, 1050 Schooner Drive, Ventura, CA 93001, USA
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Вентура, Калифорния
16.01.2011
21.01.2011
	
925	Международная Гордоновская конференция по физической вирусологии
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Ventura Beach Marriott, 2055 Harbor Boulevard, Ventura, CA 93001, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Вентура, Калифорния
16.01.2011
21.01.2011
	
926	Международная Гордоновская конференция по иммунологии грибковых инфекций
	Lynn Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Галвестон, Техас
16.01.2011
21.01.2011
	
927	Международная Гордоновская конференция по генетике и эпигенетике рака
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Ventura Beach Marriott, 2055 Harbor Boulevard, Ventura, CA 93001, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Вентура, Калифорния
23.01.2011
28.01.2011
	
928	Международная Гордоновская конференция по стохастической физике в биологии
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Four Points Sheraton, 1050 Schooner Drive, Ventura, CA 93001, USA
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Вентура, Калифорния
23.01.2011
28.01.2011
	
929	Международная Гордоновская конференция по лизосомным болезням
	Lynn Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Галвестон, Техас
23.01.2011
28.01.2011
	
930	Международная Гордоновская конференция по геобиологии
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Ventura Beach Marriott, 2055 Harbor Boulevard, Ventura, CA 93001, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Вентура, Калифорния
30.01.2011
04.02.2011
	
931	Международная Гордоновская конференция по металлам в биологии
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Four Points Sheraton, 1050 Schooner Drive, Ventura, CA 93001, USA
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Вентура, Калифорния
30.01.2011
04.02.2011
	
932	Международная Гордоновская конференция по растительным липидам: структура, метаболизм и функция
	Lynn Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Галвестон, Техас
30.01.2011
04.02.2011
	
933	15-я международная конференция по разработке интеллектуальных интерфейсов пользователя – 
IUI '11
	Секретариат
http://www.iuiconf.org/
	Финикс, Аризона
06.02.2011
09.02.2011
	
934	Международная Гордоновская конференция по репарации ДНК млекопитающих
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Four Points Sheraton, 1050 Schooner Drive, Ventura, CA 93001, USA
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Вентура, Калифорния
06.02.2011
11.02.2011
	
935	Международная Гордоновская конференция по химическим реакциям на поверхностях
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Ventura Beach Marriott, 2055 Harbor Boulevard, Ventura, CA 93001, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Вентура, Калифорния
06.02.2011
11.02.2011
	
936	Международная Гордоновская конференция по слюнным железам и экзокринной биологии
	Lynn Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Галвестон, Техас
06.02.2011
11.02.2011
	
937	Международная конференция IEEE по полупроводниковым схемам – ISSCC 2011
	Ms. Diane Melton, Courtesy Associates, 8th Floor, 2025 M. St., NW, USA, Washington DC 20036
т.  +1 (202) 367 2456
ф. +1 (202) 973 8722
e-mail: isscc@courtesyassoc.com
http://www.isscc.org/isscc/
	Сан-Франциско, Калифорния
13.02.2011
17.02.2011
	
938	Международная Гордоновская конференция по взаимодействию ресничек, слизи и реснитчатому эпителию
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Ventura Beach Marriott, 2055 Harbor Boulevard, Ventura, CA 93001, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Вентура, Калифорния
13.02.2011
18.02.2011
	
939	Международная Гордоновская конференция по окиси азота
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Four Points Sheraton, 1050 Schooner Drive, Ventura, CA 93001, USA
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Вентура, Калифорния
13.02.2011
18.02.2011
	
940	Международная Гордоновская конференция по механизмам сердечной аритмии
	Lynn Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Галвестон, Техас
13.02.2011
18.02.2011
	
941	Международная Гордоновская конференция по клеточной биологии сосудов
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Four Points Sheraton, 1050 Schooner Drive, Ventura, CA 93001, USA
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Вентура, Калифорния
20.02.2011
25.02.2011
	
942	Международная Гордоновская конференция по стволовым клеткам и раку
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Ventura Beach Marriott, 2055 Harbor Boulevard, Ventura, CA 93001, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Вентура, Калифорния
20.02.2011
25.02.2011
	
943	Международная Гордоновская конференция по количественной генетике и геномике
	Lynn Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Галвестон, Техас
20.02.2011
25.02.2011
	
944	Международная Гордоновская конференция по инсулиноподобным факторам роста: физиология и болезни
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Ventura Beach Marriott, 2055 Harbor Boulevard, Ventura, CA 93001, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Вентура, Калифорния
27.02.2011
04.03.2011
	
945	Международная Гордоновская конференция по сигнальной трансдукции внутри ядра
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Four Points Sheraton, 1050 Schooner Drive, Ventura, CA 93001, USA
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Вентура, Калифорния
27.02.2011
04.03.2011
	
946	Международная Гордоновская конференция по газообразным ионам: структуры, энергетика и реакции
	Lynn Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Галвестон, Техас
27.02.2011
04.03.2011
	
947	Международная Гордоновская конференция по биологии глиальных клеток: функциональные нейрон-глиальные взаимодействия
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Four Points Sheraton, 1050 Schooner Drive, Ventura, CA 93001, USA
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Вентура, Калифорния
06.03.2011
11.03.2011
	
948	Международная Гордоновская конференция по биологии и патологии хрящей
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Ventura Beach Marriott, 2055 Harbor Boulevard, Ventura, CA 93001, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Вентура, Калифорния
06.03.2011
11.03.2011
	
949	Международная Гордоновская конференция по механизмам неорганических реакций
	Lynn Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Галвестон, Техас
06.03.2011
11.03.2011
	
950	Международное совещание по вероятностной оценке безопасности и анализу – PSA '11
	American Nuclear Soc., 555 North Kensington Ave., La Grange Park, Illinois 60526, USA
т.  +1 (708) 352 6611
ф. +1 (708) 352 6464
e-mail: meetings@ans.org
http://www.new.ans.org/meetings/c_2
	Уилмингтон, Сев. Каролина
13.03.2011
17.03.2011
	
951	Международная Гордоновская конференция по дендритам: молекулы, структура и функции
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Ventura Beach Marriott, 2055 Harbor Boulevard, Ventura, CA 93001, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Вентура, Калифорния
13.03.2011
18.03.2011
	
952	Международная Гордоновская конференция по окислительному стрессу и заболеваниям
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Four Points Sheraton, 1050 Schooner Drive, Ventura, CA 93001, USA
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Вентура, Калифорния
13.03.2011
18.03.2011
	
953	Международная Гордоновская конференция по тропическим инфекционным заболеваниям
	Lynn Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Галвестон, Техас
13.03.2011
18.03.2011
	
954	Международная Гордоновская конференция по защите от химического и биологического терроризма
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Ventura Beach Marriott, 2055 Harbor Boulevard, Ventura, CA 93001, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Вентура, Калифорния
20.03.2011
25.03.2011
	
955	Международная Гордоновская конференция по полярным и морским исследованиям
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Four Points Sheraton, 1050 Schooner Drive, Ventura, CA 93001, USA
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Вентура, Калифорния
20.03.2011
25.03.2011
	
956	Международная Гордоновская конференция по клеточной биологии мегакариоцитов и тромбоцитов
	Lynn Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Галвестон, Техас
20.03.2011
25.03.2011
	
957	8-й международный симпозиум по биомедицинскому изображению – ISBI 2011
	IEEE, EMB Executive Office, 445 Hoes Lane, USA, Piscataway NJ 08854
т.  +1 (732) 981 3451
ф. +1 (732) 465 6435
e-mail: emb-conferences@
ieee.org
	Чикаго, Иллинойс
20.04.2011
23.04.2011
	
958	46-й международный конгресс по изучению средневековья
	Medieval Inst., Western Michigan Univ., 1903 W. Michigan Ave., Kalamazoo, MI 49008-5432
т.  +1 (269) 387 8745
ф. +1 (269) 387 8750
e-mail: mdvl_congres@wmich.edu
http://www.wmich.edu/medieval/congress/
	Каламазу
12.05.2011
15.05.2011
	
959	Международная конференция общества по отображению информации – SID 2011
	Soc. for Information Display (SID)
e-mail: conferences@sid.org
http://www.sid.org
	Лос-Анджелес, Калифорния
22.05.2011
27.05.2011
	
960	6-я международная конференция по динамическим системам и приложениям
	M. Sambandham, Conference Coordinator, ICDSA 06, Dept. of Mathematics, 830 Westview Dr, S.W., Morehouse College, Atlanta, GA 30314, USA
т.  +1 (404) 215 2614
ф. +1 (404) 572 3645
e-mail: icdsa6@yahoo.com
http://www.dynamicpublishers.com/icdsa6.htm
	Атланта, Джорджия
25.05.2011
28.05.2011
	
961	Международная Гордоновская конференция по нанотехнологиям в экологии
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Waterville Valley Resort, 56 Packard's Road, Waterville Valley, NH 03215, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Уотервилл Валли, Нью-Хэмпшир
29.05.2011
03.06.2011
	
962	6-й всемирный конгресс Международного общества по физиотерапии и реабилитационной медицине (ISPRM)
	Werner Van Cleemputte, Managing Director, Medicongress Waalpoel 28/34, B-9960 Assenede, Belgium
т.  +32 (93) 443 959 
ф. +32 (93) 444 010
e-mail: werner@medicongress.com 
	Сан-Хуан, о. Пуэрто-Рико
04.06.2011
09.06.2011
	
963	Международный симпозиум IEEE/MTT-S по микроволнам  – MTT 2011
	Jeffrey Pond, 4913 Lanyard Lane, USA, Woodbridge VA 22192, USA
т.  +1 (202) 767 2862, (703) 795 5180
ф. +1 (202) 767 0455
e-mail: jeff.pond@nrl.navy.mil
http://mtt.org/index.html
	Балтимор
05.06.2011
10.06.2011
	
964	Международная Гордоновская конференция по нуклеиновым кислотам
	Lynne Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Univ. of New England, 11 Hills Beach Road, Biddeford, ME 04005, USA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Биддефорд
05.06.2011
10.06.2011
	
965	Международная Гордоновская конференция по восстановлению и регенерации тканей
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Colby-Sawyer College, 541 Main Str., New London, NH 03257, USA
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Нью-Лондон, Нью-Хэмпшир
05.06.2011
10.06.2011
	
966	Международная Гордоновская конференция по нейротрофическим факторам
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Salve Regina Univ., 100 Ochre Point Ave., Newport, RI 02840, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Ньюпорт, Род-Айленд
05.06.2011
10.06.2011
	
967	Международная Гордоновская конференция по недрам Земли
	Lynne Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Mount Holyoke College, 50 College Str., South Hadley, MA 01075, USA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Саут-Хадли, Массачусетс
05.06.2011
10.06.2011
	
968	Международная Гордоновская конференция по сверхпроводимости
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Waterville Valley Resort, 56 Packard's Road, Waterville Valley, NH 03215, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Уотервилл Валли, Нью-Хэмпшир
05.06.2011
10.06.2011
	
969	Международная Гордоновская конференция по биоорганической химии
	Lynn Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Proctor Acad., 206 Main Str., Andover, NH 03216, USA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Андовер, Нью-Хэмпшир
12.06.2011
17.06.2011
	
970	Международная Гордоновская конференция по магнитному резонансу
	Lynne Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Univ. of New England, 11 Hills Beach Road, Biddeford, ME 04005, USA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Биддефорд
12.06.2011
17.06.2011
	
971	Международная Гордоновская конференция по фотосинтезу
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Davidson College
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Дэвидсон, Северная Каролина
12.06.2011
17.06.2011
	
972	Международная Гордоновская конференция по ядерной химии
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Colby-Sawyer College, 541 Main Str., New London, NH 03257, USA
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Нью-Лондон, Нью-Хэмпшир
12.06.2011
17.06.2011
	
973	Международная Гордоновская конференция по биологии молочных желез
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Salve Regina Univ., 100 Ochre Point Ave., Newport, RI 02840, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Ньюпорт, Род-Айленд
12.06.2011
17.06.2011
	
974	Международная Гордоновская конференция по полимерам
	Lynne Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Mount Holyoke College, 50 College Str., South Hadley, MA 01075, USA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Саут-Хадли, Массачусетс
12.06.2011
17.06.2011
	
975	Международная Гордоновская конференция по вспомогательному кровообращению
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Waterville Valley Resort, 56 Packard's Road, Waterville Valley, NH 03215, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Уотервилл Валли, Нью-Хэмпшир
12.06.2011
17.06.2011
	
976	Международная Гордоновская конференция по микотоксинам и фикотоксинам
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Colby College, 4000 Mayflower Hill, Waterville, ME 04901-8840, USA
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Уотервилл, Мэн
12.06.2011
17.06.2011
	
977	42-е ежегодное совещание Американского физического общества (APS) по атомной, молекулярной и оптической физике – DAMOP11
	Marriott Atlanta Marquis Hotel and Conference Center Atlanta, GA
http://www.aps.org/meetings/meeting.cfm?name=DAMOP11
	Атланта, Джорджия
13.06.2011
17.06.2011
	
978	Международная Гордоновская конференция по эволюционной биологии
	Lynn Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Proctor Acad., 206 Main Str., Andover, NH 03216, USA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Андовер, Нью-Хэмпшир
19.06.2011
24.06.2011
	
979	Международная Гордоновская конференция по механизмам проницаемости мембран
	Lynne Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Univ. of New England, 11 Hills Beach Road, Biddeford, ME 04005, USA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Биддефорд
19.06.2011
24.06.2011
	
980	Международная Гордоновская конференция по контакту и адгезии клеток
	Lynn Louise Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Mount Snow Resort, West Dover, VT, USA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Вест-Довер, Вермонт
19.06.2011
24.06.2011
	
981	Международная Гордоновская конференция по фагоцитам
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Davidson College
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Дэвидсон, Северная Каролина
19.06.2011
24.06.2011
	
982	Международная Гордоновская конференция по высокопроизводительным исследованиям в химии и химической биологии
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Colby-Sawyer College, 541 Main Str., New London, NH 03257, USA
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Нью-Лондон, Нью-Хэмпшир
19.06.2011
24.06.2011
	
983	Международная Гордоновская конференция по атеросклерозу
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Salve Regina Univ., 100 Ochre Point Ave., Newport, RI 02840, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Ньюпорт, Род-Айленд
19.06.2011
24.06.2011
	
984	Международная Гордоновская конференция по жидким кристаллам
	Lynne Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Mount Holyoke College, 50 College Str., South Hadley, MA 01075, USA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Саут-Хадли, Массачусетс
19.06.2011
24.06.2011
	
985	Международная Гордоновская конференция по полиаминам
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Waterville Valley Resort, 56 Packard's Road, Waterville Valley, NH 03215, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Уотервилл Валли, Нью-Хэмпшир
19.06.2011
24.06.2011
	
986	Международная Гордоновская конференция по углеводородам
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Colby College, 4000 Mayflower Hill, Waterville, ME 04901-8840, USA
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Уотервилл, Мэн
19.06.2011
24.06.2011
	
987	Международная Гордоновская конференция по протеинам
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Holderness School, 33 Chapel Lane, Holderness, NH 03245, USA
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Холдернесс
19.06.2011
24.06.2011
	
988	38-я международная конференция по науке о плазме – ICOPS 2011
	Secretariat
e-mail: cneumeyer@pppl.gov
http://www.ewh.ieee.org/soc/nps/meetings.htm
	Чикаго, Иллинойс
26.06.2011
30.06.2011
	
989	Международная Гордоновская конференция по биоэнергетике
	Lynn Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Proctor Acad., 206 Main Str., Andover, NH 03216, USA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Андовер, Нью-Хэмпшир
26.06.2011
01.07.2011
	
990	Международная Гордоновская конференция по росту и пролиферации клеток
	Lynne Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Univ. of New England, 11 Hills Beach Road, Biddeford, ME 04005, USA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Биддефорд
26.06.2011
01.07.2011
	
991	Международная Гордоновская конференция по атомной физике
	Lynn Louise Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Mount Snow Resort, West Dover, VT, USA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Вест-Довер, Вермонт
26.06.2011
01.07.2011
	
992	Международная Гордоновская конференция по проблемам исследования и практики в химическом образовании
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Davidson College
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Дэвидсон, Северная Каролина
26.06.2011
01.07.2011
	
993	Международная Гордоновская конференция по возбуждающим синапсам и функции мозга
	Lynn Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Stonehill College, Easton, MA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Истон, Массачусетс
26.06.2011
01.07.2011
	
994	Международная Гордоновская конференция по трехмерной электронной микроскопии
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Colby-Sawyer College, 541 Main Str., New London, NH 03257, USA
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Нью-Лондон, Нью-Хэмпшир
26.06.2011
01.07.2011
	
995	Международная Гордоновская конференция по гетероциклическим соединениям
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Salve Regina Univ., 100 Ochre Point Ave., Newport, RI 02840, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Ньюпорт, Род-Айленд
26.06.2011
01.07.2011
	
996	Международная Гордоновская конференция по моделированию прибрежных районов океана
	Lynne Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Mount Holyoke College, 50 College Str., South Hadley, MA 01075, USA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Саут-Хадли, Массачусетс
26.06.2011
01.07.2011
	
997	Международная Гордоновская конференция по физике и химии микрофлюидики
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Waterville Valley Resort, 56 Packard's Road, Waterville Valley, NH 03215, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Уотервилл Валли, Нью-Хэмпшир
26.06.2011
01.07.2011
	
998	Международная Гордоновская конференция по передаче кальциевого сигнала
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Colby College, 4000 Mayflower Hill, Waterville, ME 04901-8840, USA
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Уотервилл, Мэн
26.06.2011
01.07.2011
	
999	Международная Гордоновская конференция по физической органической химии
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Holderness School, 33 Chapel Lane, Holderness, NH 03245, USA
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Холдернесс
26.06.2011
01.07.2011
	
1000	20-я конференция AIAA по вычислительной гидродинамике
	AIAA
т.  +1 (703) 264 7500
ф. +1 (703) 264 7551
http://www.aiaa.org
	Гонолулу, Гавайи
27.06.2011
30.06.2011
	
1001	29-я конференция AIAA по прикладной аэродинамике
	AIAA
т.  +1 (703) 264 7500
ф. +1 (703) 264 7551
http://www.aiaa.org/
	Гонолулу, Гавайи
27.06.2011
30.06.2011
	
1002	41-я конференция AIAA по гидродинамике и выставка
	AIAA
т.  +1 (703) 264 7500
ф. +1 (703) 264 7551
http://www.aiaa.org
	Гонолулу, Гавайи
27.06.2011
30.06.2011
	
1003	42-я конференция AIAA по плазмодинамике и лазерам
	AIAA
т.  +1 (703) 264 7500
ф. +1 (703) 264 7551
http://www.aiaa.org
	Гонолулу, Гавайи
27.06.2011
30.06.2011
	
1004	43-я конференция AIAA по теплофизике
	AIAA
т.  +1 (703) 264 7500
ф. +1 (703) 264 7551
http://www.aiaa.org
	Гонолулу, Гавайи
27.06.2011
30.06.2011
	
1005	Международная конференция по люминесценции
	Univ. of Michigan
http://sitemaker.umich.edu/ICL2011/
	Энн-Арбор, Мичиган
27.06.2011
01.07.2011
	
1006	Международная Гордоновская конференция по дифференциации и ороговению эпителиальных клеток
	Lynn Louise Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Mount Snow Resort, West Dover, VT, USA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Вест-Довер, Вермонт
03.07.2011
08.07.2011
	
1007	Международная Гордоновская конференция по нуклеозидам, нуклеотидам и олигонуклеотидам
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Salve Regina Univ., 100 Ochre Point Ave., Newport, RI 02840, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Ньюпорт, Род-Айленд
03.07.2011
08.07.2011
	
1008	Международный симпозиум IEEE Общества по антеннам и распространению сигналов
	Billene Mercer, Conference Management Services, 3833 South Texas Ave., Suite 221, USA, Bryan TX 77802
т.  +1 (979) 846 6800
e-mail: mercer@cmsworldwide.com
	Спокан, Вашингтон
03.07.2011
09.07.2011
	
1009	Международная Гордоновская конференция по молекулярной биологии мембран
	Lynn Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Proctor Acad., 206 Main Str., Andover, NH 03216, USA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Андовер, Нью-Хэмпшир
10.07.2011
15.07.2011
	
1010	Международная Гордоновская конференция по экологической и эволюционной геномике
	Lynne Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Univ. of New England, 11 Hills Beach Road, Biddeford, ME 04005, USA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Биддефорд
10.07.2011
15.07.2011
	
1011	Международная Гордоновская конференция по хромосомной динамике
	Lynn Louise Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Mount Snow Resort, West Dover, VT, USA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Вест-Довер, Вермонт
10.07.2011
15.07.2011
	
1012	Международная Гордоновская конференция по регулируемому протеолизу клеточных поверхностных белков
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Davidson College
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Дэвидсон, Северная Каролина
10.07.2011
15.07.2011
	
1013	Международная Гордоновская конференция по фотохимии
	Lynn Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Stonehill College, Easton, MA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Истон, Массачусетс
10.07.2011
15.07.2011
	
1014	Международная Гордоновская конференция «Наука о водосборе: взаимодействие гидрологии, биологии и геохимии»
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Bates College
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Льюистон
10.07.2011
15.07.2011
	
1015	Международная Гордоновская конференция по мышечным и молекулярным моторам
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Colby-Sawyer College, 541 Main Str., New London, NH 03257, USA
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Нью-Лондон, Нью-Хэмпшир
10.07.2011
15.07.2011
	
1016	Международная Гордоновская конференция по органометаллической химии
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Salve Regina Univ., 100 Ochre Point Ave., Newport, RI 02840, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Ньюпорт, Род-Айленд
10.07.2011
15.07.2011
	
1017	Международная Гордоновская конференция по прикладной микробиологии и микробиологии окружающей среды
	Lynne Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Mount Holyoke College, 50 College Str., South Hadley, MA 01075, USA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Саут-Хадли, Массачусетс
10.07.2011
15.07.2011
	
1018	Международная Гордоновская конференция по визуализации в науке и образовании
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Bryant Univ., 1150 Douglas Pike, Smithfield, RI 02917, USA
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Смитфилд
10.07.2011
15.07.2011
	
1019	Международная Гордоновская конференция по энзимам, коэнзимам и метаболическим путям
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Waterville Valley Resort, 56 Packard's Road, Waterville Valley, NH 03215, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Уотервилл Валли, Нью-Хэмпшир
10.07.2011
15.07.2011
	
1020	Международная Гордоновская конференция по излучению и климату
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Colby College, 4000 Mayflower Hill, Waterville, ME 04901-8840, USA
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Уотервилл, Мэн
10.07.2011
15.07.2011
	
1021	Международная Гордоновская конференция по лекарственному метаболизму
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Holderness School, 33 Chapel Lane, Holderness, NH 03245, USA
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Холдернесс
10.07.2011
15.07.2011
	
1022	Международная Гордоновская конференция по биологии микрофлоры
	Lynn Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Proctor Acad., 206 Main Str., Andover, NH 03216, USA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Андовер, Нью-Хэмпшир
17.07.2011
22.07.2011
	
1023	Международная Гордоновская конференция по механизмам роста тонких пленок и кристаллов
	Lynne Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Univ. of New England, 11 Hills Beach Road, Biddeford, ME 04005, USA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Биддефорд
17.07.2011
22.07.2011
	
1024	Международная Гордоновская конференция по компьютерному конструированию лекарств
	Lynn Louise Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Mount Snow Resort, West Dover, VT, USA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Вест-Довер, Вермонт
17.07.2011
22.07.2011
	
1025	Международная Гордоновская конференция по периодонтальным заболеваниям
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Davidson College
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Дэвидсон, Северная Каролина
17.07.2011
22.07.2011
	
1026	Международная Гордоновская конференция по системам водород-металл
	Lynn Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Stonehill College, Easton, MA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Истон, Массачусетс
17.07.2011
22.07.2011
	
1027	Международная Гордоновская конференция по распознаванию и клиренсу апоптозных клеток
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Bates College
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Льюистон
17.07.2011
22.07.2011
	
1028	Международная Гордоновская конференция по коллагену
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Colby-Sawyer College, 541 Main Str., New London, NH 03257, USA
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Нью-Лондон, Нью-Хэмпшир
17.07.2011
22.07.2011
	
1029	Международная Гордоновская конференция по генетике и геномике человека
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Salve Regina Univ., 100 Ochre Point Ave., Newport, RI 02840, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Ньюпорт, Род-Айленд
17.07.2011
22.07.2011
	
1030	Международная Гордоновская конференция по истокам Солнечной системы
	Lynne Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Mount Holyoke College, 50 College Str., South Hadley, MA 01075, USA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Саут-Хадли, Массачусетс
17.07.2011
22.07.2011
	
1031	Международная Гордоновская конференция по органическим реакциям и процессам
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Bryant Univ., 1150 Douglas Pike, Smithfield, RI 02917, USA
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Смитфилд
17.07.2011
22.07.2011
	
1032	Международная Гордоновская конференция по молекулярной и клеточной биологии липидов
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Waterville Valley Resort, 56 Packard's Road, Waterville Valley, NH 03215, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Уотервилл Валли, Нью-Хэмпшир
17.07.2011
22.07.2011
	
1033	Международная Гордоновская конференция по нанотехнологиям для диагностики и лечения рака
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Colby College, 4000 Mayflower Hill, Waterville, ME 04901-8840, USA
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Уотервилл, Мэн
17.07.2011
22.07.2011
	
1034	Международная Гордоновская конференция по оплодотворению и стимуляции развития
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Holderness School, 33 Chapel Lane, Holderness, NH 03245, USA
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Холдернесс
17.07.2011
22.07.2011
	
1035	10-я международная конференция по дорогам с низкой интенсивностью движения
	Transportation Research Board (TRB)
e-mail: LVR@nas.edu
http://trb.org/conferences/2011/10LVR
	Орландо, Флорида
24.07.2011
27.07.2011
	
1036	Международная Гордоновская конференция по эритроцитам
	Lynn Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Proctor Acad., 206 Main Str., Andover, NH 03216, USA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Андовер, Нью-Хэмпшир
24.07.2011
29.07.2011
	
1037	Международная Гордоновская конференция по эластину и эластичным волокнам
	Lynne Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Univ. of New England, 11 Hills Beach Road, Biddeford, ME 04005, USA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Биддефорд
24.07.2011
29.07.2011
	
1038	Международная Гордоновская конференция по химии атмосферы
	Lynn Louise Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Mount Snow Resort, West Dover, VT, USA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Вест-Довер, Вермонт
24.07.2011
29.07.2011
	
1039	Международная Гордоновская конференция по биологии клеточных систем
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Davidson College
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Дэвидсон, Северная Каролина
24.07.2011
29.07.2011
	
1040	Международная Гордоновская конференция по целлюлосомам, целлюлазам и другим ферментам, модифицированным углеводами
	Lynn Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Stonehill College, Easton, MA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Истон, Массачусетс
24.07.2011
29.07.2011
	
1041	Международная Гордоновская конференция по адгезии
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Bates College
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Льюистон
24.07.2011
29.07.2011
	
1042	Международная Гордоновская конференция по высокотемпературной коррозии
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Colby-Sawyer College, 541 Main Str., New London, NH 03257, USA
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Нью-Лондон, Нью-Хэмпшир
24.07.2011
29.07.2011
	
1043	Международная Гордоновская конференция по микробной адгезии и сигнальной трансдукции
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Salve Regina Univ., 100 Ochre Point Ave., Newport, RI 02840, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Ньюпорт, Род-Айленд
24.07.2011
29.07.2011
	
1044	Международная Гордоновская конференция по кластерам, нанокристаллам и наноструктурам
	Lynne Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Mount Holyoke College, 50 College Str., South Hadley, MA 01075, USA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Саут-Хадли, Массачусетс
24.07.2011
29.07.2011
	
1045	Международная Гордоновская конференция по натуральным продуктам
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Bryant Univ., 1150 Douglas Pike, Smithfield, RI 02917, USA
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Смитфилд
24.07.2011
29.07.2011
	
1046	Международная Гордоновская конференция по метаболической инженерии растений
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Waterville Valley Resort, 56 Packard's Road, Waterville Valley, NH 03215, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Уотервилл Валли, Нью-Хэмпшир
24.07.2011
29.07.2011
	
1047	Международная Гордоновская конференция по торможению центральной нервной системы
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Colby College, 4000 Mayflower Hill, Waterville, ME 04901-8840, USA
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Уотервилл, Мэн
24.07.2011
29.07.2011
	
1048	Международная Гордоновская конференция по химии и физике жидкостей
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Holderness School, 33 Chapel Lane, Holderness, NH 03245, USA
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Холдернесс
24.07.2011
29.07.2011
	
1049	43-й химический конгресс Международного союза по теоретической и прикладной химии (IUPAC)
	Prof. Agnes Costa, Org. Committee Secretary, Inter American Univ. of PR
e-mail: adubey@iupac2011.org
http://www.iupac2011.org
	Сан-Хуан, о. Пуэрто-Рико
30.07.2011
07.08.2011
	
1050	Международная Гордоновская конференция по биологическим молекулам в газовой фазе и в растворе
	Lynn Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Proctor Acad., 206 Main Str., Andover, NH 03216, USA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Андовер, Нью-Хэмпшир
31.07.2011
05.08.2011
	
1051	Международная Гордоновская конференция по движению глаз 'Двигательный аппарат, который видит мир'
	Lynne Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Univ. of New England, 11 Hills Beach Road, Biddeford, ME 04005, USA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Биддефорд
31.07.2011
05.08.2011
	
1052	Международная Гордоновская конференция по физической металлургии
	Lynn Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Stonehill College, Easton, MA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Истон, Массачусетс
31.07.2011
05.08.2011
	
1053	Международная Гордоновская конференция по механизмам передачи клеточных сигналов
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Bates College
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Льюистон
31.07.2011
05.08.2011
	
1054	Международная Гордоновская конференция по подвижным и сокращающимся системам
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Colby-Sawyer College, 541 Main Str., New London, NH 03257, USA
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Нью-Лондон, Нью-Хэмпшир
31.07.2011
05.08.2011
	
1055	Международная Гордоновская конференция по клеточной биологии металлов
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Salve Regina Univ., 100 Ochre Point Ave., Newport, RI 02840, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Ньюпорт, Род-Айленд
31.07.2011
05.08.2011
	
1056	Международная Гордоновская конференция по квантовому контролю света и вещества
	Lynne Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Mount Holyoke College, 50 College Str., South Hadley, MA 01075, USA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Саут-Хадли, Массачусетс
31.07.2011
05.08.2011
	
1057	Международная Гордоновская конференция по действию гормонов в период развития и при раке
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Bryant Univ., 1150 Douglas Pike, Smithfield, RI 02917, USA
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Смитфилд
31.07.2011
05.08.2011
	
1058	Международная Гордоновская конференция по Archaea: экология, метаболизм и молекулярная биология
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Waterville Valley Resort, 56 Packard's Road, Waterville Valley, NH 03215, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Уотервилл Валли, Нью-Хэмпшир
31.07.2011
05.08.2011
	
1059	Международная Гордоновская конференция по здоровью и расстройствам миндалевидного тела
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Colby College, 4000 Mayflower Hill, Waterville, ME 04901-8840, USA
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Уотервилл, Мэн
31.07.2011
05.08.2011
	
1060	Международная Гордоновская конференция по биоматериалам и тканевой инженерии
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Holderness School, 33 Chapel Lane, Holderness, NH 03245, USA
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Холдернесс
31.07.2011
05.08.2011
	
1061	3-е международное объединенное тематическое совещание по вопросам готовности к чрезвычайным ситуациям и ответным действиям робототехники и дистанционных систем
	American Nuclear Soc. Meetings Dept.
т.  +1 (708) 352 6611
ф. +1 (708) 352 6464
e-mail: meetings@ans.org
http://www.new.ans.org/meetings/c_2
	Ноксвилл, Теннесси
07.08.2011
10.08.2011
	
1062	Международная Гордоновская конференция по клеточным и молекулярным механизмам токсичности
	Lynn Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Proctor Acad., 206 Main Str., Andover, NH 03216, USA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Андовер, Нью-Хэмпшир
07.08.2011
12.08.2011
	
1063	Международная Гордоновская конференция по слиянию клеток
	Lynne Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Univ. of New England, 11 Hills Beach Road, Biddeford, ME 04005, USA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Биддефорд
07.08.2011
12.08.2011
	
1064	Международная Гордоновская конференция по эпигенетике
	Lynn Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Stonehill College, Easton, MA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Истон, Массачусетс
07.08.2011
12.08.2011
	
1065	Международная Гордоновская конференция по катехоламинам
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Bates College
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Льюистон
07.08.2011
12.08.2011
	
1066	Международная Гордоновская конференция по медицинской химии
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Colby-Sawyer College, 541 Main Str., New London, NH 03257, USA
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Нью-Лондон, Нью-Хэмпшир
07.08.2011
12.08.2011
	
1067	Международная Гордоновская конференция по динамике поверхности
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Salve Regina Univ., 100 Ochre Point Ave., Newport, RI 02840, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Ньюпорт, Род-Айленд
07.08.2011
12.08.2011
	
1068	Международная Гордоновская конференция по матрикс-металлопротеиназам
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Bryant Univ., 1150 Douglas Pike, Smithfield, RI 02917, USA
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Смитфилд
07.08.2011
12.08.2011
	
1069	Международная Гордоновская конференция по барьерным функциям кожи млекопитающих
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Waterville Valley Resort, 56 Packard's Road, Waterville Valley, NH 03215, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Уотервилл Валли, Нью-Хэмпшир
07.08.2011
12.08.2011
	
1070	Международная Гордоновская конференция по рентгеновским лучам
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Colby College, 4000 Mayflower Hill, Waterville, ME 04901-8840, USA
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Уотервилл, Мэн
07.08.2011
12.08.2011
	
1071	Международная Гордоновская конференция по нанопористым материалам и их применению
	Maril Cappelli, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Holderness School, 33 Chapel Lane, Holderness, NH 03245, USA
т.  +1 (401) 360 1514
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MCappelli@grc.org
http://www.grc.org
	Холдернесс
07.08.2011
12.08.2011
	
1072	Международная Гордоновская конференция по химической океанографии
	Lynn Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Proctor Acad., 206 Main Str., Andover, NH 03216, USA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Андовер, Нью-Хэмпшир
14.08.2011
19.08.2011
	
1073	Международная Гордоновская конференция «Time-Dependent Density-Functional Theory»
	Lynne Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Univ. of New England, 11 Hills Beach Road, Biddeford, ME 04005, USA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Биддефорд
14.08.2011
19.08.2011
	
1074	Международная Гордоновская конференция по нейроэтологии: поведение, эволюция и нейробиология
	Lynn Kindle, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Stonehill College, Easton, MA
т.  +1 (401) 360 1504
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LKindle@grc.org
http://www.grc.org
	Истон, Массачусетс
14.08.2011
19.08.2011
	
1075	Международный симпозиум IEEE по электромагнитной совместимости – EMC 2011
	Ms. Vita Feuerstein, IEEE, 445 Hoes Lane, Piscataway NJ 08854
т.  +1 (732) 562 6826
ф. +1 (732) 981 1203
e-mail: v.feuerstein@ieee.org
http://www.emc2011.org 
	Лонг Бич, Калифорния
14.08.2011
19.08.2011
	
1076	Международная Гордоновская конференция по физике мягкого конденсированного вещества
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Colby-Sawyer College, 541 Main Str., New London, NH 03257, USA
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Нью-Лондон, Нью-Хэмпшир
14.08.2011
19.08.2011
	
1077	Международная Гордоновская конференция по развитию, травмам и восстановлению легких
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Salve Regina Univ., 100 Ochre Point Ave., Newport, RI 02840, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Ньюпорт, Род-Айленд
14.08.2011
19.08.2011
	
1078	Международная Гордоновская конференция по лазерной диагностике процесса горения
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Waterville Valley Resort, 56 Packard's Road, Waterville Valley, NH 03215, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Уотервилл Валли, Нью-Хэмпшир
14.08.2011
19.08.2011
	
1079	Международная Гордоновская конференция по мозжечку
	Michelle Knapp, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Colby-Sawyer College, 541 Main Str., New London, NH 03257, USA
т.  +1 (401) 360 1510
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: MKnapp@grc.org
http://www.grc.org
	Нью-Лондон, Нью-Хэмпшир
21.08.2011
26.08.2011
	
1080	Международная Гордоновская конференция по ангиогенезу
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Salve Regina Univ., 100 Ochre Point Ave., Newport, RI 02840, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Ньюпорт, Род-Айленд
21.08.2011
26.08.2011
	
1081	Международная Гордоновская конференция по гаметогенезу и эмбриогенезу млекопитающих
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Waterville Valley Resort, 56 Packard's Road, Waterville Valley, NH 03215, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Уотервилл Валли, Нью-Хэмпшир
21.08.2011
26.08.2011
	
1082	Международная Гордоновская конференция по миогенезу
	Lara Mercer, Conference Coordinator, Gordon Research Conferences, Waterville Valley Resort, 56 Packard's Road, Waterville Valley, NH 03215, USA
т.  +1 (401) 360 1507
ф. +1 (401) 783 7644
e-mail: LMercer@grc.org
http://www.grc.org
	Уотервилл Валли, Нью-Хэмпшир
28.08.2011
02.09.2011
	
1083	33-я ежегодная международная конференция IEEE Общества по технике в медицине и биологии  – EMBC 2011
	Jodi L. Janiszewski, IEEE EMBS Executive Office, 445 Hoes Lane, USA, Piscataway NJ 08854
т.  +1 (732) 981 3451
ф. +1 (732) 465 6435
e-mail: emb-conferences@ieee.org
	Бостон, Массачусетс
01.09.2011
04.09.2011
	
1084	Международная выставка и 81-е ежегодное совещание Общества геофизиков-разведчиков
	SEG Meetings Dept.
e-mail: meetings@seg.org
http://seg.org
	Денвер, Колорадо
18.09.2011
23.09.2011
	
1085	Международная конференция IEEE «Системы, человек и кибернетика» – SMC 2011
	Edward Tunstel, Johns Hopkins Univ. Applied Physics Lab., Space Dept., 11100 Johns Hopkins rd., USA, Laurel MD 20723
т.  +1 (240) 228 9740
e-mail: tunstel@ieee.org
	Анкоридж, Аляска
09.10.2011
12.10.2011
	
1086	Международная конференция IEEE по профессиональной технике связи – IPCC 2011
	Monica A. Mallini, PO Box 8234, USA, Alexandria VA 22306
т.  +1 (703) 765 6303
e-mail: ipcc2011@ieee.org
http://ewh.ieee.org/soc/pcs/
	Блэксбург, Вирджиния
09.10.2011
12.10.2011
	
	ЧИЛИ	
1087	19-я международная конференция по жидкостной экстракции – ISEC 2011
	Mallory Dutton, Event Coordinator
т.  +56 (2) 652 1543
ф. +56 (2) 652 1570
e-mail: isec@isec2011.com
http://www.isec2011.com
	Сантьяго
17.10.2011
21.10.2011
	
1088	20-я международная конференция по оральной и челюстно-лицевой хирургии
	Секретариат
e-mail: icoms2011@kenes.com
http://www.icoms2011.com
	Сантьяго
01.11.2011
04.11.2011
	
	АФРИКА	
	АЛЖИР	
1089	4-й международный симпозиум по водным ресурсам и устойчивому развитию – CIREDD '4
	Mr. Ammari Abdelhadi, Ecole Nat. Superieure de l ’Hydraulique, BP 31 09000 Blida Algerie
т.  +213 (0) 25 39 9447 / 9071
e-mail: ciredd4@ensh.dz, ciredd4@gmail.com
http://www.ensh.dz
	Алжир
22.02.2011
23.02.2011
	
	ЕГИПЕТ	
1090	Международная конференция по энергетическим системам и технологиям – ICEST 2011
	Manager ICEST' 2011, Projects and Consultation Unit, Afaq Scientific, 
12 Qurash St., 6th Zone, Nasr City, Cairo, 11371, Egypt
e-mail: info@afaqscientific.com
http://www.afaqscientific.com/icest2011
	Каир
14.02.2011
16.02.2011
	
	ЮАР	
1091	30-й всемирный ветеринарный конгресс
	Секретариат
e-mail: julie@ics.dk
http://www.worldvetcongress2011.com
	Кейптаун
10.10.2011
14.10.2011
	
	АВСТРАЛИЯ И ОКЕАНИЯ	
	АВСТРАЛИЯ	
1092	XXV Генеральная Ассамблея Международного союза геодезии и геофизики (IUGG) «Земля на грани: наука для устойчивости планеты»
	IUGG 2011 General Assembly Managers, 91 – 97 Islington Str., Collingwood, VIC 3066, Australia
т.  +61 (3) 9417 0888
ф. +61 (3) 9417 0899
e-mail: iugg2011@
meetingplanners.com.au
http://www.iugg2011.com
	Мельбурн
28.06.2011
07.07.2011
	
1093	Международная конференция Международной федерации по операционным исследованиям – IFORS 2011
	Conference Organiser: ICMS Pty Ltd, 84 Queensbridge Str., Southbank, Victoria 3006, Australia
т.  +61 (3) 9682 0244
ф. +61 (3) 9682 0288
e-mail: ifors2011@icms.com.au
http://www.ifors2011.org
	Мельбурн
11.07.2011
12.07.2011

Международные мероприятия – 2012 год
Регионы мира

NN
пп	
Наименование
мероприятия	
Организатор
Телефон/факс/E-mail
	
Место
и сроки
проведения
	
	ЕВРОПА	
	АВСТРИЯ	
1094	25-й конгресс Европейского колледжа по нейропсихофармакологии
	ECNP-Office, PO Box 85410, 3508 AK Utrecht, The Netherlands
т.  +31 (30) 253 8567
ф. +31 (30) 253 8568
http://www.ecnp.nl
	Вена
13.10.2012
17.10.2012
	
	ВЕЛИКОБРИТАНИЯ	
1096	22-е ежегодное совещание Европейского общества по гипертонии (ESH)
	Prof. Peter M. Nilsson, Dept. of Clinical Sciences Medicine, Univ. Hospital, S-20502 Malmo, Sweden
т.  +46 (40) 33 2415
ф. +46 (40) 92 3272
e-mail: Peter.Nilsson@med.lu.se
http://www.eshonline.org/AnnualMeeting/FuturePastMeetings.aspx
	Лондон
26.04.2012
30.04.2012
	
1097	13-й международный конгресс Международной ассоциации по радиационной защите – IRPA 13
	IRPA 13 Committees, President of the Congress, Roger Coates, UK
e-mail: admin@srp-uk.org
http://www.irpa13glasgow.com
	Глазго
13.05.2012
18.05.2012
	
1098	39-я международная конференция по науке о плазме – ICOPS 2012
	IEEE Nuclear and Plasma Sciences Soc.
http://www.ewh.ieee.org/soc/nps/meetings.htm
	Эдинбург
июнь 2012
	
1099	Ежегодная конференция Европейского общества по желудочно-кишечной и абдоминальной радиологии – ESGAR 2012
	Central ESGAR Office, Neutorgasse 9/2a, A-1010 Vienna, Austria
т.  +43 (1) 535 8927
e-mail: office@esgar.org
http://www.esgar.org
	Эдинбург
12.06.2012
15.06.2012
	
	ГЕРМАНИЯ	
1100	DEUBAU – Международная строительная выставка
	Messe Essen GmbH
т.  +49 (201) 7244-0
ф. +49 (201) 7244-248
e-mail: info@messe-essen.de
http://www.messe-essen.de
	Эссен
10.01.2012
14.01.2012
	
1101	FRUIT LOGISTICA –
Международная торговая ярмарка. Фруктовый и овощной маркетинг
	Messe Berlin GmbH
т.  +49 (30) 3038-0
ф. +49 (30) 3038 2325
e-mail: central@messe-berlin.de
http://www.messe-berlin.de
	Берлин
08.02.2012
10.02.2012
	
1102	BAUTEC –
Международная специализированная строительная выставка
	Messe Berlin GmbH
т.  +49 (30) 3038-0
ф. +49 (30) 3038 2325
e-mail: bautec@messe-berlin.de
http://www.messe-berlin.de, www.bautec.com
	Берлин
21.02.2012
25.02.2012
	
1103	AMITEC –
Выставка автозапчастей, оборудования для станций техобслуживания и автозаправочных станций
	Leipziger Messe GmbH
т.  +49 (341) 678-0
ф. +49 (341) 678 8442
e-mail: info@leipziger-messe.de
http://www.leipziger-messe.de
	Лейпциг
14.04.2012
22.04.2012
	
1104	IFH / INTHERM –
Международная выставка. Канализация, отопление, кондиционирование воздуха и возобновляемая энергия
	Секретариат
e-mail: info@ghm.de
http://www.ghm.de, www.ifh-intherm.de
	Нюрнберг
18.04.2012
21.04.2012
	
1105	IFAT –
Международная выставка. Сточные воды и удаление отходов
	Messe Munchen GmbH
т.  +49 (89) 9492 0720
ф. +49 (89) 9492 0729
e-mail: info@ifat.de
http://www.ifat.de
	Мюнхен
07.05.2012
11.05.2012
	
1106	IMB 2012 –
Всемирная ярмарка. Технологии производства одежды и обработки текстиля
	Koelnmesse GmbH, Messeplatz 1, 50679 Koeln
т.  +49 (221) 821-0 
ф. +49 (221) 821 2574
e-mail: info@koelnmesse.de
http://www.koelnmesse.de
	Кёльн
08.05.2012
11.05.2012
	
1107	ORTHOPADIE + REHA-TECHNIK –
Международная специализированная выставка. Ортопедическая и реабилитационная техника. Международный конгресс
	Leipziger Messe GmbH
т.  +49 (341) 678-0
ф. +49 (341) 678 8762
e-mail: info@leipziger-messe.de
http://www.leipziger-messe.de, www.ot-leipzig.de
	Лейпциг
16.05.2012
19.05.2012
	
1108	15-й международный конгресс по катализу – ICC 15
	Claudia Martz, DECHEMA e.V., Congress Office, Theodor-Heuss-Allee 25, 60486 Frankfurt am Main, Germany
т.  +49 (0)69 7564 129
ф. +49 (0)69 7564 176
http://events.dechema.de/Tagungen/15th+International+Congress+on+Catalysis-p-124039.html
	Мюнхен
01.07.2012
07.07.2012
	
1109	InnoTrans –
Международная специализированная ярмарка транспортной техники. Инновационные компоненты, транспортные средства и системы
	Messe Berlin GmbH, Messedamm 22, D – 14055 Berlin, Germany
т.  +49 (30) 3038-0 
ф. +49 (30) 3038 2190
e-mail: central@messe-berlin.de
http://www.messe-berlin.de
	Берлин
18.09.2012
21.09.2012
	
1110	WindEnergy –
Международная выставка. Энергия ветра
	Messe Husum HWG mbH & Co.
e-mail: info@messehusum.de
http://www.messehusum.de, www.husumwind.com
	Хузум
18.09.2012
22.09.2012
	
1111	RENEXPO –
Международная выставка и конгресс. Возобновляемые источники энергии с низким электропотреблением и замена устаревшего оборудования
	REECO GmbH, Unter den Linden 15, 72762 Reutlingen, Germany
т.  +49 (7121) 3016-0
ф. +49 (7121) 3016-100
e-mail: redaktion@energie-server.de
http://energie-server.de
	Аугсбург
27.09.2012
30.09.2012
	
1112	SECURITY –
Международная выставка. Охранные технологии, системы и меры противопожарной безопасности
	Messe Essen GmbH
т.  +49 (201) 7244-0
ф. +49 (201) 7244 248
e-mail: info@messe-essen.de
http://www.messe-essen.de
	Эссен
09.10.2012
12.10.2012
	
1113	IENA – ИДЕИ, ИЗОБРЕТЕНИЯ и ИННОВАЦИИ –
Нюрнбергская ежегодная выставка
	Exbn. Centre Nuremberg, Messezentrum, 90471 Nurnberg,
Germany, Ассоц. «Российский Дом международного научно-технического сотрудничества»
т.  +49 (911) 860 60, +7 (495) 629 7332
ф. +49 (911) 8606 8228, +7 (495) 629 0961
e-mail: rd-expo@mail.ru
	Нюрнберг
ноябрь 2012
	
	ИСПАНИЯ	
1114	3-я международная конференция CIGR по агротехнике
	Secretary General: Prof. Emeritus Dr. Takaaki Maekawa, Univ. of Tsukuba, Graduate School of Life and Environmental Sciences, 1-1-1 Tennodai, Tsukuba, Ibaraki, 305-8572, Japan
т.  +81 (29) 875 6380
ф. +81 (29) 875 6381
e-mail: biopro@sakura.cc.tsukuba.ac.jp
http://www.cigr.org, www.ivia.es/AgEng2012/CIGR/Valencia.pdf
	Валенсия
08.07.2012
12.07.2012
	
	ИТАЛИЯ	
1115	22-й конгресс Европейского общества по клинической микробиологии и инфекционным заболеваниям и Международного общества по химиотерапии
	European Soc. of Clinical Microbiology and Infectious Diseases (ECCMID)
т.  +41 (61) 686 7799
ф. +41 (61) 686 7798
e-mail: info@escmid.org
http://www.escmid.org/dates_events/calendar
	Милан
21.03.2012
01.04.2012
	
1116	42-я ежегодная встреча Европейского общества дерматологических исследований (ESDR)
	Секретариат
т.  +41 (22) 321 4890
ф. +41 (22) 321 4892
e-mail: office@esdr.org
http://www.esdr.org/
	Венеция
19.09.2012
22.09.2012
	
	ЛАТВИЯ	
1117	21-й конгресс Европейской академии дерматологии и венерологии
	European Acad. of Dermatology and Venereology
e-mail: office@eadv.org
http://www.eadv.org
	Рига
05.09.2012
09.09.2012
	
	ПОЛЬША	
1118	IWIS 2012 –
Международная выставка изобретений
	Ассоц. «Российский Дом международного научно-технического сотрудничества», 125009, Москва, Брюсов пер., 11
т.  (495) 629 4711
ф. (495) 629 0961
e-mail: rd-expo@mail.ru
	Варшава
июнь 2012
	
	СЕРБИЯ	
1119	ТЕХНИКА –
Международная выставка; 
ИЗОБРЕТЕНИЯ – БЕЛГРАД –
Международная выставка
	Ассоц. «Российский Дом международного научно-технического сотрудничества», 125009, Москва, Брюсов пер., 11
т.  (495) 629 4711
ф. (495) 629 0961
e-mail: rd-expo@mail.ru
	Белград
май 2012
	
	ФИНЛЯНДИЯ	
1120	EDUCA 2012 –
Финская выставка. Образование и обучающие материалы
	Finnish Fair Corporation, Helsinki Fair Centre, Messuaukio 1, PO Box 21, FIN-00521 Helsinki, Finland
т.  +358 (9) 15 091
ф. +358 (9) 14 2358
e-mail: info@finnexpo.fi
http://www.educamessut.fi,
www.finnexpo.fi
	Хельсинки
январь 2012
	
1121	FinnTec 2012 –
Международная выставка. Металлообрабатывающая и машиностроительная промышленность
	Finnish Fair Corporation, Helsinki Fair Centre, Messuaukio 1, PO Box 21, FIN-00521 Helsinki, Finland
т.  +358 (9) 15 091
ф. +358 (9) 14 2358
e-mail: info@finnexpo.fi
http://www.finnexpo.fi
	Хельсинки
апрель 2012
	
1122	ChemBio Finland 2012 –
Финская выставка. Биотехнология и химическая промышленность
	Helsinki Fair Centre
т.  +358 (9) 15 091
ф. +358 (9) 14 2358
e-mail: info@finnexpo.fi
http://www.finnexpo.fi
	Хельсинки
май 2012
	
1123	FINNBUILD 2012 –
Хельсинская международная строительная выставка
	Finnish Fair Corporation, Helsinki Fair Centre, Messuaukio 1, PO Box 21, FIN-00521 Helsinki, Finland
т.  +358 (9) 15 091
ф. +358 (9) 150 9218
e-mail: info@finnexpo.fi
http://www.finnexpo.fi
	Хельсинки
октябрь 2012
	
1124	Helsinki Book Fair 2012 –
Хельсинская книжная ярмарка
	Helsinki Fair Centre
т.  +358 (9) 15 091
ф. +358 (9) 14 2358
e-mail: info@finnexpo.fi
http://www.finnexpo.fi
	Хельсинки
октябрь 2012
	
	ФРАНЦИЯ	
1125	10-й конгресс Европейской ассоциации по нейроонкологии – EANO
	European Assn for Neuro Oncology (EANO)
http://www.eano.eu
	Марсель
сентябрь 2012
	
	ХОРВАТИЯ	
1126	ARCA –
Международная выставка. Инновации, новые идеи, новые изделия и технологии
	Nada Banek, Zagreb Fair, Avenija Dubrovnik 15, HR-10 020 Zagreb, Croatia, Ассоц. «Российский Дом международного научно-технического сотрудничества», 125009, Москва, Брюсов пер., 11
т.  +385 (0)1 650 3259, +7 (495) 629 4711
ф. +385 (0)1 650 3107, +7 (495) 629 0961
e-mail: nbanek@zv.hr, rd-expo@mail.ru
http://www.zv.hr
	Загреб
сентябрь 2012
	
	ШВЕЙЦАРИЯ	
1127	GENEVA –
40-й международный ежегодный салон изобретений, новых технологий и товаров
	Promex S.A., Rue du 31-Decembre 8 – CH-1207, Geneva, Ассоц. «РД МНТС»
т.  +41 (22) 786 5949, +7 (495) 629 4711
ф. +41 (22) 786 0096, +7 (495) 629 0961
e-mail: promex@worldcom.ch, rd-expo@mail.ru
http://www.palexpo.ch
	Женева
апрель 2012
	
	ШВЕЦИЯ	
1128	39-й европейский симпозиум по кальцинозу тканей
	European Calcified Tissue Soc.
т./ф. +44 (1454) 61 0255
e-mail: admin@ectsoc.org
http://www.ectsoc.org
	Стокгольм
19.05.2012
23.05.2012
	
1129	Европейский конгресс по трудовой терапии – COTEC
	Stockholm Exhibition & Congress Center, Massvagen 1, SE-125 80 Stockholm
т.  +46 (8) 5465 1500, 749 4100
e-mail: staff@stofair.se, stocon@stocon.se
http://www.stocon.se, www.stockholmsmassan.se
	Стокгольм
24.05.2012
27.05.2012
	
1130	Конгресс Международного общества по торфу
	Int Peat Soc., IPS, Stockholm City Conference Centre, Barnhusgatan 12-14, SE-107 26 Stockholm
т.  +46 (8) 5061 6600
e-mail: bokningen@stoccc.se, ips@peatsociety.org
http://www.peatsociety.org, www.stoccc.se
	Стокгольм
03.06.2012
08.06.2012
	
1131	4-я международная конференция по развитию прогресса в производстве стали и железа – SCANMET IV
	Metallurgical Research Inst. AB(MEFOS)
http://www.scanmet.info
	Лулео
10.06.2012
13.06.2012
	
1132	Конгресс Европейского общества по токсикологии – EUROTOX
	Stockholm City Conference Centre, Barnhusgatan 12-14, SE-107 26 Stockholm, MCI Stockholm, Drottninggatan 97, Box 6911, SE-10239 Stockholm
т.  +46 (8) 5061 6600, 5465 1500
e-mail: bokningen@stoccc.se, stocon@stocon.se
http://www.stocon.se, www.stoccc.se
	Стокгольм
24.06.2012
27.06.2012
	
	АЗИЯ	
	КИТАЙ	
1133	VII Китайско-Российский медицинский форум
	Амурская гос. мед. акад., научный отдел, 675000, Благовещенск, ул. Горького, 93, Heilongjiang Univ. of Chinese  Medicine (China)
т.  (4162) 52 2713
ф. (4162) 52 7407
e-mail: naukaagma@mail.ru, offise@hlucm.net
	Харбин
сентябрь 2012
октябрь 2012
	
	КОРЕЯ, РЕСПУБЛИКА	
1134	SIIF –
Международная ярмарка изобретений
	Ассоц. «Российский Дом международного научно-технического сотрудничества», 125009, Москва, Брюсов пер., 11
т.  (495) 629 4711
ф. (495) 629 0961
e-mail: rd-expo@mail.ru
http://www.siif.org/english/common/index.asp
	Сеул
декабрь 2012
	
	МАЛАЙЗИЯ	
1135	ITEX 2012 –
Международная выставка. Изобретения, инновации, промышленный дизайн и технологии
	Ассоц. «Российский Дом международного научно-технического сотрудничества», 125009, Москва, Брюсов пер., 11
т.  (495) 629 4711
ф. (495) 629 0961
e-mail: rd-expo@mail.ru
	Куала-Лумпур
май 2012
	
	ТАИЛАНД	
1136	Выставка «Передовые технологии из России»
	Ассоц. «Российский Дом международного научно-технического сотрудничества», 125009, Москва, Брюсов пер., 11
т.  (495) 629 4711
ф. (495) 629 0961
e-mail: rd-expo@mail.ru
	Бангкок
февраль 2012
	
	ТУРЦИЯ	
1137	Всемирный конгресс по анестезии в офтальмологии
	Karen Morgan, Ophthalmic Anesthesia Soc.
e-mail: info@eyeanesthesia.org
http://www.eyeanesthesia.org/
	Анкара
24.05.2012
25.05.2012
	
	ЯПОНИЯ	
1138	25-я международная конференция по физике нейтрино и астрофизике – NEUTRINO 2012
	Секретариат
e-mail: nakaya1109@mail.goo.ne.jp
http://hepunx.rl.ac.uk/neutrino-industry/html/numeetings.html
	Киото
04.06.2012
09.06.2012
	
1139	21-я международная конференция по распознаванию образов – ICPR 2012
	Tsukuba Int Congress Center, Tsukuba Science City, Japan
e-mail: secretary@icpr2012.org
http://www.icpr2012.org
	Цукуба
11.11.2012
15.11.2012
	
	АМЕРИКА	
	АРГЕНТИНА	
1140	Выставка – семинары «Передовые российские технологии»
	Ассоц. «Российский Дом международного научно-технического сотрудничества», 125009, Москва, Брюсов пер., 11
т.  (495) 629 4711
ф. (495) 629 0961
e-mail: rd-expo@mail.ru
	Буэнос-Айрес
ноябрь 2012
	
	КАНАДА	
1141	4-я международная конференция по обзору предприятий и учреждений
	Секретариат
e-mail: isi@cbs.nl
http://isi.cbs.nl/calendar.htm#2012
	Монреаль
11.06.2012
14.06.2012
	
1142	12-й конгресс Международной ортоптической ассоциации
	Contact: Karen McMain, Congress Chair
т.  +1 (902) 470 8959
e-mail: Karen.McMain@iwk.nshealth.ca
	Торонто
26.06.2012
29.06.2012
	
	США	
1143	50-е AAIA совещание и выставка по аэрокосмическим наукам
	AIAA
т.  +1 (703) 264 7500
ф. +1 (703) 264 7551
http://www.aiaa.org
	Нашвилл
09.01.2012
12.01.2012
	
1144	47-й международный конгресс по изучению средневековья
	Medieval Inst., Western Michigan Univ., 1903 W. Michigan Ave., Kalamazoo, MI 49008-5432
т.  +1 (269) 387 8745
ф. +1 (269) 387 8750
e-mail: mdvl_congres@wmich.edu
http://www.wmich.edu/medieval/congress/
	Каламазу
10.05.2012
13.05.2012
	
1145	Международная конференция по ускорителям частиц – 2012 IPAC
	Nuclear and Plasma Sciences Soc.
http://www.ewh.ieee.org/soc/nps/meetings.htm
	Новый Орлеан, Луизиана
20.05.2012
26.05.2012
	
1146	9-я международная конференция по межъядерным столкновениям – NN 2012
	Org. Committee
http://nn2012.tamu.edu
	Сан-Антонио, Техас
28.05.2012
01.06.2012
	
1147	SID 2012 –
Международный симпозиум, семинар и выставка
	SID (Soc. of Information Display)
http://www.sid.org
	Бостон, Массачусетс
03.06.2012
08.06.2012
	
1148	28-я конференция AIAA по аэродинамическим измерениям и наземным испытаниям
	AIAA
т.  +1 (703) 264 7500
ф. +1 (703) 264 7551
http://www.aiaa.org
	Новый Орлеан, Луизиана
25.06.2012
28.06.2012
	
1149	42-я AIAA конференция и выставка по гидродинамике
	AIAA
т.  +1 (703) 264 7500
ф. +1 (703) 264 7551
http://www.aiaa.org
	Новый Орлеан, Луизиана
25.06.2012
28.06.2012
	
1150	43-я конференция AIAA по плазмодинамике и лазерам
	AIAA
т.  +1 (703) 264 7500
ф. +1 (703) 264 7551
http://www.aiaa.org
	Новый Орлеан, Луизиана
25.06.2012
28.06.2012
	
1151	44-я конференция AIAA по теплофизике
	AIAA
т.  +1 (703) 264 7500
ф. +1 (703) 264 7551
http://www.aiaa.org
	Новый Орлеан, Луизиана
25.06.2012
28.06.2012
	
1152	Международная конференция по электромагнитной совместимости – EMC 2012
	Inst. of Electrical and Electronics Engineers (IEEE), Conference Mgmt., 445 Hoes Lane, Piscataway, NJ 08855 1331, USA
т.  +1 (814) 763 3211
http://www.ewh.ieee.org/soc/emcs/acstrial/confrences.htm
	Питтсбург
05.08.2012
09.08.2012
	
1153	Международная конференция IEEE по обработке изображений – ICIP 2012
	Секретариат
http://www.icip2012.com
	Орландо, Флорида
30.09.2012
03.10.2012
	
	АФРИКА	
	ЮАР	
1154	18-я всемирная конференция по неразрушающему контролю – WCNDT
	South African Inst. for Non-Destructive Testing P.O. Box 76068, Lynnwood Bridge 0040, South Africa
т./ф. +27 (12) 807 3829
e-mail: saint@acenet.co.za
http://www.saint.org.za/
	Дурбан
18.04.2012
20.04.2012
	
1155	XXX Международный конгресс по психологии
	Secretariat
http://www.hhpub.com/journals/ep/meeting.html
	Кейптаун
июнь 2012
август 2012
	
	АВСТРАЛИЯ И ОКЕАНИЯ	
	АВСТРАЛИЯ	
1156	Ежегодное совещание Международной урогинекологической ассоциации
	Int Urogynecological Assn
т.  +1 (954) 933 1728
ф. +1 (954) 933 1648
e-mail: office@iuga.org
http://www.iuga.org/i4a/pages/index.cfm?pageid=3292
	Брисбен
июнь 2012
июль 2012
	
1157	22-й всемирный конгресс Международной федерации по внутренней экономике
	ICMS Pty Ltd, 3rd Floor, 379 Kent Str., Sydney, NSW 2000, Australia
т.  +61 (2) 9290 3366
ф. +61 (2) 9290 2444
e-mail: ifhe2012@icms.com.au
http://www.ifhe2012.com
	Сидней
06.07.2012
20.07.2012
	
1158	34-й международный геологический конгресс
	Секретариат
т.  +61 (7) 3368 2644
ф. +61 (7) 3369 3731
e-mail: info@34igc.org
http://www.ga.gov.au/igc2012
	Брисбен
02.08.2012
10.08.2012
	
1159	XXII Конгресс Международного общества фотограмметрии и дистанционного зондирования
	Cliff Ogleby, Congress Director
т.  +61 (3) 8344 6754
ф. +61 (3) 9347 2916
e-mail: congressdirector@isprs2012-melbourne.org
http://www.isprs2012-melbourne.org
	Мельбурн
24.08.2012
03.09.2012

СПИСОК СОКРАЩЕНИЙ

Acad.	-	Academy	
ACM		Association for Computing Machinery	
AIAA	-	American Institute of Aeronautics & Astronautics	
Assn	-	Association	
Ave.	-	avenue	
bldg.	-	building	
blvd.	-	boulevard	
CEAS	-	Confederation of European Aerospace Societies	
CIGR	-	International Commission of Agricultural Engineering 	
Conf.	-	Conference	
Dept.	-	Department	
Div.	-	Division	
Dr.	-	Doctor (ученая степень)	
Exbn.	-	Exhibition	
Fed.	-	Federation	
IAEA	-	Int Atomic Energy Agency	
IASTED	-	International Association of Science and Technology for Development 	
IEE	-	Institute of Electrical Engineers	
IEEE	-	Institute for Electrical and Electronics Engineers	
IFAC	-	International Federation of Automatic Control	
Inst.	-	Institute	
Int	-	International	
IUBMB	-	International Union of Biochemistry and Molecular Biology 	
IWA	-	International Water Association	
Lab.	-	Laboratory	
Mr.	-	Mister	
Mrs.	-	Mistress	
Nat.	-	National	
OECD	-	Organization for Economic Cooperation and Development 	
Org.	-	Organization, Organizing	
Prof.	-	Professor	
RILEM	-	International Union of Testing and Research Laboratories for Materials and Structures 	
Sci.	-	Science	
SIAM	-	Society of Industrial and Applied Mathematics	
Soc.	-	Society	
Str.	-	Street	
Univ.	-	University	
WSEAS	-	World Scientific and Engineering Society	
Ассоц.	-	Ассоциация